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Los dirigentes sindicales durante la manifestación en Ciudad Real. rueda

¿3 participación descendió respecto al 26-N

lí 1

Los sindicatos anuncian 
nuevas movilizaciones 
contra el Gobierno tras 

la huelga de ayer
bs sindicatos UGT, CCOO y CSI CSIF piensan ya i 
N nuevas moviUzaciones contra la política económica i 
id Gobierno tras ia huelga del sector público desarro- : 
^ada ayer. Las centrales sindicales consideran un éxito Í 
^^participación alcanzada en la huelga del26 de noviem- 
^f^e y en la de ayer, aunque reconocen que en ésta 
d seguimiento fue ligeramente menor. Las nuevas movi- j 
Aciones podrían producirse en febrero. ’

La Caja regional configuró ayer la segunda línea de mando de ¡a entidad

La CCM tendrá 5 jefaturas de 
zona en Ciudad Real

La comisión ejecutiva de la 
Caja de Castilla La Mancha 
aprobó ayer los nombramientos 
y la estructura de la entidad 
en la provincia, en cuanto a la 
segunda línea de mando de la 
entidad, según pudo saber LA 
TRIBUNA. Nuestra provincia 
contará con 5 jefaturas de zona: 
una principal en la capital, cuyo 
jefe será Perfecto Alvarez, otra 
también en la capital y su zona 
de influencia, al frente de la 
cual estará Vicente Sánchez 
Navarro; mientras que Miguel 
Angel Muñoz estará a cargo de 
la de Puertollano; Vicente Pinar 
al frente de la de Manzanares 
y Luis Pérez Sánchez se hará 
cargo de la jefatura de Alcázar.

(Pág 9) Caja de Castilla La Mancha

La Caja de Castilla 
La Mancha cuenta 
con 65 oficinas en la 
provincia y, según 
fuentes detesta 
entidad financiera, 
aún está en estudio el 
plan de apertura y 
cierre de oficinas; “la 
redistribución no 
comenzará hasta 
dentro de unas 
semanas”

Desde La Torre de Abraham

Adjudicado el estudio 
para llevar agua a 

Ciudad Real
La Confederación Hidrográfica del Guadiana 

ya ha adjudicado el estudio de conducción de 
agua desde el pantano de La Torre de Abraham 
hasta las Tablas de Daimiel y a Ciudad Real, 
según declaró a LA TRIBUÑA su presidente, 
Antonio José Alcaraz. - (Pág. 10)

Lo reduce del 1,6 al 1,4

El Ayuntamiento de 
Daimiel rebaja el 

coeficiente del IAE
El Ayuntamiento de Daimiel decidió rebajar 

el IAE desde el 1,6 al 1,4 y el de la contribución 
rústica del 0,9 ai 0,7. Los contribuyentes deberán 
pagar conforme a los tipos anteriores, pero el 
Ayuntamiento les devolverá la diferencia en el 
primer trimestre de 1993. (Pág. 40)

^B y además
Los guardias civiles 
que pagaban con 
droga a sus 
confidentes 
también traficaban 
con ella

(Pág. 19)

| El líder del PP,
5 José María Anzar, 

acusa al 
Gobierno 
de excesivo 
triunfalismo

(Pág. 20)

La ONU 
pide a la OTAN 
que prepare su 
intervención 
militar en 
Yugoslavia

(Pág. 25)
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Aunque no hay nada deci
dido todavía sobre posibles 
nuevas movilizaciones contra 
u política económica del 
obierno, el secretario pro- 

Jncial de la FSP-UGT, Luis 
^ ^^elantó como 

probable la convocatoria de 
Wes protestas” entre el 

de febrero y el 15 de 
marzo.

^^^ éxito de los 
huelga, los siñ-

3 os consideran inevitable 
postura por 

cita Gobierno, máxime 
ek^oraí*

h^s cifras de 
^roiento, los sindicatos la 
cí °" en torno al 80 por 

einco y siete 
El p\nienos que el 26-N. 
enel2^^"° Civil la cifró 

por ciento.
(Págs. 5, 11 y 13)

Los sindicatos 
consideran que la 
batalla contra la 
política 
económica del 
Gobierno está 
“medio ganada”

Durante el primer 
trimestre del año 
habrá nuevas
movilizaciones en el 
sector público si el 
Gobierno no 
modifica su postura

Aceptaron traer uva tinta de otras-zonas ■

Los ex vocales del CRDO 
Valdepeñas desconocían la 
ilegalidad de su actuación

Los seis ex consejeros del 
CRDO Valdepeñas, acusados 
por el Ministerio Fiscal de pre
varicación dolosa por haber sus
crito un acuerdo mediante el 
que se permitía la entrada de 
uva tinta de fuera de la zona 
de Denominación de Origen, en 
septiembre del 89, negaron 
ayer, durante la primera sesión 
del juicio celebrada por la sec
ción segunda de la Audiencia, 
haber sometido a votación la 
aprobación de dicho acuerdo. 
Según declararon, el mismo se 
tomó en el Ayuntamiento, entre 
las organizaciones agrarias y 

asociaciones, siendo su misión 
la de informar ál Consejo. Asi
mismo, reiteraron que no cono
cían que estaban incurriendo en 
una ilegalidad, aunque destaca
ron que daba la tensa situación 
social que se había creado en 
la localidad, por los problemas 
con la campaña de la vendimia 
de ese año, “no había otra solu
ción”, a la vez que destacaron 
que esta medida era “una prác
tica habitual”. Los ex consejeros 
afirmaron también, que el vino 
que se elaboró con la uva tinta 
que se trajo “fue descalificado”.

(Pág. 6).

Felipe González.

González dice que 
era pesimista 
ante la cita de 
Edimburgo

(Pág. 20)
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EI regreso de Roca
ANTONIOPAPEIX

pasado domingo, el Consejo Político 
de Convergéncia Democrática de 
Catalunya puso las bases para una 

recomposición del partido tras la renuncia de 
Miquel Roca a continuar en la secretaría gene
ral. La crisis —porque de ésto se ha trata
do-tenía un fuerte componente personal, y 
estaba centrada en las relaciones entre Jordi 
Pujol y Miquel Roca -quien había llegado 
a enterarse de ciertas decisiones trascendenes 
de su presidente por los periódicos-. Pero 
se equivocaría quien pensase que se trataba 
de una pugna por el poder: Roca es consciente 
de la todavía relativa juventud y del carisma 
de Pujol, por lo que hubiese resultado inútil 
disputarle la hegemonía en el nacionalismo 
catalán; lo que realmente estaba en juego era 
—y es— la concepción de ese mismo nacio
nalismo, no en cuanto a sus fundamento.s doc
trinales, que sobre eso hay práctica unani
midad, ni siquiera en cuanto al alcance del 
autogobierno catalán, que tampoco suscita 
gran polémica, sino en relación al papel que 
debe desempeñar en el marco del Estado espa
ñol, especialmente en las grandes instituciones 
representativas. El forcejeo de Roca tuvo su 
plataforma argumental en una cuestión que 
es a todas luces marginal: Roca deseaba 
recomponer las relaciones entre CDC y su 
socio minoritairo en la coalición que gobierna 
Cataluña, la democristiana Unió Democrática 
de Catalunya. A juicio de Roca, esta formación 
política se “desmarcaba” con excesiva frecuen
cia del ámbito del pacto con CDC, y mantenía 
una diferenciación -no sólo en España sino 
también en los foros internacionales- que per
judicaba a la coalición. Pues bien: el reen
cuentro entre Pujol y Roca, que con toda 
probabilidad se plasmará en el regreso de éste 
a la secretaría general el próximo día 31 de

enero, se ha ajustado a este formato: el Con
sejo Político de CDC aprobaba el domingo 
un documento en el que se recogían las tesis 
de Roca. Obviamente, cualquier buen enten
dedor tiene que deducir que, al margen de 
lo que ocurra entre CDC y UDC, ello repre
senta la constatación de que los dos principales 
líderes del catalanismo político se han puesto 
en principio de acuerdo sobre futuras estra
tegias y sobre el reparto del poder interno. 
Lo que es una incógnita —que sólo el tiempo 
despejará, probablemente- es en qué sentido 
camina este acuerdo. Siempre hablando en 
el terreno de las impresiones -es decir, en 
el de las hipótesis sin confirmar—, Pujol parece 
partidario de prestar apoyos no incondicionales 
al Gobierno de Madrid a cambio de una pau
latina profundización del proceso autonómico 
en lo que concierne a Cataluña (es evidente 
que la Constitución no ha alcanzado todavía 
su completo desarrollo a este respecto); Roca, 
en cambio, estaría más dispuesto a formalizar 
un pacto institucional estable entre el nacio
nalismo catalán y el Partido Socialista, pacto 
que a su vez favorecería a la facción socialista 
opuesta a Alfonso Guerra. Obviamente, si 
Serra pudiera contar con el favor del cata- 
lanimso político, su posición en el “aparato” 
del PSOE quedaría fortalecida, y la de Guerra 
debilitada. Tal discrepancia tiene una clara 
incidencia en el interior de CDC; Pujol apa
rece, a los ojos de militantes y votantes, como 
el “nacionalista puro” que está sólo atento 
a los intereses de Cataluña y que supedita 
la presencia del partido en Madrid a este 
designio, en tanto Roca se perfila como el 
nuevo Cambó que está decidido a realizar 
safricios .para facilitar la gobernabilidad del 
Estado.
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asta ahora, uno de los problemas graves que 
teníamos, dentro de la variada gama de 
los existentes, que son muchos, era el de 

encontrar un “pisito”. Y no escribo piso porque 
entonces el precio se pone a la altura de cualquiera 
de los planetas más alejados de nosotros.

Las nubes, en el sentido de distancia y elevación, 
es notorio perdieron el carácter de inaccesible, aun 
cuando hay congéneres que “viven” en ellas per
manentemente, siguiendo cerca de los demás. Las 
casas a precios accesibles escasean, por lo que nada 
tendría de extraño que dentro de poco se empiece 
a producir el fenómeno de los realquilados, fórmula 
que ya existió en los pasados tiempos, con derecho 
a cocina, y me supongo que a retrete, con las moles
tias y roces que este sistema de vivir acarrea. En 
cierta manera ya hay algo de esto, ya que cuando 
se casa un hijo o una hija, no queda otro remedio 
que tener al nuevo matrimonio en casa por una 
temporada, situación que puede alargarse bastante 
más de lo previsto. Y no hay quien lo arregle.

Se dice, se comenta, se “chamulla”, se rumorea 
y hasta se asegura el poner en orden todo este 
lío, pero lo cierto es que en cuanto pisas una oficina

Descansar en paz
RAFAEL YZQUIERDO PERRIN

Las casas a precios accesibles 
escasean, por lo que nada tendría 
de extraño que dentro de poco se 
empiece a producir el fenómeno de 
los realquilados

de venta de pisos y de “pisitos”, te quedas de piedra, 
con musgo y todo, y encima helado.

Ahora si que encaja perfectamente y sin roman
ticismos lo de “montar el nido”, porque los metros 
cuadrados útiles que ofrecen, a precio de mansión, 
no dan para otra cosa, y diría más, no llegan ni 
a . nido de cigüeña, dejándolo, a mucho tirar, en 
nido de gorrión. Pero mientras hay vida hay espe

ranza y una vez muertos se terminaron todos te 
problemas. Para el que las “palma” si, esto es oí 
dente, pero no para los familiares del difunto.d 
no me refiero solamente a lo que cuestan los enteroj 
mientos, que las facturas pueden ser de muetK. 
Resultado que cuando uno se queda en poste 
horizontal, rígido y más blanco que la cal, con n 
reducido espacio en el cementerio está resuelto. Bi 
era antes. j

Ahora mismo empieza a haber dificultades^ 
estos recintos para que cada uno ocupe su eteroa 
sitio y descanse en paz. No se cabe y, por lo vm 
no se puede ampliar el terreno, porque no se encii&j 
tran para habilitarlos en este cometido, ni a prej 
de solar edificable. La inmediata reacción de ■ 
encargados de este menester, es instalar crematoii 
en todas las ciudades, villas y pueblos grandes.))^ 
no es una solución, porque hay muchos deudoso 
prefieren la sepultura tradicional, el nicho y el m 
teón, no entrando en sus planes el convertir 4 
cenizas al cadáver y después meterlo en unaunai 
por muy bien que esto esté y lo dejen así dispuesti 
bastantes más de los que se creen. 1

Duelos y quebrantos
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Droga y Guardia Civil

I | pagaban a sus “soplones” con 
gramos de la droga confiscada 

era^o que se sabía en determinados 
círculos profesionales, políticos y de 
periodistas, aunque ha hecho falta que 
el juez Garzón cogiera el rábano por 
las hojas para que todos sepamos los 
nombres y apellidos de los culpables. 
H rumor estaba ahí hace tiempo e 
incluso se planteó alguna pregunta par
lamentaria sobre el asunto, pero se 
lucía oídos sordos a esa historia o 
«miraba para otro lado cuando se 
luían las pruebas delante. Lo que 
tóan la media docena de guardias 
chiles que pagaban a sus “soplones” 
■C3M aparte, y muy distinto, el de los 
Rdias civiles que traficaban con dro- 
§?• en algunos círculos incluso se con- 
cideraba aceptable. Cuando ningún 
catado de derecho puede permitir que 
sutilice el cuerpo de delito para pagar 
^•luienes dan información confidencial

Lo que deben hacer las 
autoridades es poner en 
marcha los mecanismos 
para facilitar las investi
gaciones policiales

sobre quienes cometen el delito.
Puesto sobre el papel sin embargo 

habrá quien defienda que se prime 
a quien permite, gracias a sus “soplos”, 
que se desbaraten importantes, ope
raciones de narcotráfico, o se desman
telen redes que evitan que se repartan 
centenares de miles de dosis de una 
droga que mata. Pero no hay defensa 
posible, no la hay en un Estado que 
debe hacer cumplir sus leyes, y ya hay 
leyes que recogen beneficios para quie-

nes cooperan con la policía y con la 
justicia, y que se traducen en rebajas 
de condenas o, incluso, en el indulto. 
No se puede pagar con droga. Lo que 
deben hacer las autoridades es poner 
en marcha los mecanismos necesarios 
para facilitar las investigaciones poli
ciales de todo tipo. Y si para ello 
hay que pagar a arrepentidos, o a 
soplones, pues se pueden habilitar fon
dos para hacerlo, porque mejor pagar 
que permitir que se produzca el delito, 
aunque es deleznable la figura del 
soplón o arrepentido, que es lo mismo 
aunque lo segundo suena mas súave. 
No podemos hacemos cruces sólo por 
un guardia civil que pagtt con droga; 
hay que hacerse cruces por eso, y sobre 
todo porque los guardias civiles que 
luchan contra la delincuencia no tienen 
acceso a los fondos que deberían estar, 
entre otras cosas, para conseguir info- 
mación. Con el control y aprobación 
previa de sus superiores.

1 La soledad sonora
Impopularidades

Una bronca unánime ha recibido 
hace unos días, el pasado mes de 
noviembre, en la Facultad de Cien
cias Económicas de la Universidad 
de Santiago de Compostela

esde la lamentable e irreparable muerte 
de Paco Fernández Ordóñez, ningún 
español sabe cuál es el miembro del 

Gobierno más brillante.
Claro que tampoco sabemos qué ministro e.s 

el más opaco. La competencia, en este sentido 
es tremenda.

Entre los que brillan con sombra propia está 
el señor Borrell. Cuidado con él, nos advierte 
siempre Antonio Gala. Este señor pasó, de 
esquilmar nuestras cuentas privadas, a ocuparse 
de las Obras Públicas.

Una bronca unánime ha recibido hace unos 
días, el pasado mes de noviembre, en la Facultad 
de Ciencias Ecpnómicas de la Universidad de 
Santiago de Compostela.

Había pancartas estudiantiles con modestas, 
pero eficace.s aportaciones a la lírica más tra
dicional. “Meno.s corrupción y más educación”, 
decía una; “Más mesas y menos Filesas”, podía 
leerse en otra. A pesar de eso, la conferencia 
del señor ministro duró más de una hora, mien
tras parte del público miraba el reloj, y otra 
parte, se lo llevaba al oído, sospechando que 
se le había parado.

La creciente impopularidad del Gobierno, de 
la que este episodio no es más que una muestra, 
no parece preocuparles. Son impopulares, pero 
sólo entre el pueblo. Entre ellos, por el contrario, 
gozan de un alto grado de popularidad.

La gente está un tanto fatigada de oir hablar 
de escándalos, pero se sigue erre que erre, o 
mejor, efe que efe, desde Flick a Filesa.

Resulta curioso, que cuando más necesitados 
están de meterse en gastos de cirugía estética, 
se haya llegado a un acuerdo entre todos los 
partidos, para reducir los gastos electorales en 
un veinte o en un treinta por ciento. ¿Cómo 
nos van a convencer de lo bien que han hecho 
las cosas, o de lo bien que las harían si ganaran, 
disminuyendo el presupuesto?

La publicidad, como todos sabéis, es la diosa 
de nuestra época, y no se pueden, por tanto, 
restringir los gastos de su culto.

Para transformar la ley en dos meses, se votará 
una enmienda que fija un calendario rápido.

Como veis, parece que ahora todo va muy 
deprisa, casi tan rápido, como la peseta en su 
caída.

Por tanto, en las próximas eleccione.s veremos 
muchas caras muchos caras, en las farolas y en 
las fachadas, pero menos que en las anteriores.

Parece ser que, con estas últimas medidas, 
hay que administrar severa y austeramente, el 
dinero que no tenemos.

Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
e.s cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
.No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 

y les enrió una ayuda para costear • 

los medicamentos necesanos.

□ 3.000 ptas. □ 4 000 ptas.

0 5 000 ptas. Ü Otros

Mediante: D Cheque .nominativo, que 

envío junto con este cupón. 
0 Ingreso o transferencia 

C/c.N«01-274200-8

Banco Bilbao-Vizcava

Gran Vía, 58 - 28013 .MADRID
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Liliputiense m Cartas 
La grúa de 
Puertollano

1 escritor inglés, nacido 
en Dublín en 1667, 
Jonathan Swift, autor, 

entre otras obras de “Viajes de 
Gulliver", hace, en este prodi
gioso relato, una sentencia a la 
humanidad de todos los tiempos 
cuando descubre el “país de 
Li' liput" y a sus diminuto.s habi
tantes, en una despiadada sátira 
contra el género humano, aña
diéndole una amarga ironía. El 
autor sitúa a “Gulliver”, en uno 
de sus capítulos, en la sociedad 
ideal, por lo demás fantástica 
e inexistente, cuando se encuen
tra con los “pensantes”, que 
.hacen una vida en consonancia 
“a la razón y a la naturaleza”, 
con otras ampliaciones y mati
zaciones. El tema, que en su 
día fue bastante debatido, puede 
seiwirnos de inicio para llegar 
a la concepción actual. Momen
tos en los que todos no.s con
sideramos superiores a los 
demás, de ahí que sean crucia
les, gigantes en las parcelas que 
creemos dominar y aún en aque
llas desconocidas. Es muy difícil 
que cualquiera de los presentes, 
doblemos la cabeza aún estando 
delante de la evidencia más 
aplastante y, si lo hacemos, es 
a la fuerza y aparentemente, ya 
que en nuestro fuero interno 
seguimo.s erguidos e inflexibles. 
¡Cuánto orgullo! La naturaleza 
quiso ayudamos, sin que la 
hagamos caso, a comprender la 
insignificancia real de las cosas 
y de nuestro propio ser, al pre
sentamos vivientes sumamente 
diminutos y no por eso dejar 
de ser perfectos, incluso perso
nas, como pueden ser los pig
meos, grupo de pueblos de Afri- 
Cíi cuyos individuos están con
siderados los de más baja esta
tura del mundo, teniendo su 
asentamiento en la.s cuencas del 
Congo y del Camerún, empa
rentados, atendiendo a su forma 
de hablar, con los hotentolc.s y 
bosquimanos. Lo de los peque-

RAFAEL YZQUIERDO PERRIN

animalillos y plantas, esños
todo un voluminoso tratado, 
pero que cada uno de ellos cum
ple con la misión encomendada 
a la perfección. De siempre fui
mos muy dados a maravillamos 
con las cosas grandes, en toda 
la amplitud de la palabra, qujs 
a fuerza de admirarías y ser con
sideradas, las asumimos, para 
incorporarías a nuestro propio 
yo, en una desmesurada medida 
que nos hace repetir casi cons
tantemente: “iNo sabe con 
quién está hablando!; iTal vez 
ignore quién soy y lo que repre
sento!, que no hacen más que 
confirmar nuestra pequeñez, 
poniendo al descubierto el orgu
llo que nos corroe, además de 
anular nuestra capacidad de 
observación hacia lo pequeño, 
hacia lo que en apariencia no 
tiene importancia. Swift, en la

en los sucesivos cruados. Cuan
do el soberano quiso pagar a 
aquel hombre, se encontró que 
no había lo suficiente en todos 
sus territorios, por lo demás 
amplios, para cumplir la pro
mesa. ÍY empezó por un dimi
nuto grano! Esto, aunque no se 
crea, se repite a cad ainstante 
a nuestro alrededor, porque lo 
interesante no es la robustez, 
sino la habilidad y la constancia. 
Es lo de la tan repetida gota 
de agua sobre la roca dura, llega 
a taladraría. Un simple parásito, 
un inapreciable bichejo, pueden 
causar una hecatombe de gran
des magnitudes. Un simple 
segundo o fracción, acaba con 
nuestras vidas. ¿Hace falta 
seguir insistiendo? Posiblemente 
todas las aficiones, por lo enor
me, nos vengan dadas por lo 
fácil, ya que lo liliputiense ofre
ce muchísima más dificultad, 
tanto para lograrlo como para 

. verlo. Estas son las grandezas 
de lo pequeño, que para ello 
se requiere de una predisposi
ción especial e ingenio, ya que 
sin estas y otras condicionantes, 
por mucho que nos empeñemos 
no sale. No se está echando por 
tierra lo que se ve desde lejos, 
sino que se intenta colocar, en 
su justo sitio, a lo menor, dán
dole la importancia que real
mente tiene, que llega, como 
es obvio, al mismísimo género 
humano, en aquella categoría, 
de inferioridad social, que abar
ca muchas puntualizaciones y de 
gran trascendencia. He aquí uno 
de los males del mundo de todos 
los tiempos. En unas épocas más 
significativas que en otras, pero 
en todas por el estilo y, a lo 
que se ve, con muy difícil solu
ción. Pero continuamos con la 
mirada en lo gigantesco y así 
nos viene luciendo el pelo, cuan
do es sabido que los “ojos”, ya 
me entienden, pueden abarcarlo 
todo sin cansancio y peligro.

creación que se mencionó, sitúa 
a su personaje, “Lamuel Gulli- 
ver”, médico de abordo, en la 
paradójica situación de ser apre
sado y posteriormente maniata
do por los liliputienses, quienes, . 
así reducido, lo custodian con 
un numeroso ejército, sin que 
él, de estatura y fuerza muy 
superior, pueda hacer nada por 
librarse de las ataduras y de la 
absurda, para sí mismo, situa
ción en que se encuentra. En 
esa escena queda reflejada la 
importancia de lo diminuto y 
la impotencia de lo grande. Es 
la sublimación de todo a lo que 
no damos importancia y la apa
ratosa caída de lo enorme y 
fabuloso, baste recordar a aquel 
súbdito que pidió a su rey un 
grano de trigo en la primera 
casilla del tablero de ajedrez, 
el doble en la siguiente, y así

Señor director:
Días pasados me fue retí,, 

de la vía publica mi cochp 
la localidad de Puertollano f" 
denuncia, cuyo resguardo, 
adjunto, dice textualmen, 
“Por estacionar en el centro! 
la calzada dificultando b 
culación”.

Aparte de la falsedad . 
hecho denunciado, puesaunnu 
era un lugar de la Plaza de 
Constitución en el que'no (U 
aparcar, nunca era el centro,1 
la calzada, ni dificultaba la«, 
culación de otros vehículos 
encontré con la desagraciaba 
sorpresa de que, al ir a recose 
el coche, los agentes me info, 
marón de que tenía: a) una muí 
ta de cinco mil pesetas por; 
mal aparcamiento; b) bus 
tasas de 3.755 por el senici, 
de grúa y c) otras tasas de 42 
pesetas por almacenamiento di 
coche. Hasta aquí iodo más 
menos normal; pero ahora Ilej 
lo bueno porque, una vez pa¿ 
das las citadas tasas, pedU 
entrega de mi coche y me infoi 
mó la persona encargada (ju 
había que ir a buscarlo a t® 
barriada distante del Ayunta 
miento unos cuatro kilómetro 
y ellos no me podían llevar.Tat 
al canto y otros cien durito 
de gasto.

¿No puede llevarte la Polict 
Local a recoger el coche cuaná 
le has pagado de lasas un lota 
de cuatro mil doscientas peseta 
más una multa de mil duros

Y un ruego a lo.s agentes 
No digan en los boletines d 
denuncia lo que no es porga 
falsear la verdad no es digiii 
de la autoridad competente 
Gracias y un cordial saludo

Rafael Galán López-Pastor 
Ciudad Real.
D.N.I.: 5.590.053

Agradecimiento 
de la consejera

A Serra no le quieren en Ferraz
BERTAFERNANI)^

a expectación generada 
en torno a la conferen
cia pronunciada el pasa

do lune.s por Narcís Serra en 
el Club Siglo XXI, no lo fue 
tanto por lo que se esperaba 
que podía decir, como por el 
“acompañamiento". Pocas 
veces las presencias y ausencias 
de miembros de la familia socia
lista en un acto protagonizado 
por uno de los suyos, tiene tanto 
significado y es tan clarificador 
para ver como están las cosas 
entre los dos sectores enfren
tados en el PSOE, los “guerris
tas", que tienen en sus manos 
el “aparato” del partido, y los 
“renovadores”. No es ningún 
secreto que Serra despierta muy 
pocas simpatías -por decirlo de 
una manera suave- en Ferraz, 
donde Alfonso Guerra, fuera 
del Gobierno, ha instalado su 
cuartel general. Tampoco es un 
secreto que muchos ex-guerris- 
tas han decidido cambiarse de 
bando y hoy son forofos defen
sores de Serra o de cualquiera 
que pueda pararle los pies al 
vicesecretario general. Son los 
que se autodenominan “rege-

neradores". Serra estuvo arro
pado prácticamente por todo el 
ejecutivo, y las ausencias regis
tradas entre los ministros, esta
ban justificadas y respondían a 
problemas de agenda. No es el 
caso si miramos hacia la eje
cutiva del partido, al “aparato” 
del PSOE. Sólo José María 
Benegas y Salvador Clotas 
(ex-foribundo “guerrista” que 
ha empezado a dirigir sus pasos 
fuera del redil) estuvieron pre
sentes durante la conferencia 
del vicepresidente del Gobier
no. No se quedaron a la 
cena-coloquio. Un dato signi
ficativo, secretarios regionales 
del partido y presidentes de 
comunidades autónomas, se 
desplazaron expresamente a 
Madrid, para asistir a la con
ferencia de Serra. Una ausencia 
destacada, la de Felipe Gon
zález, pero no podía ser de otra 
forma. Haber aparecido en la 
foto al lado de Serra, hubiera 
significado retratarse demasia
do y echar más leña al fuego 
que ya está, por lo demás, bas
tante avivado.

Estimado Sr.
Quiero expresarle mi ®' 

sincero agradecimiento por y 
colaboración prestada a trasé 
de su periódico en la difusioi 
de la puesta en marcha del Pw 
grama de detección precoz di 
cáncer de mama en Castilla-^ 
Mancha, que ha hecho posi^» 
que un mayor número de mojí- 
res conozcan este nuevo sersiciii 
de salud que se inicia en núes» 
región.

Difusión por otra parte 
pensable para el éxito 
Programa.

Reciba un cordial saludo-
María Blázquez Mart"^ 

consejera de Sanidad.

.4 nuestros comuDic^^^^^
«Es condición indispensuW'- P 

la publicación de cartas o cola, 
raciones en estas paginas ds P 
que vayan firmadas y 
de una fotocopia del DN) 11 
tente y que no excedan de Wllin« 
niecanoerafiadas. . ■

En ningún caso se 
ginales fotocopiados 
NA se rcserx'ii el derecho .^ 
tarlas o resumirías, sin 0 ■ ^ 
de mantener correspondenoa 
ella.s ni devolverías.

LA TRIBUNA no yj, 
sariamente que compartir 
vertidas en estas q^iiiK 
lectores v colaboradores pe 
no se hace responsaWs 
contenido.

Q
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La manifestación de trabajadores a su paso por la Diputación. RUEDA
por el 1 

Unaj 
en-iciu 
de 45

huelguistas se manifestaron frente al Gobierno Civil. RUEDA

Las centrales reconocen un leve descenso del seguimiento respecto a la jornada del 26 de noviembre y la cifran en el 80 por ciento

HodellílLos sindicatos anuncian mas movilizaciones 
e paga-1
íl contra el Gobierno tras la huelga de ayer
tyuBta- 
metto! 
ir.Tau 
durite

Policir 
cuando 
;n total 
peseit 
duro'’ 
genies 
nes de 
porriUí 

digne 
«teme, 
saludo. 
Pasión!

Las cifras ofrecidas por el Gobierno Civil rebajan la participación hasta el 24 por ciento

1 secunda jornada de huelga de los empleados públicos, 
brocada por los sindicatos CSI-CSIF, CCOO y UGT, 
ítearroZ/ó ayer con total normalidad. Las centrales 
ludían ya nuevas movilizaciones para el primer trimestre 
K próximo año.

Carlos MUÑOZ DE LUNA
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Celebradas ya las dos jorna- 
| de huelga convocadas por 
Isindicalos para protestar por 
h'ongelación salarial prevista 
b los empleados públicos en 
1 Presupuestos del Estado, 
kSlF, CCOO y UGT pien- 
iyaen nueva.s movilizaciones 

el primer trimestre de 
El secretario provincial de 

1 Federación de Servicios 
|feos (FSP) de UGT, Luis 
|Valle. no quiso adelantar 
itómientos porque la deci- 
■ de convocar nuevas medi- 
Bdípresión contra la política 
rímica del Gobierno depen- 
plConiité Ejecutivo del sin
tió, aunque señaló que, muy 
tWemente, habrá nueva.s 
focaioñas entre el 15 de

y el 15 de marzo. En 
Boier caso, señaló que “si 
gobierno no cambia de pos- 

presión seguirá” y recor- 
1*1® el próximo año habrá 
E .'miar nuevos convenios 
r'ivosen empresas públicas, 
E oran ocasión para conti- 
F presionando.
|*’Uu parte, el responsable 

Administración 
píeCCOO, Enrique Vil- 

sindicato 
t 1'0 una asamblea de dele- 

para estudiar 
cual- 

fcenn^’ ^^‘'^^'á que consen- 
Resnp '^^*^ás formaciones.

jornada de

■ los entras ofrecidas

Luis del 
f POfeienT y

Así, en 
Jon-yn Central reco- 
| por ciento de

seguimiento; el 85 por ciento 
en la Autonómica, y el 90 en 
la Local.

Por comarcas, las de Ciudad 
Real, Valdepeñas y Piedrabue
na registraron, según los sin
dicatos, el 80 por ciento de 
seguimiento; la de Alcázar el 
85 y 90 la de -Puertollano.

Cifras dei Gobierno Civil

Las cifras ofrecidas por el 
Gobierno Civil, como es natu
ral, difieren bastante de aqué
llas. Globalmente, recogían una 
respuesta dei 24 por ciento, 
según datos de las 12 del medio
día, frente al más del 40 por 
ciento del día 26. Por organis
mos, en el Gobierno Civil hubo 
un seguimiento del 47 por cien
to, del 16 en las direcciones pro
vinciales, en los organismos 
autónomos del 22, del 42 en 
la Seguridad Social, del 18 en 
los centros docentes no univer
sitarios y del 80 en los univer
sitarios. Acerca de los datos 
referidos a la enseñanza, el Sin
dicato de Trabajdores de la 
Enseñanza ofreció las siguientes 
cifras: 88,2 por ciento en la Uni
versidad; 59 por ciento entre 
el personal laboral; 58 por cien
to en EGB, y 31 por ciento 
en Enseñanzas Medias.

El presidente provincial de 
CSI-CSIF, Julio Retamosa, des
taco el “seguimiento masivo” de 
la huelga, que, junto a las 
630.000 firmas recogidas “de
bería bastarle al Gobierno para 
cambiar de política, pero el eco 
de la corrupción de ha tapado 
los oídos y nosotros vamos a 
jabonárselos para que oiga 
nuestro no”.

. El secretario de FSP-UGT 
atribuyó el descenso registrado 
ayer en el seguimiento de la 
huelga a la presión que se ha 
ejercido' sobre los trabajadores

Alrededor de 500 trabajadores se manifestaron por las calles de Ciudad Real y corearon frases contra el Gobierno, rl lda

S

Los sindicatos convocantes de la huelga creen 
que el Gobierno socialista va a cambiar de 
política económica el próximo año porque no 
va a poder aguantar tanta presión sindical 
en un año electoral

eventuales e interinos y destacó 
el aumento del 30 por ciento 
registrado en Sanidad. Asimis
mo, subrayó otros datos, como 
la participación del Inserso (100 
por cien) y del Ayuntamiento 
de Ciudad Real (98 por ciento 
según los sindicatos y 85 por 
ciento según datos municipa
les). Los tres dirigentes sindi
cales coincidieron en protestar 
opr los servicios mínimos fija
dos, principalmente en algunos

ayuntamientos. Luis del Valle 
se refirió al alcalde de Alcázar, 
Anastasio López, que decretó 
servicios mínimos en el Patro
nato ide Deportes, que no le 
compete, al menos eófno áfca'L 
de. Los sindicatos están con
vencidos de que .el Gobierno 
se va a ver obligado a, cambiar 
su política económica el próxi
mo año, porque no va a^ aguan
tar’ la presión sindical’ en un 
año electoral.

Media 
victoria

Los sindicatos convo
cantes de la huelga se 
mostraron ayer satisfe
chos por los resultados. 
El dirigente de Comisio
nes Obreras piensa que 
“esta batalla está ya 
medio ganada, y la vamos 
a ganar del todo con el 
apoyo de los trabajado
res”. Vilche.s denunció, en 
cambio, la actitud de los 
“sindicatos corporativos”, 
que no se han sumado a 
la huelga. Para Retamosa, 
el éxito ha sido total, ya 
que “sólo han acudido a 
trabajar los que estaban 
designados para los ser
vicios mínimos y los altos 
cargos, que han hecho 
bien, porque cobran un 
buen sueldo”.
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El acuerdo, señalaron en el juicio, fue tomado en el Ayuntamiento ante ¡a crítica situación de ese año

Los vocales del CRDO negaron haber 
votado traer uva de fuera de la zona

EI vino elaborado con la uva tinta llevada ^^fue descalifícado”, afirmaron los exconsejeros

Los seis exconsejeros del CRDO Valdepeñas negaron ayer, 
durante la primera sesión del juicio que se sigue contra 
ellos por prevaricación dolosa, haber sometido a votación 
y aprobado un acuerdo para traer tres millones de uva 
tinta de fuera de la zona de denominación Valdepeñas 
el 21 de septiembre del 89, ya que, según indicaron, el

Antonia CORTES

Eran poco más de la diez- 
de la mañana cuando la sec
ción segunda de la Audiencia 
daba comienzo al juicio que 
se sigue contra seis exconse
jeros del CRDO Valdepeñas, 
Roberto de Carlos Ruiz de 
Esquide, José Tomás Molina 
Cozar, Antonio González 
Campos, Juan Sánchez-More- 
no Rodríguez, Pablo Pérez 
Delgado y Manuel Galán Cor
nejo, acusados por el fiscal de 
de prevaricación dolosa por 
suscribir un acuerdo el 21 de 
septiembre del 89, para traer 
3 millones de kilos de uva tinta 
de fuera de la zona .de pro
ducción “Valdepeñas”.

La vista oral comenzó, tras 
la lectura de las calificaciones 
provisionales, con la declara
ción de los inculpados, que no 
reconocieron las acusaciones 
de la acusación pública.

Los exconsejeros narraron 
la crítica situación social y 
laboral que existía en Valde
peñas el citado año con motivo 
de la campaña de vendimia al 
existir una descompensación 
importante de producción 
entre la uva tinta y la blanca. 
Ante este clima, el 15 de sep
tiembre, se celebró una reu
nión en el Ayuntamiento ante 
el alcalde, ya fallecido, Este- 
bán López Vega, en la que 
se suscribió un acuerdo entre 
CN/AG-Jóvenes Agricultores, 
UPA y Asociación de Vende
dores de Uva y la Asociación 
Comarcal de Vinicultores de 
Valdepeñas y Aseval. Los 
inculpados recónocieron haber 
firmado este acuerdo como 
representantes de las Asocia
ciones y el compromiso, como 
consejeros, de darlo a conocer 
al Consejo ya que se recogía 
la posibilidad de traer tres 
millones de uva tinta de zonas 
limítrofes.

Tras esta reunión se llevó 
a cabo otra el día 21 con este 
objetivo, reunión que acabó 
con la dimisión del presidente, 
Francisco Creis y con la ausen
cia de los miembros Francisco 
Ligero Jiménez, Anselmo 
Fuentes Fernández y Eugenio 
Ruiz, y acordándose la entrada 
de dicha uva.

Todos los acusados negaron 
que hubieran sometido a vota,- 
ción el acuerdo en esta reu
nión, “no había que votar 
nada, la decisión se había 
tomado en el Ayuntamiento.

Lo.s inculpado.s indicaron 
también que un día después 
se creó una mesa de segui
miento a fin de controlar la 
entrada de la uva, cantidad 
que, destacó Sánchez Moreno, 
fue de 16 millones de kilos.

Igualmente declararon que 
el vino que se produjo cOn

acuerdo fue tomado entre las organizaciones agrarias e 
industriales el día 15 en el Ayuntamiento. Asimismo afir
maron que no conocían que esta medida fuera ilegal y 
recalcaron que era la única solución ante las presiones 
sociales y laborales por los problemas suscitados por la 
campaña de la vendimia de ese año.

Ayer por la mañana los seis exconsejeros se sentaban en el banquillo acusados de prevaricación.

esta uva “fue descalificado”, 
al suspender la Consejería de 
Agricultura el acuerdo.

Por otro lado, respecto al 
conocimiento de la presunta 
ilegalidad en que recurrieron, 
en base al art. 25 del Regla
mento del CRDO -“no podrá 
introducirse más que uva pro
cedente de las viñas inscritas“-, 
señalaron no ser conscientes 
de ello, a pesar de que alguno 
reconoció que ésto se mani
festó en la reunión del 21. No 
obstante, también menciona
ron Ía existencia de una norma 
comunitaria que permitía traer 
uva de características comúnes 
en un área de 40 km, “que 
fue lo que se hizo”, indicó De 
Carlos. “No se pensaba en la 
ilegalidad, si es que existía, 
sino en dar solución a los pro
blemas contundentes que 
teníamos”, destacó también 
José T. Molina”. Pérez Del
gado reiteró que quizá “pudo 
ir en contra de la ley, pero 
fue una necesidad”, frases 
parecidas repitieron todos ale
gando las presiones que exis
tían.

Los exconsejeros se mostra-' 
ron contundentes al afirmar 
que no es la primera vez que 
en esta localidad se trae uva 
de otras zonas, y que en esta 
ocasión “no hubo otra solu
ción”, ya que, según informó 
Sánchez Moreno, a preguntas 
del propio Presidente de la 
Sala, la venta de la finca “Casa 
de las Viñas” a un Banco 
supuso que se dejara de sumi- 
nistar uva tinta, lo que unido 
a los intereses de propietarios 
para que subiera el precio y 
la obligación de libros de res- 
gitro por la CE produjo un 
“extrangulamiento”.

El juicio continuará hoy con 
la declaración de Francisco 
Creis, entre otros.

RUEDA

Los acusados Roberto de Carlos y José Tomás Molina. rueda

Once años ^ 
un hombre J 
robar y 
amenazar a h 
menor

—---------
La sección segunda. 

Audiencia ha con^nlí 
gorio Rayo Fuentes, 
anos, cuatro meses y un 
un delito de robo co-^ 
dación, con tonia de 
y uso de armas, y a h 
y un día por la utilizadi 
gítima de vehículo de. 
ajeno.

La sala ha estimado i 
inculpado, el 24 de fe^ 
este año, se trasladó 
tortas y ,se introdujo ú 
supermercado al cargos 
estaba la menor A.C.A. J 
amenazó con una navjJ 
que le entregara el dinei

Posteriormente la oM 
al domicilio familiar paj 
ner más objetos, momea 
que llegó la también] 
N.C.G., encerrando a and 
un trastero. j

El acusado, al huir,sJ 
pió de un vehículo, sien3 
nido después por la Gu 
Civil, no sin antes efeciJ 
disparos, uno de ellos leí 
zó, cuando intentaba ftj 

Gregorio Rayo bal 
absuelto de los delitosdea 
ción ilegal y de atenté 
lo que el fiscal pedía,! 
los que ha sido condensa 
años. La defensa soliciiópj 
por robo y un mes pora 
tracción del coche al ea 
la atenuante por drogas 
la cual fue rechazada m 
Sala. j

Condenan a ¿1 
vecinos de 
Puertollano fi 
traficar con 1 
heroína |

Dos vecinos de 
Arturo Varela Montilla! 
Pulido Sandoval han siv 
denados por la AudienóJ 
años, cuatro meses y M 
prisión menor y seis ano 
día de prisión mayorO 
tivamente, por tráfico^

Los inculpados, 
adictos a la heroína.® 
detenidos el pasado 
por las Fuerzas de 
en una ruinas de 
cuando tenían en su 
papelinas de la citada® 
con un peso de O.’ 
cortada y preparada. 
sentencia, para ser '<' 
terceras personas, y ®. 
gramos de esta sust» 
preparar.

El Tribunal ha 
que aunque la cántica I, 
ga aprehendida no c 
tante para el traficó 
haya probado por 
ción de la heroína e^ 
ro destacado de ,. 
lo que se descarta^ 
destinadas al ouwe

La Sala ha ca^ 
-hechos como un üeii^^^^ 
sión de sustancias , 
dañina para la 
de tráfico.
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La Cámara de Comercio e Industria de la provincia de 
Ciudad Real, le invita a descubrir las grandes ventajas que
le ofrece el PEQUEÑO COMERCIO. 
La experiencia de unos, la especialidad de 
otros y la profesionalidad y el servicio que 
encontrará en todos, los tiene a un paso. 
Descúbralo.

Pequeño 
Comercio, 
un Gran

CÁMARA DE Comercio e Industria 
DE Ciudad Real Servicio
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La red subterránea de comunicaciones entre todos los edificios permitirá el intercambio de datos

Las obras de urbanización del campus dan forn^
a la zona universitaria de Ciudad Real

Ureña ^^Queremos que el campus sea una parte especial de la ciudad, no una calle más

Las obras de urbanización que la Diputación está llevando 
a cabo en el campus universitario de Ciudad Real dan 
forma a esa zona de la ciudad. La Diputación, que financia 
y ejecuta las obras, pretende hacer de la zona un área 
especial de esparcimiento, además de estudiantil, para lo 
que están previstas amplias zonas verdes.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

La Diputación Provincial ha 
invertido 500 millones de pese
tas en las obras de urbaniza
ción del campus de Ciudad 
Real, cuya primera fase ya ha 
concluido.

El presidente de la Dipu
tación, Francisco Ureña, expli
có los motivos por los que han 
preferido ejecutar directamen
te las obras en lugar de subas
tarías: para poder coordinar 
mejor los trabajos de las 
empresas que trabajan y de las 
administraciones comprometi
das. La persona que se ha 
encargado directamente de los 
trabajos ha sido el jefe del ser
vicio de Vías y Obras de la 
Diputación, Vicente Romero, 
quien explicó los trabajos que 
se han realizado desde junio. 
En primer lugar se refirió a 
la infraestructura subterránea, 
que incluye la red interna de 
telefonía; alumbrado; líneas de 
alta tensión; red contra incen
dios; red de riegos para zonas 
verdes, etc. Respecto a ésta 
última, Romero señaló que la 
instalación ha sido más costosa 

porque se ha optado porque 
“cada árbol reciba el agua jus
ta”, con el fin de ahorrar en 
mantenimiento y en agua. Asi- ' 
mismo, aunque el campus dis
pondrá de amplias zonas ver
des, no habrá césped para evi
tar mayores consumos de 
agua.

Comunicaciones internas

Por su parte, el vicerrector 
de Centros y Planificación 
Económica, Isidro Sánchez, 
destacó las ventajas que 
supondrá el contar con una 
red interna de comunicacio
nes, que mantendrá interco
nectados todos los centros, no 
sólo para hablar, sino también 
para intercambiar datos.

Respecto a los viales, el pre
sidente de la Diputación dijo 
que, posiblemente, resultaban 
demasiado “rápidos” y que, 
dada su forma similar a la de 
un circuito, podrían facilitar la 
circulación de los coches a una 
velocidad excesivámente alta. 
Francisco Ureña indicó que 
estas vías, en ningún caso, 
deberán convertirse en “una

Isidro Sánchez, Francisco Ureña y Vicente Romero con los planos del campus detrás.

calle más” de Ciudad Real ni 
en un atajo y destacó que la 
intención de la Diputación es 
convertir al campus en una 
zona “especial” de Ciudad 
Real. Ureña, comprometido 
personalmente en una campa
ña de fomento del uso de la 
bicicleta, explicó que la urba
nización del campus contem
pla aparcamientos para bici

cletas con capacidad para 250 
de estos vehículos, mientras 
los destinados a automóviles 
alcanzan la cifra de 1.080 pla
zas, a pesar de que al pre
sidente le gustaría que estas 
cifras fueran inversas.

Isidro Sánchez se mostró 
satisfecho por el ritmo con que 
se desarrollan 4as obras en el 
campus y recordó que el 30

de septiembre, en unaij 
a las obras del reciotJ 
él, “no ofrecía buenai 
pectivas”. Sin embargos 
yó la importancia que H 
do la “voluntad poliM 
presidente de la Dipua 

Por último, dijo qud 
que estemos “instaladosi 
crisis”, la Universidad! 
teniendo necesidades.

Castilla-La Mancha está obteniendo unos resultados que nos colocan como la primera región remolachera en cuanto a ca/m

La Azucarera ha recogido ya casi 220.000 tonelaJ 
de remolacha, días antes de finalizar la campaíí

La Azucarera de Ciudad Real ha recogido ya casi 220.000 
toneladas de remolacha en esta estupenda campaña, que 
fínalizará a primeros del mes de enero. Los remolacheros 
están satisfechos con la producción y también con la rique
za, una media de 17,09, que hace que nuestra zona pro
ductora sea la de más riqueza del país.

Marisa GARCIA

La campaña remolachera de 
este año está marchando muy 
bien, según señaló el jefe de 
cultivo de la Azucarera de Ciu
dad Real, Carlos Gómez, uña 
campaña en la que los resul
tados obtenidos hasta ahora en 
cuanto a riqueza, una media de 
17,09 frente a la media del año 
pasado de 16,1, colocan a la 
región castellano-manchega 
como la primera zona remola
chera de España en lo que se 
refiere a calidad y peso de la 
remolacha.

Según los datos ofrecidos por 
Carlos Gómez, en la zona cen
tro han sido recogidas ya alre
dedor de 555.000 toneladas de 
este producto y 216.000 de ellas 
habían entrado hasta el lunes 
en la Azucarera de Ciudad 
Real, alrededor de 142.000 pro
cedentes de Ciudad Real (pro
vincia en la que este año han 
sido sembradas alrededor de 
4.100 hectáreas de remolacha).

50.000 de Albacete, 20.000 de 
Toledo, 3.300 de Cuenca y 1.100 
de Madrid.

Cómoda recogida

La recogida de remolacha ha 
sido muy cómoda hasta ahora, 
según el jefe de cultivo, de la 
Azucarera, y esta previsto que 
la campaña termine durante los 
primeros días del próximo mes 
de enero, fecha hasta la cual 
entrarán alrededor de 80.000 
toneladas más en la Azucarera 
de Ciudad Real.

Carlos Gómez señaló que 
con esta fenomenal campaña 
conseguirán cubrir cupos, aun
que no se pasarán mucho. Los 
remolacheros están muy satis
fechos con los resultados obte
nidos hasta ahora y desean sem
brar bastante más remolacha en 
esta campaña, “pero hay un 
límite y hay que ajustarse a la 
cuota porque no puede haber 
más remolacha que la de los 
cupos“; lo que si está claro.

La campaña de recogida de remolacha de este año ha sido muy cómoda y no ha habido incidentes

I

(

segón Gómez, es que los agri
cultores que puedan regar sus 
tierras sembrarán remolacha 
este año, puesto que otros cul
tivos cómo el melón, la patata 
o la cebolla no han obtenido 

a

te

buenos resultados este año, 
puesto que los agricultores han 
tenido que vender estos pro
ductos a precios bajos.

La buena campaña remola
chera de este año ha sido debi-

da a que no le . 
al cultivo y ‘'U- 
sido buena, a^®'’'‘¿,; 
remolacheros est^ 
parados y han enfermedades deh“'
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¡^ Caja regional configuró ayer la segunda linea de mando
Forman parte de la colección del artista Ismael

La CCM tendrá 5 jefaturas 
de zona en la provincia
la entidad estudiará la redistribución de las oficinas existentes

H aja de Ahorros de 
i^^stiUa-fa M^nchu 

nombró ayer la 2^ 
iL de mando. La pro- 

iacia contará con 5 jefa^ 
¿s de zona en Ciudad 
ileal (Qif^ tendrá dos), 
■Rollano, Manzanares 
, Mcázar, según pudo 

TRIBUNA.

Muestra de botijos pintados, 
a partir de mañana

P.MUÑ0Z observar y admirar el trabajo 
realizado por estos artista, algu
nos de los cuales han abando
nado el clásico lienzo y utilizado 
la superficie del botijo, en una 
época en la que ha sido olvi
dado como objeto cotidiano, 
para realizar su obra. Según el 
folleto anunciador de la expo
sición, cada pieza va sobre un 
plinto independiente cerrado 
por una vitrina transparente y 
su rotulación en metal grabado.

Los botijos, que estarán 
expuestos en la citada galería, 
forman parte de la colección 
de Ismael, compuesta por unos 
mil -llanos, lisos y morondosque 
han sido decorados por sus ami
gos, la mayoría de ellos famosos 
artistas.

“Pintura contemporánea en 
la piel del agua”, es el título 
de la exposición del artista 
Ismael que será inaugurada 
mañana en la galería de arte 
Caja Madrid. La muestra la 
integra una serie de botijos que 
han sido pintados y decorados 
por importantes artistas, como 
Manuel López Villaseñor, Sal
vador Dalí, Manuel Viola, Sem
pere, Echauz, Pérez Villalba, 
Urculo, Lapayese del Rió, 
Pérez Cossio, Povedano, San
tiago de Santiago, Forges, Min
gote, Peridis y Sanguino, entre 
otros.

A través de esta original 
exposición el público podrá

La CCM tiene previsto una redistribución de las oficinas

LT
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Pelayo MARTIN
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La comisión ejecutiva de la 
aja regional aprobó en la 
ie de ayer los nombra- 
ienios y la estructura de la 
lidad en la provincia de 
udad Real, en cuanto a la 
ganda línea de mando de 
entidad, según confirmaron 
LA TRIBUNA fuentes de 
a solvencia.

'Nuestra provincia contará 
a cinco jefaturas de zona: 
a oficina principal en Ciu- 
d Real, que toma carácter 
jefatura de zona y cen- 

liza todas las operaciones; 
te en Ciudad Real y pue- 

s de alrededor; Manzana- 
; y su zona de influencia; 
srtollano que acoge a Val- 
peñas y Almadén; y por 
limo. Alcázar de San Juan, 
e abarca a poblaciones 
mo Campo de Criptana, 
dro Muñoz y tres pueblos 

de la provincia de Toledo. 
Los jefes de zona corres- 
nden a Perfecto Alvarez, 
n la oficina principal; 
We Sánchez Navarro (an
odirector en Ciudad Real 
Caja Albacete) tendrá la 

tora de Ciudad Real y su

zona de influencia; Miguel 
Angel Muñoz Ortega (anti
guo jefe de la urbana 3 de 
la Caja de Cuenca y Ciudad 
Real) para Puertollano; 
Vicente Pinar para la zona 
de Manzanares; y por último, 
Luis Pérez Sánchez (antiguo 
jefe de zona de Caja Toledo 
en la provincia) para Alcázar 
de San Juan. Por otro lado, 
queda aún por nombrar la 
estructura interna de la enti
dad crediticia.

En la actualidad, la recien
temente constituida Caja

regional cuenta en la provin
cia con 65 oficinas, pero 
según informaron las mismas 
fuentes de la entidad en Alba
cete, éstas destacaron que aún 
está en estudio el Plan de 
apertura y cierre de oficinas. 
“La redistribución no comen
zará hasta dentro de unas 
semanas”.

Como se recordará, la enti
dad regional tenía previsto la 
apertura de una cifra cercana 
a las cuarenta oficinas en la 
provincia de Ciudad Real, en 
los próximos meses.

Convocado el V concurso 
“Juan José Relosillas”

La Asociación de la Prensa 
de Málaga y Lfnicaja ha con
vocado el V Concurso de Rela
tos, “Juan José Relosillas 1992”, 
a fin de honrar la memoria del 
ilustre periodista malagueño.

Al concurso, según las bases, 
podrán concurrir todos los tra
bajos inéditos escritos en cas
tellano, cualquiera que sea la 
nacionalidad del autor. La 
extensión no deberá ser inferior 
a los siete folios ni superior a 
los diez, escritos a máquina y 
a dos espacios, por una sola 
cara.

Cada autor entregará sus tra
bajos firmados bien con su 
nombre o con un seudónimo, 
en tal caso acompañará a la 
obra un sobre cerrado, en cuyo 
exterior irá escrito el mismo 
seudónimo, que contendrá una

taqeta con el nombre, domicilio 
y teléfono del autor).

Los originales, que no 
podrán exceder de dos por 
autor, serán presentados en cin
co copias mecanografiadas, 
completas, en perfectas condi
ciones para su lectura. El envío 
o entrega se hará a la Aso
ciación de la Prensa de Málaga, 
ubicada en el número 8 de la 
calle Panaderos, bien directa
mente o a través de los servicios 
postales, antes del día 28 de 
enero de 1993.

Se establece un único premio 
dotado con medio millón de 
pesetas y dos accésit de cien 
mil pesetas cada uno. El jurado, 
que fallará los premios ei día 
15 de abril de 1993, lo presidirá 
un representante de la Real 
Academia de Bellas Artes de 
San Telmo y estará integrado 
por cuatro vocales.

De Lunes a Jueves 

GRAN FIESTA DE LA CIGALA Y LA OSTRA 
Docena de Cigalas 1.000.- Ptas.
Docena de Ostras 1.000.- Ptas. 

Acompañado con vino espumoso

Le recomendamos nuestras especialidades de Arroces en nuestro 
Restaurante

- Paella especial de Marisco
- Arroz Abanda
- Arroz Negro

- Arroz con Almejas
- Arroz caldoso del Mar

Estas Navidades su Marisco para llevar a casa recién cocido; 
gran surtido en tapas y exquisita cerveza EL AGUILA 

Estamos en C/ Mata, n-17
Para sus pedidos y Reservas

Tlf. 2319 93
CIUDAD REAL
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El inicio de ¡as obras, cuya canalización llegará- hasta las Tablas, podría comenzar en diez meses 

Adjudicado el estudio de conducción 
de agua desde La Torre a Ciudad Real

La Junta ha cambiado de criterio respectó a ^‘La Garita”, dijo Alcaraz

El dueño del 
Club Stop de 
Miguelturra, 
condenado ^ 
prostitución

La Confederación Hidro- 
gráfíca del Guadiana ha 
adjudicado el estudio de 
conducción de agua desde 
el pantano de la Torre de 
Abraham a las Tablas de 
Daimiel y Ciudad Real, 
según declaró a LA TRI
BUNA, su presidente Anto
nio José Alcaraz.

Pelayo MARTIN

Antonio José Alcaraz, pre
sidente de la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana, 
manifestó a este diario que la 
adjudicación del estudio 
dependerá, entre otros, de 
varios condicionantes como los 
terrenos por donde pase la 
conducción y la viabilidad, “ya 
que también no está fijado si 
llegará al pantano de El Vica
rio o al Gasset”.

Alcaraz indicó que el 
comienzo de las obras no pue
de ser aún fijado debido a que 
fue adjudicado recientemente, 
“pero esperamos que un perío
do de tiempo de ocho a diez 
meses comiencen”. También 
señaló que la conducción pro
visional entre el pantano de 
la Torre de Abraham y el Gas
set, como medida de urgencia 
ante la falta de agua en la 
capital y poblaciones cercanas 
está en estudio, “aunque con
sidero que en veinte días o 
a lo sumo un mes estará fina
lizado debido a la urgencia 
existente, si no hay precipita
ciones”.

Esta obra de la CHG está 
considerada como de urgencia; 
en cambio el recientemente 
aprobado estudio de conduc
ción es para paliar la escasez 
de agua en las Tablas de Dai-

ÍS
Xs

.

1

Las Tablas recibirán agua del pantano de la Torre de Abraham

miel y Ciudad Real. Sobre esta 
escasez, el presidente de este 
organismo dijo que podrían 
caber la posibilidad de inspec
cionar nuevos pozos.

Por otro lado, en referencia 
al posible trasvase de agua de 
la cuenca del Duero al Gua
diana, como principio de solu
ción a la falta de agua en nues
tra provincia, Alcaraz indicó 
que depende de la decisión del 
Ministerio de Obras Públicas 
y Transportes (MOPT).

Por su parte, la futura cons
trucción de la presa de “La 
Garita” (“esencial para el 
aporte de aguas provenientes 
del Duero“) parece que podría 
ser adelantada. Antonio José

Alcaraz destacó el cambio de 
criterio de la Junta de Comu
nidades con respecto a la 
urgencia de construcción de 
este pantano. Mientras que la 
CHG cree que es una obra 
urgente y necesaria, el Gobier
no regional consideraba que 
no era de tal importancia.

El comienzo de las obras 
de “La Garita” están encua
dradas en el primer horizonte 
del borrador del Plan Hidro
lógico de la cuenca del Gua
diana y su ubicación en la 
cabecera alta del Gigüela la 
calificó de “buen enclave para 
recibir agua del Duero”.

Difícil situación

El pantano de Gasset que 
abastece de agua a la capital, 
se encuentra al 11,28 por cien
to de su capacidad, según 
datos de la Confederación.

Por lo que respecta a los 
embalses de la cuenca alta, el 
de Peñarroya está al 26,51 por 
ciento, con 12,314 hectómetros 
cúbicos; El Vicario al 4,38 por 
ciento de su capacidad con 
1,341 hectómetros cúbicos; La 
Torre, 13,38 por ciento, lo que 
suponen 7,748 Hm3; Valleher
moso está al 54,42; Cabezuela 
al 4,69 por ciento y por último, 
el Jabalón presenta una capa
cidad del 2,06 por ciento.

En Ciudad Real no existen denuncias por 
aluminosis en los edificios

P. MARTIN

Manuel Carbonell, del servi
cio técnico de la firma TEXSA, 
dio ayer una conferencia sobre 
la “aluminosis, una porosidad 
no deseada”, en la delegación 
del Colegio de Arquitectos de 
Ciudad Real. Carbonell habló 
que este fenómeno ha creado 
un alarmismo en los últimos 
años en España, iniciado con 
el derrumbamiento de un edi
ficio el 11 de noviembre de 1990 
en Barcelona, en el que falleció 
una persona. El conferenciante 
señaló que las comunidades 
autónomas de Cataluña y Cana
rias son las que presentan 
mayores casos- de aluminosis; 
según pudo saber LA TRIBU
NA, en Ciudad Real no existe 
ninguna denuncia de este tipo 
de casos. Manuel Carbonell 
hizo un breve historial del uso 
de este tipo de cemento alu
minoso. En 1977, la Adminis
tración prohibió el uso de este

cemento en las edificaciones, 
“por lo que se empezó a crear 
una psicosis“; posteriormente 
toda esta polémica fue politi
zada y en el Consejo de Minis
tros de julio del año 91, la 
Administración otorga una sub
vención de 20.000 millones de 
pesetas para la reparación de 
estas viviendas, pero con la con
dición de que por cada peseta 
que invierta, las comunidades 
afectadas deben invertir otra 
peseta. Con esta psicosis, las 
viviendas construidas con este 
cemento bajaron su precio con 
respecto a las construidas con 
cemento portland. Carbonell 
destacó, asimismo, que con una 
buena construcción con viguetas 
de cemento aluminoso “no tie
ne que pasar nada”, pero tras 
un ligero olvido, la polémica 
suscitada con el estadio de fút
bol del Atlético de Madrid (Vi
cente Calderón) que presentó 
este caso, abrió de nuevo el 
problema. Manuel Carbonell RUEDA

----------------------------------

El dueño del Club , 
Miguelturra, en «(J 
arrendatario, Manuel 
Lara, ha sido condenado^ 
la sección segundad 
Audiencia Provincial •' 
mayoría, a la pena dé C 
2 meses y un día, «¡^ 
una multa de 500.000 ¡fe 
e inhabilitación especial^ 
ejercicio de toda actividad 
cionada con la hosteleJ 
un periodo de tiempo dej 
años por un delito red 
la prostitución. 1

Asimismo se impone di 
definitivo del Club. |

En la sentencia, hechaJ 
ca ayer, se absuelve a .VJ 
Santos Montes, José J 
Lara Rodríguez y Miguela 
González Diego, juzgad 
esta misma causa. 1

Manuel Jaime Lara,sea 
considerado probado Iai3 
del tribunal, tenía dediJ 
varias mujeres, sin coniJ 
la práctica de “alterne’3 
Club que regentaba, a lij 
que ofertaba a los dia 
clientes la posibilidad del 
pudieran mantener reiaa 
sexuales con las mismas a 
habitaciones que tenía J 
radas para tal efecto en di 
superior del local. Las mi 
cobraban por este semi 
4000 y 6000 pesetas, de Isl 
les el 50% era destip.ail 
inculpado. 1

Las detenciones de losa 
pados se llevaron a catol 
una serie de investigaciosl 
la Policía Judicial delaGa 
Civil al sospechar que sel 
lizaba en este local talaciil 
por lo que solicitaron pei 
judicial para intervenirtel 
fonos, así como la enraB 
registro al estableciniien'.íB 
de encontraron, en la J 
ción de Manuel Jaime. 
sobres con dinero a noiO 
las camareras del CluliB 
cajas de profilácticos. O 
dos, según la sentencia.® 
relaciones sexuales que® 
lizaban en dicho Clul'® 
hecho junto con las cié® 
badas, en las que se rec® 
la voz de este acusadoy® 
de manifiesto las 
sexuales^ pagadas, han ® 
de pruebas para dictara® 
tencia condenatoria,

Respecto, a los dero® 
sados, la Sala entiende® 
ha quedado acredita® 
sean autores de un el^'W 
tivo a la prostitución ■

Por otro lado, cabe w 
el voto particular que e ® 
trado Lorenzo Alvarez ■ 
do ha emitido respee^B 
sentencia al no coJ>W 
fallo condenatorio pal»® 
Jara, al entender 
los artículos 1, 1” - ” ■ 
Constitución. J

Según este mugís 
cuando se pruebe J ® 
atentado contra ■ 
sexual de las pui^ ® 
una condena en ■

aspecto quedase P ® 
acreditarse que 1 
trabajaban en e ® 
menores de 18 uj 
obligase a ®voluntad de las n«s«» ■
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hue de 100% en el INEM, 90% en el Ayuntamiento, juzgados y el INSS, 42% en el Santa Bárbara y nula en el Centro de Salud 

Ligera subida de los índices de participación de 
,'‘”' los funcionarios en la segunda jornada de huelga
iCO»"' Los representantes sindicales celebraron una asamblea para informar sobre el seguimiento de la huelga

alid Jiri .esuimiento de la huelga en la comarca de Puertollano 
1« fíás elevado ayer que en la convocatoria del pasado 

'^ 15 de este mes, y en algunos organismos como el 
y la guardería El Filón de la Junta de Comunidades 

¡(Puimieuto del paro fue secundado por el cien por 
^ de los empleados públicos.
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po deá

La participación de los fun- 
onarios públicos en la segunda 
^ada de huelga convocada
L protestar contra la con- 

’nedó , roUrial anunciada corIlación salarial anunciada por 
Gobierno, contra la supresión 

Jiaclaúsula salarial y contra 
' ’ ^ ^congelación de la oferta de 

apleo público, tuvo una inci- 
desigual en los distintos 

wnismos de la Administra- 
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o pública de la comarca de 
ertollano y Almadén.
Según manifestó Nieves 
fez Ocaña, secretaria de 
ijanización de la Federación 
iServicios Públicos (FSP) del 
Idicato UGT, el seguimiento 
¡la huelga en te comarca de 
lertollano fue más elevado 
erque en la convocatoria del 
sadQdíaí5.
Los datos ofrecidos por los 
(dicatos indican que en Fuer- 
laño el seguimiento de la 
m fue del cien por cien 

el Instituto Nacional de 
meo y en la Guardería El 
m de la Junta de Comuni- 
Kes de Castilla La Mancha; 
150 por ciento en el Ayun- 
hiento de Puertollano, en los 
^os y en la agencia del 
stiluto Nacional de la Segu
id Social; en Correos, la 
p fue secundada por el 85 
f ciento de la plantilla y en 
fergencia Ciudad Real 006 
1 el 40 por ciento del per- 

lo que respecta a la resi- 
de la Tercera Edad del 

el seguimiento fue del 
■per ciento y en el hogar 
pero dos del Inserso del 40 
■ ciento. En el sector sani- 
P en el hospital Santa Bár- 
P de Puertollano el segui- 
P del paro fue del 42 por 

en el centró de salud 
rcro 1 el seguimiento fue 
P y en el Centro de Salud 
pero 2 fue del 85 por ciento.

cuanto a la enseñanza, 
■^Cüimiento de la huelga en 
P^rca de Puertollano fue 

, por ciento, subiendo la 
® Educación 

1 Básica y bajando en 
F Medias respecto al 

P^^^^do quince de 
Fnibre.

Seguimiento en la comarca

En Almodóvar del Campo,, 
el seguimiento de la huelga de 
funcionarios fue del cien por 
cien en el Ayuntamiento de la 
localidad, en el Servicio Nacio
nal de Producciones Agrarias 
(SENPA) y en el Club de ancia
nos de la Junta de Comuni
dades de Castilla La Mancha 
mientras que secundaron el 
paro el 90 por ciento de los 
trabajadores de la Escuela de 
Capacitación Agraria y el 70 
por ciento del personal del Cen
tro de Salud.

En Argamasilla de Calatrava 
el seguimiento en la Casa Con
sistorial fue del 40 por ciento 
y en el Centro de Salud del 
20 por ciento.

Los datos ofrecidos por los 
sindicatos sobre el paro en 
Almadén señalan que el 30 por 
ciento de los funcionarios del 
Ayuntamiento de la localidad 
secundaron la huelga, en el 
Inserso el 10 por ciento, en el 
Instituto Nacional de Empleo 
el 50 por ciento, en el Instituto 
Nacional de la Seguridad Social 
el 45 por ciento y en el Centro 
de Salud el 30 por ciento.

Los representantes sindicales 
celebraron una asamblea a las 
doce del mediodía para infor
mar sobre el seguimiento de la 
huelga, a la que asistieron poco 
más de cien funcionarios, en su 
mayoría del Ayuntamiento de 
la localidad y de la Sanidad, 
que después de la asamblea se 
concentraron en la plaza del 
Ayuntamiento. Ezequiel Apari
cio, del sindicato FSP-UGT se 
lamentó de la poca solidaridad 
de los trabajadores contratados 
del Ayuntamiento a la hora de 
secundar el paro, sobre todo los 
que desempeñan su trabajo en 
la Casa Consistorial y en Ser
vicios Sociales. Coincidió con 
él el representante del sindicato 
Comisiones Obreras, quien 
señaló que la congelación de 
la oferta de empleo público 
anunciada para el próximo año 
1993 va a afectar directamente 
a los contratos.

El responsable de la 
FSP-LGT de Puertollano avan
zó que la protesta sindical no 
va a quedar aquí, sino que 
habrá otras medidas de presión

i

iif

Los sindicalistas celebraron una asamblea al mediodía para informar sobre el seguimiento de la huelga CANDI Jr.

El responsable de 
FSP-UGT de 
Puertollano avanzó 
que la protesta 
sindical no va a 
quedar aquí, sino que 
habrá otras medidas 
de presión pasadas 
las Navidades y 
tratarán de implicar 
al resto de 
trabajadores

pasadas las Navidades. Los sin
dicatos tratarán de implicar en 
estas reivindicaciones al resto 
de los trabajadores del sistema 
productivo. Aparicio aventuró 
la hipótesis de que en los meses 
de febrero o marzo pueda con
vocarse una huelga general para 
dar al gobierno la adecuada 
contestación de los trabajado
res. Tampoco faltaron las crí
ticas en el transcurso de la 
asamblea de los funcionarios 
contra la labor desempeñada 
por los medios de comunicación 
locales y nacionales en la cober

ÍS 

/

Algunos de los poco más de 100 funcionarios asistentes a la asamblea CANDI Jr.

tura informativa de la huelga.
El V Congreso Comarcal de 

Comisiones Obreras de Puer
tollano ha hecho público su 
apoyo a las movilizaciones que 
los empleados públicos vienen 
realizando contra las pretensio
nes de la Administración de 
congelar sus salarios y suprimir 
la claúsula de revisión salarial 
“estas medidas suponen, por un 
lado, un atentado al derecho 
de la negociación colectiva que 
los empleados públicos tienen 
reconocido, gracias a las nego- 
ciacione.s confederales deriva

te 110 I óT

das del 14-D, y por otro, un 
grave incumplimiento de acuer
dos firmados ante la Adminis
tración y los sindicatos más 
representativos de la función 
pública”. Según la nota difun
dida por el sindicato Comisio
nes Obreras “no se nos escapa 
que estas medidas vienen a rei
terar la.s nefastas consecuencias 
de la política económica del 
Gobierno, que intenta, toman
do como modelo ejemplarizanle 
para el resto de sectores de los 
trabajadores, a sus propios 
empleados”.

a U a

VIERNES DIA 18 INAUGURACION

DISCOTECA OPERA
NUMANCIA, n^ 44 PUERTOLLANO

L^PuertoUano también dispone de salones para celebrar bodas y banquetes. Llamar al tel. 42 45 70
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Conferencia

Miguel Ramírez explicó también las iniciativas parlamentarias diseñadas por el Grupo Popular para proteger el sector vitivinícola

'‘La situación crítica del sector vitivinícola tiene unos ■: la carencia

^1

Íf

de una política agraria socialista"

Miguel Ramírez explicó en Valdepeñas los factor^ 
desencadenantes de la crisis que padece el campI

Considera que el Gobierno no defiende como debiera los intereses de los agricultores en la CE

Miguel Ramírez considera que las inhibiciones del Partido 
Socialista, la falta de una política agraria^ así como la 
debilidad del Gobierno en la defensa de los intereses 
españoles en la Comunidad Europa son algunas de las 
causas de la crisis por la que atraviesa el campo,

Elisa LADERAS

El diputado del Partido 
Popular y miembro de la Comi
sión de Agricultura en el Con
greso, Miguel Ramírez, pronun
ció el lunes un conferencia en 
Valdepeña.s para explicar los 
factores desencadenantes de la 
crisis por la que atraviesa el 
campo y las iniciativas parla
mentarias diseñadas por el gru
po popular para proteger el sec
tor vitivinícola, fundamental
mente.

Las inhibiciones del Partido 
Socialista, falta de una política 
agraria, así como la debilidad 
del Gobierno en la defensa de 
los intereses españoles en la 
Comunidad Europea, fueron los 
ejes principales de la ponencia 
desarrollada por el diputado 
nacional, que trató con profu
sión todos los aspectos relacio
nados con el sector vitivinícola 
de la región castellano-rnanche- 
ga y de forma paralela, las pro
posiciones no de ley, presen
tadas en el Congreso de los 
Diputados, de las qúe dijo “sis
temáticamente han sido recha
zadas por el Partido Socialista”.

Desnaturalización del vino

Entre estas proposiciones, el 
dirigente popular destacó la 
relacionada con la desnatura
lización el vino, encaminado a 
las destilaciones con colorantes 
no tóxicos, con objeto de evitar 
su retorno al mercado de forma 
fraudulenta: una práctica esta
blecida por el Servicio Nacional 
de Producciones Agrarias 
(SENPA), en los años setenta.

Miguel Ramírez se refirió 
asimismo a otra proposición, 
aún no debatida, que denominó 
“Plan integral a favor del vino”, 
en el que se contemplan pro
puestas fiscales, fórmulas para 
recobrar el consumo del vino. 

que ha descendido de forma 
alarmante, además de la sus
titución de algunas variedades 
de uva. La situación crítica del 
sector vitivinícola tiene unos 
responsables, según el diputado 
popular, “la carencia de una 
política agraria socialista" afir
mó el diputado popular, que 
se lamentó de la derogación de 
dos artículos del Estatuto de la 
Vid, el vino y los alcoholes, 
mediante los cuales la elabo
ración de bebidas espirituosas 
podía hacerse con alcohol víni
co, al socaire de un reglamento 
comunitario que permite la ela
boración de las mismas con 
alcoholes agrícolas”.

Criticas a los acuerdos del 
GATT

La integración de España en 
la Comunidad Europea, la 
regionalización de los rendimie- 
tos del cereal y los acuerdos 
del GATT sucritos por la 
Comunidad: Europea, fueron 
otros aspectos tratados por 
Ramírez, que criticó no sólo el 
tratado, sino la administración 
del mismo al carecer de una 
política agraria española que 
permita conectar con los gran
des fondos.

“Desde que estamos en la 
Comunidad Económica, se han 
librado con destino a la agri
cultura 166.0ÜÜ millones de 
ecus, de los cuales a España 
tan sólo han traido 11.000“ pre
cisó el diputado popular, para 
denunciar posteriormente que 
esta cantidad librada por la 
Comunidad no se ha podido 
incrementar porque la mayoría 
de los fondos comunitarios, 
para aplicarse en un país, exigen 
una confinanciación del Estado 
miembro; actuación paralela 
que los presupuestos de agri
cultura españoles, no permite 
acometer.

1

Unos 45 empleados del Consorcio Público de Recogida de Residuos Sólidos Urbanos participaron en el curso

Finalizo el curso de recidaji 
para empleados del RSL *

E. LADERAS

El curso de reciclaje dirigido 
a los empleados del Consorcio 
Público de Recogida de Resi
duos Sólidos Urbanos (RSU), 
a través del cual los trabaja
dores han conocido nuevas téc
nicas que permiten mejorar su 
formación profesional y facilitar 
el trabajo que realizan, fue clau
surado el pasado lunes con la 
entrega de los diplomas acre
ditativos a los participantes en 
el mismo.

Con este curso de reciclaje, 
cuya duración ha sido de ciento 
sesenta horas, y que se ha veni
do impartiendo en el Centro 
Provincial Asociado a la Uni
versidad Nacional de Educación 
a Distancia “Lorenzo Luzuria

ga” de Valdepeñas, concluye el 
periodo de formación profesio
nal en el que han participado 
un total de cuarenta y cinco 
personas en tres cursos, según 
afirmó uno de los monitores del 
mismo, Francisco García Velas
co.

Incremento de las adhesiones 
al Consorcio

adhesión al mismo de 1 
núcleos de población w , 
norte de los montes, (^ 
vicio cubren personas

El Consorcio Público de 
Recogida de Residuos Sólidos 
Urbanos, que presta sus servi
cios prácticamente en toda la 
provincia de Ciudad Real, a 
excepción de la zona Mancha, 
en la que la Mancomunidad 
Consermancha asume esta com
petencia, ha experimentado un 
considerable incremento con la

poblaciones.
A la clausura oficiala 

curso de reciclaje din? i 
empleados del Consorn 
co de Recogida de ^ 
Solidos Urbanos, en M 
entregaron diplomas» 
vos a todos los padicr 
el mismo, asistieron e . j,,
el vicepresidente de ^ im
tación Provincial / .^ im
Real y presidente de ,
cio, Esteban J^^ ^ he
Angeles, gerente e . 
Nemesio Piñeño, su 
Empleo y 
tituto Nacional de ifi

M.C.D.2022
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y elevada participación y la ausencia de incidentes fueron las características más destadas de la jornada de huelga

kyuntamiento, Correos, INEM y los juzgados son
los sectores donde el paro tuvo mayor incidencia

Por contra en Hacienda, Sanidad y Enseñanza ia participación fue del 35,19 y 30 por ciento, respectivamente

senda de incidentes dignos de mención y la elevada 
edoadón han sido las características más destacadas 
i ¡ornada de huelga del sector público en Alcázar 

¡ San Joan, según fuentes sindicales. Los sectores 
t el paro alcanzó mayor incidencia fueron Ayun- 
Liento, Correos, INEM y los Juzgados.

Domin VILLAREJO

l íos sectores donde el paro 
Ló una incidencia mayor 
Lon el Ayuntamiento, 
Leos. Instituto Nacional de 
Leo y los juzgados con índi- 
kdel 95 y 100%, mientras 
L en Hacienda, Sanidad y 
Lñanza con una participa- 
Ldel 35,19 y 30%, respec- 
Enente, se mantienen en los 
Lles de la convocatoria cele- 

el pasado 26 de noviem- 
incidencia fue más desi- 

L en la comarca dándose 
de Ayuntamientos como 

Kde Argamasilla de Alba, 
Velloso y Socuéllamos en los 

paro, a excepción de los 
Kos mínimos fue total, 
Kiras que en otras como 
■encia y Campo de Criptana 
■ superó el 30%. La nota 
KUar la puso en el día de 
K Pedro Muñoz, en todos 
■ sectores. El secretario 
Kral de la Federación de 
Kidos Públicos de UGT en 
Kmarca de Alcázar, Angel 
Hidero manifestó su satisfac- 
H por la elevada participa- 
A en esta convocatoria que

demuestra, a su juicio, que no 
se ha producido “desgaste entre 
los trabajadores a pesar de no 
haber conseguido los resultados 
apetecidos”, agregó Escudero 
refiriendose a la modificación 
de la Ley de Presupuestos 
Generales para 1993 y el reco
nocimiento por parte del 
gobierno del derecho de nego
ciación de los empleados públi
cos entre otras razones que han 
motivado la huelga.

Escudero se mostró pesimis
ta respecto a los resultados de 
esta segunda convocatoria y 
señaló su convicción de que 
será necesaria una huelga gene
ral “al estilo de la del 14 de 
diciembre para que el gobierno 
cambie de actitud”. Los sindi
catos UGT y CC.OO ya denun
ciaron el pasado 26 de noviem
bre el decreto de servicios míni
mos decretado por la alcaldía 
de Alcázar por considerar que 
incumplía el acuerdo de pleno 
alcanzado en esta materia y, 
según el cual en caso de huelga 
y de no existir acuerdo al res
pecto entre administración y 
sindicatos, los servicios míni
mos serían iguales a los que

1-

Uno de los sectores donde el paro alcanzó una'incidencia mayor fue en el Ayuntamiento

S

funcionan en un festivo. En esta 
ocasión el decreto, según UGT, 
ha sido el mismo con la par
ticularidad de que ni siquiera 
se ha consultado, para su apli
cación a los representantes de 
los trabajadores.

En este sentido, el primer 
teniente de alcalde de este 
Ayuntamiento, José Fernando 
Sánchez, tras señalar que esta 

segunda convocatoria ha tenido 
una menor respuesta que la 
anterior, dijo que se trata de 
un acuerdo “mal tomado por 
ambas partes y que procede vol
ver a renegociar”. El concejal 
agregó que, de llevarse a la 
práctica trabajaría más plantilla 
de la que aparece en el decreto 
para estos días, ya que los 
domingos trabaja el personal de

instalaciones deportivas, por lo 
que en esta ocasión los servicios 
mínimos mantienen “lo esencial 
del funcionamiento municipal 
con un dos o un tre.s por ciento 
de la plantilla “y en el caso 
contrario sería un 6 ó 7% de 
los que la mayoría no habría 
prácticamente nada y estaría
mos coartando el derecho de 
huelga”.

Esta decisión fue adoptada por unanimidad en una asamblea mantenida por los miembros de dicha asociación

a Asociación de Comercio y Servicios de Alcázar 
ecurrirá el Impuesto de Actividades Económicas

¡o

ñción de Comercio y Servicios de Alcázar de 
recurrirá el Impuesto de Actividades Económicas 

J 9ue se hará en otras localidades de la provincia, 
pión fue adoptada por unanimidad,en la asamblea 

por los miembros de la asociación, según con
fuí presidente y secretario de la misma.

depífl 
in di
:s, 
ñas di

icial

soriiii 
le M

is aífl 
licipq 
1 ealtil 
di M 
de 
dell-J 
radoj 
lelilí

ión fw 
Empi^

P. VILLAREJO

^isím vfue adoptada 
®^™ble¿ máhténiáa pór- 
'™rds de dicha ‘asoefá-’*-’

Unanimidad de todos 
?^ntes, según han con-, 
. ®s responsables de , 
J^nismo, el presidente, 
pfio, Jesús Martínez. 
1 ^"u Cano, respectiva-

P aclararon que esta 
t ’^’’’'S’da contra 
>oalcazareño,ya 

año el pago 
L ha negociado 
K ^°^ repre- 

situándose
C^en una cuan- 
R , dirige más 
1 ."^Paesto en sí 
Ktan'^^ margen 

R ^Qrisiderarse 
fesivn?®””®”^® poe- 
iPtciiva

’®leso^ ^'®Toraciones
P’^ovinciales o de

fa „ ñecesidad ?fccdii¿Iaíoriá dfe 
cáda municipio.

Otro de los jicuerdos ^dop 
te dos ^* la asamblea fúe^^el áef 
(Constituir una'SóeTedá'd AnÓnl-' 
ma para abordar la construcción 
de aparacamientos subterráneos 
en la Plaza de España, un viejo 
proyecto ahora retornado y que 
el Ayuntamiento, ofrece a la 
Asociación, de Comercio, orga
nismo que, como se sabe, viene 
demandando la habilitación de 
espacio destinado al estaciona
miento de vehículos desde que 
la calle Castelar quedara cerra
da al tráfico.

Los trámites para constituir 
la sc)ciedad se iniciarán pasadas 
las Navidades y una vez que 
la Asociación de Comercio ten
ga el compromiso municipal de 
que se van a cumplir ciertos 
requisitos como la cesión del 
aparcamiento durante 90 años 
para su explotación.

Sería un parking de carácter 
público con un total de 128 pla
zas en varias plantas. La inver-

I

Los empresarios de Alcázar de San Juan recurrirán el Impuesto de Actividades Económicas
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sión prevista supera los 130 
millones de pesetas y el cons
tructor que ha presentado el 
proyecto, Juan Quiralte, estima 
muy necesario que durante el 
tiempo que dure su ejecución

la Plaza quede totalmente 
cerrada al tráfico, algo que en 
principio puede plantear serios 
problemas circulatorios en la 
localidad.

El inicio de las obras debería

ser inmediato, ya que la Cor
poración municipal tiene pre
visto acometer la remodelación 
de las plazas de España y Santa 
Quiteria antes de que finalice 
la presente legislatura.
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Centros Manchegos 
Cogollitos de Tudela 
Lechazo de Aranda 
Bizcochada Manchega 
Vino de la Tierra 
Licor
Rosquilos de Burgos

PRECIO: 3.500.-

BAR-RESTAURANTE Y MARISCOS

TELF.: 2125 46
13001 CIUDAD REAL Ciudad Real

ASADOR DE ARANDA
Especialidades

Asados de Aranda, Carnes Rojas 
Besugo y Cogote de Merluza 

(Reserve su mesa al 
teléfono indicado)

DEPARTAMENTO 
DE PUBUCIDAD

CASABLANCA
Casa CLETO, S.L.
Gran Salón para Bodas, 
Banquetes, Comidas de 

Empresa
c/. Ciruela, 31 - Tlfs. 22 59 98/25 10 80

Ctra. Carrión, s/n. - Tlf. 22 74 04
C/., 12 POSTAS

Restaurante Chino
CHINA TOWN

La Tribuna TUS COMIDAS

Rfistaurante Chino

SnHNG DHI
C/. Pozo Concejo. 4-Teléf: (926) 23 02 12

13001-ClUDAD REAL

Cocina china a domicilio, sin moverse de su casa 
Disfrute cómodamente de los mejores platos de la 

variada cocina china 
Disponemos de salones. Abierto todos los días 

Pedido mínimo: 1.000 Pts.
Su encargo lo tendrá en tan sólo 20 minutos

c/. Montesa 3 CIUDAD REAL TIfno.: 25 11 12

CZ. Pza. del Pilar. 7
Teléf. (926) 21 53 01

ÜA SU JUSTO 
PRECIO!!

Telf.: 926/ 22 67 62
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c/. Juan Caba

fe

EL AVE TURUTA PRESENTA

aNA-JAZZ
AMENIZA:

BLUE NOTE TRIO

MENU ESPECIAL

PLAZAS LIMITADAS

j C/ Tomelloso
< Pol. Ind. LARA.CHE
Í CIUDAD BEAL

RESERVAS TFNO

22 60 60
NAVE, 10

21 33 65

22 04 83 TODOS LOS ¡DEVES

HOTEL-RESTAURAN'^!

Campo Bto®®*
DIRECCION: Nica"®’ 

Blanco .
Bodas, comunio 1 
comidas de emp - 
salones climatiza ^^

RESERVAS Tlfn: 81 03 79/81 00 36

Ctra. Nacional 430 Km. 256 
TORRALBA CALATRAVA (Ciudad Rea’)

fea 
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yaevo enfrentamiento
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ikalde considera que los intereses de los vecinos de Anchuras han sido dañados.
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Durante esta temporada no puede cazarse en la finca “Rosalejo” por decisión de la Consejería

El Departamento de Montes, Caza y Pesca de la Consejería intenta lesionar de forma grave los intereses de los vecinos, según el alcalde 

onflicto entre el Ayuntamiento y Agricultura
La Corporación considera irresponsable la decisión de no cazar en Rosalejo durante esta temporada

a

ine$J 
iresq

K relaciones entre el 
untamiento y la ConseJe- 
ii^Ágricultura se en fren- 
m a una nueva crisis al 
gestar el alcalde^ San- 
h Martín, que desde el 
brtamenío de Montes, 
b y Pesca de la Conse- 
P se intenta lesionar de 
pa grave y arbitraria los 
Rses de los vecinos de 
puras,

LT

P motivo del nuevo enfren- 
Rlo entre las dos institu- 
F tiene su origen en esta 
F” en una resolución de 
1 easejería de Agricultura, de 
F de agosto, por la que 
garabaZonade Caza Con- 

la finca Rosalejo. Como 
Rordará, la citada firma, 

'delproyectado campo de 
P^™'-'^^da por parte 

r antiguos propietarios por 
Situados en el 

Cabañeros, 
^^f^^*’dad Rosalejo 

Ministerio de 
7 ^^'^’^do ocupada por 

o ^’^^huras que pre- 
Ki(k!^” «ictitud manifestar 
Ele tií'°” proyecto de cam- 
KÍíf«7’ Qrie impedir 

^^^^^ e'ita-

Í-Tra? 1 llegado a rea-
K parte i ^’^^’^dono forzado 
^isdpR vecinos de 

Rosalejo por parte

Santiago Martín, alcalde de Anchuras

de sus anteriores propietarios 
surgió un problema, el vacío real 
en la titularidad del coto de caza 
que ocupaba los terrenos de la 
finca. Para la Consejería de 
Agricultura podía llegar a ser 
un desastre que esa situación 
degenerara en que el terreno 
se quedara libre, es decir, sin 
estar acotado de forma que 
pudiera cazar cualquier persona, 
porque perdían la oportunidad 
de quedarse con la gestión de 
una finca que, como esta, tiene 
la riqueza cinegética más impor
tante de la zona y, además de 
quedarse libre, podría ser la 
puerta para que los furtivos 
diezrñaran la población del coto 
social con el que linda Rosalejo.

La preocupación de los veci

nos de Anchuras por la situa
ción del coto de caza se cen
traba en que una merma exce
siva como la que sin duda se 
habría producido en la pobla
ción de caza de la finca de 
haberse quedado libre, perjudi
caría de forma gravísima a la 
riqueza ecológica de la zona y 
la propia finca, que era una de 
las razones fundamentales esgri
midas para oponerse al proyecto 
de campo de tiro, y de otra 
parte, el no cazar de ninguna 
forma, produciría sin duda una 
superpoblación de jabalíes que 
producirían unos daños cuantio
sos tanto en los cultivos como 
en el propio ecosistema.

Ante esta situación, y tras 
varias reuniones celebradas 

entre responsables del Depar
tamento de Montes, Caza y Pes
ca de la Consejería de Agri
cultura de la Junta de Comu
nidades de Castilla La Mancha 
y el alcalde de Anchuras, San
tiago Martín, se llegó al acuerdo 
de que se declarara la finca 
Rosalejo como Zona de caza 
Controlada, quedando la ges
tión, el control y regulación del 
aprovechamiento cinegético en 
manos de la Consejería de Agri
cultura durante nueve años, que 
serán prorrogables por otros 
períodos de igual duración en 
caso de no variar las circuns
tancias actuales. Desde la fecha 
de la citada resolución, en el 
pasado mes de agosto se han 
sucedido las reuniones entre 
Santiago martín y los represen
tantes de la Consejería. Esas 
reuniones tenían como finalidad 
llegar a un acuerdo, que los 
representantes de la Consejería 
de Agricultura siempre se esfor
zaron en solicitar que fuera “dis
creto”, es decir, que no tras
cendiera a la opinión pública 
para concretar como se iban a 
desarrollar los aspectos concre
tos de la gestión cinegética; es 
decir, cuánto, cómo y quien iba 
a cazar en la finca Rosalejo.

Sin embargo, cuando parecía 
que estos últimos escollos esta
ban salvados, según el alcalde 
de Anchuras, los representantes 
de la Consejería de Agricultura 
“se cerraron en banda” mani
festando que durante esta tem
porada no se cazaría en la citada 
finca sin dar más razones en 
favor de su argumento que las 

potestades que les confiere la 
Resolución en lo referido a la 
gestión de caza.

Llevada la cuestión al Pleno 
del Ayuntamiento anchureño, 
no se pudo llegar a un acuerdo 
respecto a las medidas a tomar 
en este caso entre los ediles del 
grupo independiente al que per
tenece Santiago Martín, y la 
oposición del Partido Popular, 
si bien fueron aprobadas por 
mayoría simple algunas medidas 
de .protesta que propusieron los 
independientes, referidas a 
transmitir a los grupos parla
mentarios de las Cortes Regio
nales la cuestión planteada para 
su discusión en este foro, a la 
vez que transmitir al responsa
ble de la Consejería de Agri
cultura, Fernando López 
Carrasco, la protesta por una 
decisión irresponsable y arbitra
ria como la de nocazar en la 
citada finca duiante esta tem
porada.

Por su parte, la única opo
sición real existente en este 
Ayuntamiento, que es la del par
tido Popular, ya que los con
cejales del partido Socialista no 
han vuelto a acudira ningún Ple
no municipal desde su toma de 
posesión, propuso esperar a que 
se produzcan los daños en ais 
cosechas para proceder a exigir 
judicialmente las responsabilida
des, tanto políticas como admi
nistrativas, correspondientes a 
los responsables de de la Con
sejería de Agricultura, cuya acti
tud todos coincidieron en cali
ficar como inexplicable en el 
mejor de los casos.
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Alfonso Martín Lara, presidente de la Barriada de Avenida del Parque. M R.M. Familiares de la fallecida Vicenta Cotillo, junto a la niña María Virtudes.

M
i

Unas viviendas junto a una carretera de quince metros de anchura y con un movimiento de 22.000 vehículos diarios, origen del probana

Manzanares pide soluciones urgentes que 
eviten más muertes en la Avenida del Parqu

^^No hay razón para que se pierdan más vidas; ias autoridades deben evitarlo”, dicen los afectados

Todavía no hay soluciones para los terribles accidentes 
producidos en estos dos últimos meses y que tuvieron 
como trágico escenario la Avenida del Parque. Tres per
sonas muertas, basta el momento, es el balance que ha 
arrojado este punto negro de Manzanares.

Roberto MUÑOZ

La historia se remonta al 30 
de octubre, cuando en un terri
ble accidente que tuvo lugar en 
la Avenida del Parque, dos per- 
sona.s de 22 y 46 años, respec
tivamente, que cruzaban con 
bicicleta, no vieron un camión 
que se les echaba encima y se 
metieron debajo de las ruedas 
del mismo. Miguel Angel Ville
na y Antonio Acedo perdieron 
la vida en este accidente.

Días más tarde, el 9 de 
noviembre, una niña de once 
años que regresaba del colegio 
a las seis de la tarde, atravesaba 
la calzada para dirigirse a su 
casa. Fue atropellada por una 
furgoneta. Tal vez rebasaba la 
velocidad permitida o quizá el 
conductor no vio a la niña, pero 
la verdad es que María Virtudes 
Cotillo Cobos fue ingresada en 
el Hospital Virgen de Altagra
cia, para posteriormente ser 
intervenida de rotura de tobillo 
y varios puntos de sutura en 
la cabeza. En este caso pudo 
salvar la vida y en la actualidad 
se encuentra aún escayalada.

En el mismo lugar, el día 
30 de noviembre, fue atrope
llada su abuela, Vicenta Cotillo 
Gutiérrez de 83 años. Vicenta, 
que vivía en la Calle Indepen
dencia 27, fue a ver a su hijo

Miguel y a los nietos, visita que 
hacía con cierta frecuencia. Por 
desgracia, ésta sería la última 
vez pues a las siete y veinte 
de la tarde, aproximadamente, 
se despidió de la familia. Su 
hijo insistió en acompañaría 
para cruzar la carretera, negán
dose a ello Vicenta para evitar 
molestias.

Al parecer, ella no vio el 
turismo que venía o el vehículo 
no la vio a ella. El caso es que 
fue atropellada aunque el con
ductor frenó bruscamente y a 
consecuencia de un golpe sufrió 
conmoción cerebral. A las cua
tro de la tarde del día siguiente 
se celebró el funeral y más tarde 
el entierro de Vicenta. Su fami
lia recordará 
de su nueva 
C/Paloma, 3, 
con mal pie.

siempre el lugar 
residencia en la 
donde entraron

El episodio fue narrado por 
esta familia con lágrimas en los 
ojos. Su hijo Manuel, la esposa 
de éste, Cristina y los nietos 
alrededor de la niña escayolada 
que lloraba al acordarse de su 
abuela.

Piden que esto se solucione 
lo antes posible, que no hay 
razón para que se pierdan más 
vidas, que las autoridades a 
quiénes incumba pongan los 
medios para remediar este tipo 
de accidentes. Comprenden que

Los familiares de la última víctima de la calzada 
piden que se solucione lo antes posible, que no 
hay razón para que se pierdan más vidas y que 
las autoridades pongan los- medios pertinentes 
para remediar este tipo de accidentes.

la carretera estaba trazada 
mucho antes que las nuevas 
viviendas, razón de más para 
que éstas se hubieran construi
do en un lugar de fácil acceso, 
con mucho menos peligro. 
Viviendas sí, pero no pegadas 
a una carretera N-310 de quince 
metros de 
y con un 
de 22.000 
quejan.

anchura para cruzar, 
movimiento de más 
vehículos diarios, se

El presidente de la Asocia
ción de Vecinos de esta Barria
da de Avenida del Parque, 
Alfonso Martín Lara, ha reco
gido opiniones y manifiesta que 
en todas las Juntas que han 
celebrado ha salido a relucir el 
mismo problema, que están 
cansados de cursar cartas y cer
tificados al Ministerio de Obras 
Públicas, exponiendo los casos 
ocurridos y por supuesto los que 
seguirán ocurriendo si no se 
pone un remedio urgente.

Y continúa diciendo: “todos 
los problemas vienen desde que 
hace dos años, cuando hicieron 
la autovía y el paso forzoso 
motivado por el puente elevado 
para el cruce a Ciudad Real. 
Aparte de que ha aumentado 
considerablemente el parque 

automovilístico y si el paso por 
esta carretera era de cinco mil 
vehículos, ahora se ha multi
plicado por cinco y seguirá cre
ciendo cada vez más”.

En este punto reurálgico con
vergen varias carreteras impor
tantes como son la de Albacete 
N-430, Madrid-Cádiz N-IV, 
Ciudad Real y Tomelloso N-410 
y la comentada N-310, donde 
se encuentra un semáforo que 
históricamente fue el primero 
que se colocó en Manzanares 
para que fuera utilizado por el 
peatón con mando y también 
pintado un paso de peatones 
y una señalización de 70, 50 
y 40 para que el conductor 
reduzca la velocidad.

Martín Lara dijo que “pri
meramente, las viviendas se 
alargaron con la última cons
trucción y la mayoría de la gen
te cruza frente a su casa porque 
le es más cómodo que despla
zarse hasta el lugar del semá
foro. Referente al conductor, la 
mayoría no reduce la velocidad 
ya que se encuentra en una vía 
rápida de una carretera nacio
nal y suelen pasar por este km. 
56 como mínimo a sesenta 
km/h.

Gestiones I 
municipales 1

Alfonso Martín 
afirma que “el Ayunfrw 
miento ya hizo la gesti« 
y ha solicitado al MOFO 
que se desviara ciiO 
carretera que viene O 
Argamasilla o sea de O 
parte de Levante y nosO 
tros aún no tenemos noO 
cias. Se solucionanáiB 
estos problemas sin aj^w 
ñas costo, haciendo 
pequeña transfonnaoO 
en las vías de entrada . I 
sólo sería desviar el ir-1 
fico por otro canal (1>« 
se estudiaría en el pl^”^ I 
teniendo varias altem-1

Impulsadas por ■ ■ 
causa, días pasados, 
treinta mujeres se m 
festaron y acudieron - 
Ayuntamiento P 1 
hablar con el ^'^^^^Tl 
protesta por lo que 6 J 
ocurriendo. En 1 
momentos, ^^'S**®' 
Pozas no se encol 
en su despacho y | 
atendidas por 
que les indico íj .J 
comunicaría ai ato1 .1 
inquietudes de a b*1 
y ’que otro d» ^ 

hablar con el pa <> ■
todo tipodeexph^^J 
con respecto a 1
tensiones qo® ■

1\/LC.D.2O22
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yikisriid^'^ P^^^' representantes municipales, empresariales, de enseñanza, etc.

Constituido el Consejo 
Comarcal de Salud

La sesión constituyente estuvo presidida por Ricardo Ruiz

£1 Consejo Comarcal de Salud de Almodóvar, órgano 
asesor v participación comunitaria en el marco de Atención 
Primeria, quedó constituido el lunes.

Pilar (r MANZANARES

El lunes por la tarde quedó 
constituido el Consejo Comar
cal de Salud de Almodóvar del 
Campo, órgano asesor y de par- 
licipación comunitaria en el 
marco de la Atención Primaria, 
en una zona de salud que abar
ca además de esta localidad y 
a sus pedanías, al municipio de 
Brazatortas.

La sesión constituyente estu
vo presidida por el delegado 
provincial de la Consejería de 
Sanidad de la Junta de Comu
nidades de Castilla La Mancha, 
Ricardo Ruiz.

do gran parte de las deficiencias 
sanitarias que tenía esta zona.

Entre algunos de los proyec
tos de la Consejería de Sanidad 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla La Mancha para el 
próximo año están el desarrollo

y puesta en marcha del Plan 
regional de lucha contra las dro
gas, el Programa de detección 
precoz de cáncer de mama y 
el aumento del programa de 
inmunizaciones en la edad esco
lar y adolescente.

Por otro lado, está prevista 
la entrada en funcionamiento 
de ocho nuevos centros de salud 
antes de final de año. Ricardo Ruiz, delegado de Sanidad, presidió la constitución del Consejo

k

Competencias del Consejo 
Comarcal de Salud

Entre algunas de las funcio
nes compentencia del Consejo 
Comarcal de Salud de Almo
dóvar del Campo, constituido 
por representantes del Ayunta
miento de la localidad, empre
sariales, de la enseñanza, aso
ciaciones ciudadanas, etc., esta
rá el asesorar en los temas que 
le plantee la Delegación Pro
vincial de la Consejería de Sani
dad, promover la participación 
comunitaria en los programas 
de salud de zona, facilitar la 
coordinación entre las diferen
tes instituciones y administra
ciones con competencias sobre 
la problemática de salud de la 
zona, promover el desarrollo de 
los derechos y deberes de los 
usuarios de los servicios de 
Atención Primaria de salud, así 
como conocer los presupuestos 
anuales destinados al funciona
miento de dichos servicios.

El delegado provincial de 
ianidad aprovechó también la 
'isita a la localidad para acer
case hasta algunas de sus peda- 
®<>s, ep las que comprobó el 
estado de las infraestructuras en 
algunos de los consultorios 
locales.

Inversiones en materia de 
salud

Ricardo Ruiz acompañado 
®I alcalde de Almodovar del

Antonio León Tirado, 
coordinador médico del 

®niro de Salud de Almodóvar 
Campo, Francisco Zafra,' 

‘^ ICO en rueda de prensa cua- 
han sido las últimas inver- 

"j^cs en materia de salud lle- 
.? a cabo por la Junta de 
^«nunidadcs de Catilla La 

^^^^ ZI00a durante 
^ ^ho. e;| delegado de Sani- 

ele Comunidades 
vaj.'^'' ^'"^h)ién las mejoras lle- 

'''' '> cabo en algunos de lo.s 
, ^'lirios de las pedanías y

'‘'Nrueción de uno nuevo
¡, hicalidad de Brazatortas, 1 
vad''’f^''' ‘’^^^nas reformas lle-

<-entro de 
‘luec ''^“eJovar del campo,

X de enero, eubnen-
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i Acogida familiar en las fechas navideñas
La mayoría podrá volver con sus familiares; otros serán acogidos en Yeste, y muy pocos se quedarán en los centros de inten^

Casi todos los niños con problemas de
marginación tendrán en Navidad una familia

^^Aún no sabemos cuándo ni cómo van a llegar los grupos de niños y refugiados bosnios, que seguimos esperando

La gran mayoría de los cien niños de Albacete con 
problemas de marginación que residen en centros de 
internado bajo la tutela de la Administración, volverán 
en Navidad con sus padres o familiares allegados. Unos 
12 serán acogidos en Yeste por un grupo de personas 
y muy pocos niños, quizá los de peor suerte, como 
dos recién nacidos, se quedarán en los centros.

Felicidad IZAGUIRRE

Es voluntad de la Conse-
jería de Bienestar Social 
la Junta de Comunidades 
Castilla-La Mancha, que 
más de 300 niños que hay 
esta región con problemas 

de 
de 
los 
en 
de

marginación y que están bajo 
la tutela de la Administración 
ante la imposibilidad de recibir 
cuidados de sus padres natu
rales, puedan pasar las fechas 
navideñas acogidos en fami
lias.

Así lo ha manifestado 
recientemente el consejero de 
Bienestar Social, Antonio 
Pina, refiriéndose al plan de 
acogida de esos niños en el 
seno de familias durante estas 
Navidades que está impulsan
do la citada Consejería para 
concienciar a la población, y 
de manera especial en Ciudad 
Real, donde hay más menores 
de esas características que en 
Albacete.

Pina dijo el pasado lunes 
que el objetivo es que durante 
estas fechas ni un solo niño 
se quede en los centros de 
internado o pisos tutelados 

dependientes del gobierno 
regional, y “que sólo hay vein
te de ellos que todavía no 
saben con quienes van a vivir 
estos días”.

Se trata de menores que no 
pueden ser atendidos por sus 
padres, bien porque éstos no 
tienen trabajo o viven en con
diciones de salubridad pési
mas; el padre es alcohólico o 
la madre ejerce la prostitución, 
por ejemplo, creándose un 
cúmulo de circunstancias que 
no son aptas para la vida y 
desarrollo personal de un niño.

En Albacete hay alrededor 
de cien niños que están en 
esa situación, para los que 
igualmente se quiere una 
Navidad en un ambiente de posible, pasarán las Navidades
familia y al calor de un ver
dadero hogar, como la que 
puede disfrutar cualquier otro 
niño en condiciones normales.

Afirmó el delegado de Bie
nestar Social en esta provincia, 
Carlos Morales García, que 
“este año no vamos a tener 
problemas en la acogida fami
liar. La gran mayoría de los 
niños se van con sus familias 
y en los casos en que no sea

Carlos Morales afirmó que en Albacete hay unos cien niños con problemas de marginación.

con otros familiares suyos 
(abuelos, tíos...). Unos J 2 críos 
saldrán en acogida interfami-’ 
liar con un grupo de personas 
de Yeste, y el resto, que van 
a ser los menos, muy pocos, 
los dejaremos en el propio 
centro, porque así se considere 
conveniente o lo más apropia- - cienciación social y solidaridad 
do, como en el caso de dos con este problema.
recién nacidos”. Esa campaña se prevé rea-

Tras las fiestas navideñas, lizar una vez que lleguen a

los menores volverán a la tute
la de la Administración.

Pero la Consejería de Bie
nestar Social prevé impulsar 
ya de cara al año que viene, 
una campaña mucho más 
amplia de acogida familiar, de 
carácter temporal y no defi
nitiva, de esos niños, y de con

Castilla-La Mancha los grupos 
de niños y refugiados que se 
esperan de Bosnia y se nor
malice la situación de su alo
jamiento, por las distintas aso
ciaciones que se han ofrecido 
a atender a estas personas.

Señaló ayer al respecto el 
delegado provincial de Bienes
tar Social que “aún no sabe
mos cuándo ni cómo van a 
llegar a esta región esos 
grupos”.

Pisos tutelados en lugar de residencias para personas mayores
En esta ciudad ya hay dos viviendas en las que conviven personas mayores

Se estudia en qué localidades
se crearan pisos para ancianos

F. IZAGUIRRE

El delegado de Albacete de 
la Consejería de Bienestar 
Social de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
Carlos Morales García, informó 
ayer que se está haciendo un 
estudio en esta provincia para 
determinar en qué localidades 
concretas se pondrán en marcha 
las viviendas que prevé estable
cer la Junta, para acoger a per
sonas mayores que tengan pro
blemas para estar solas en sus 
casas.

Se trata ésta de una de las 
actuaciones que en política 
social va a impulsar la Junta 
de Comunidades en 1993 para 
el colectivo de la tercera edad, 
tal como anunció el consejero 
de Bienestar Social en su visita 
a Albacete la pasada semana, 
Antonio Pina, exponiendo que 
“el año que viene se van a poner 
en marcha 50 casas en la región, 
en las que podrán convivir 
como en una familia personas 
mayores que ya no puedan estar 
solas aunque sí puedan valerse 

por sí mismas”.
Indicó Carlos Morales que 

aún es pronto para determinar 
cuántos de esos pisos tutelados 
para la tercera edad se crearán 
en Albacete, por cuanto que se 
está a la espera de que el citado 
estudio se termine y de la apro
bación de los presupuestos que 
podrán destinarse a esa actua
ción en materia social.

Actualmente, en Alpera hay 
una vivienda de esas caracte
rísticas, que depende del Ayun
tamiento de esa localidad con 
la colaboración de la Junta, y 
otra en Pozohondo que está en 
construcción. En Albacete, hay 
dos de esos pisos, también del 
Ayuntamiento de esta ciudad: 
uno ubicado en el Paseo de la 
Cuba y otro en la calle Mayor.

Son casas que suelen acoger 
de seis a ocho personas mayo
res, y éstas aportan para el man
tenimiento de su plaza entre el 
70 y 75% de su pensión, explicó 
el delegado.

“Los que viven en estos pisos 
se sienten como en su propia 
casa; conviven como si fueran 

una familia y también colaboran 
en las tareas de la vivienda, aun
que tienen una o dos personas 
para hacer la comida y otros 
servicios”, señaló.

Buena experiencia

Es éste un sistema que 
empieza a preferirse al de las 
grandes residencias de ancia
nos.

“Hay datos que revelan que 
esos pisos son preferidos por 
las propias personas mayores 
frente a las residencias. Y, cier
tamente, con ese sistema se 
reducen costes para la Admi
nistración, pero también es 
mejor para los propios ancia
nos”, señaló Carlos Morales, 
quien apuntó que “los gastos 
que puedan acarrear esas 
viviendas no se tienen en cuenta 
en el proyecto de impulsar este 
servicio, sino la experiencia que 
tenemos, que es buena”.

En las 50 casas que va a 
poner en marcha la Junta de 
Comunidades, podrán vivir alre
dedor de 500 personas. Alpera tiene uno de esos pisos y en Pozohondo hay uno en construcuo"

M.C.D.
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^ Trama negra en la Benemérita ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^M

cita de armas y sustracciones^ informaron fuen
tes de la investigación. El juez Baltasar Garzón, 
según estas fuentes, dictó ayer orden de deten
ción en Madrid para otros cuatro guardias civiles 
implicados en las irregularidades objeto de la

la nos guardias civiles detenidos por su 
relación con pagos de droga a con- 

T tes cometieron también otras irregularida- 
como venta de estupefacientes, falsedad en 

^^íestados, allanamiento de morada, tenencia ilí-

Según informaron fuentes de la investigación algunos de los agentes detenidos cometieron además otras irregularidades

investigación, cuyas identidades no han sido faci
litadas. La investigación está dirigida por los 
jueces de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón 
y Carlos Bueren, el primero de los cuales citó 
para ayer a dos guardias civiles Nazario.

Los guardias civiles que pagaban con droga 
a sus confidentes también traficaban con ella
El juez Baltasar Garzón dictó ayer orden de detención en Madrid para otros cuatro guardias civiles implicados en las irregularidades

MADRID. (Efe).- La inves- 
ósación está dirigida por los 
jueces de la Audiencia Nacional 
Riltasar Garzón y Callos Bue- Jn el primero de los cuales 

aló para ayer'a los guardias 
civiles Nazario Cifuentes y Félix 

¡Molina. Que continuarán hoy su 
declaración ante el Juzgado, sin 
uue el magistrado haya adop- 
lado medida cautelar alguna 
para ellos.

Las diligencias han determi
nado hasta el momento el ingre

sen prisión de cuatro guardias 
¡civiles y de otros tantos paisanos 
Illa puesta en libertad bajo fian- 
b de otros dos ciudadanos.
| Los guardias civiles interna- 

en prisión por orden del 
hez son el comandante José 
hanión Pindado, "numero dos” 
lile la Unidad Central de Inves- 
Iiisación Fiscal y Antidroga de 
Ila Guardia Civil, y los agentes 
|Doroteo Gómez Porras, Gon- 
Llo Méndez Gutiérrez y Vicen- 
|te Domínguez Serrano.
| Este último es uno de los 
■principales testigos de cargo 
|«)ntra los guardias civiles dete- 
inidos ya que fue quien hace 
nn año denunció los hechos 
Iramelidos por sus superiores, 
■después de que éstos le acu- 
Isaran de apropiarse de dinero.

Prisión provisional

Delos paisanos, están en pri- 
¡són provisional Ramón del 
pimple Llopis, José Luis 
hatero del Pino, José Manuel 
Ifea Gutiérrez y Luis Ezque- 
j®ocha, y en libertad bajo fian- 
h Ricardo Fernández Barbudo 
¡1 litan Payol.

Lasfuentes consultadas seña- 
pon que las irregularidades 
p^tigadas pueden afectar a 
'arias provincias españolas y 
Wieron que las mismas se 
R venido confirmando con la 
¡oocunientación facilitada al juez 
Ría Dirección General de” la 
Rardia Civil, que ha mostrado 
| ya colaboración absoluta para 
P esclarecimiento de los 
pitos.

precisaron 
efec-

•’^gástro judicial en las 
E^‘«=ías de la Guardia 
1 jSino que dio cumplimien- 
rohJ'^'^ ’^'^'L'v.u'imiento, que 

fepetirse en lo suce- 
necesario consultar 

documentos.

vlonde constan 
|iive«;^“-?^^‘^®‘‘^ objeto de la 

operaciones 
rado ft’ ? ”^ Aue el magis- 

‘^^^°^ concretos, 
cuales ya constan R «naciones.

?®^'consultadas agre- 
kar ha podido ave- 
1 ^^^ algunos guardias

?<-

Baltasar Garzón, juez de la Audiencia Nacional, en el momento de salir en coche del ediñcio.

Las diligencias que instruye el magistrado Garzón han determinado 
hasta el momento el ingreso en prisión de cuatro guardias civiles 
y de otros tantos paisanos y la puesta en libertad bajo fianza de 
otros dos ciudadanos

civiles implicados no sólo paga
ban con droga a sus confidentes 
con parte de los alijos incau
tados a los narcotraficantes, 
sino que también incurrieron en 
narcotráfico, "mediante distrac
ción de la sustancia, favoreci
miento del tráfico y venta del 
estupefaciente”.

Conducta delictiva

Añadieron que además de 
tráfico de estupefaciente se han 
apreciado conductas insertas en 
los delitos de fafeedad docu
mental, en relación a los ates
tados; allanamientos de mora
da, al entrar en los domicilios 
sin autorización judicial, tenen
cia ilícita de armas y sustracción 
de efectos, que no fueron pre
cisados por las fuentes referi
das.

El juez mantiene el secreto 
del sumario, en el que se estima 
que pueden estar incluidas irre
gularidades correspondientes a 

casi diez operaciones antidroga 
efectuadas por la Guardia Civil, 
que han venido siendo inves
tigadas desde septiembre de 
1991, aunque no se ha deter
minado aún la cantidad de estu
pefaciente manejada por los 
agentes, ya que las diligencias 
siguen abiertas.

Las primeras se practicaron 
en el Juzgado de Instrucción 
número 13 de Madrid, que 
admitió a trámite una querella 
del guardia civil Vicente 
Domínguez, aunque el proce
dimiento fue remitido poste
riormente a la Audiencia Nacio
nal.

El juez de la Audiencia 
Nacional Baltasar Garzón acu
dió la madrugada del pasado 
domingo al despacho del direc
tor general de la Guardia Civil, 
Luis Roldán, para intervenir 
documentos relacionados con la 
trama que investiga el pago a 
confidentes con droga decomi
sada por los agentes del cuerpo.

Según publican los diarios 
“El Pais” y “El Mundo”, Gar
zón estuvo en la sede de la 
Dirección General de la Guar
dia Civil durante unas cuatro 
horas estudiando y recogiendo 
documentos en los que, además 
de la firma del comandante Pin
dado, encarcelado por estos 
hechos, aparecen las autoriza
ciones de mandos superiores 
del Servicio Fiscal y Antidroga 
de la benemérita, como las del 
ex-jefe de la unidad Arsenio 
Ayuso.

En relación a este caso se 
encuentran en prisión cuatro 
guardias civiles del servicio y 
otros dos pasan a disposición 
judicial, a los que se suman cua
tro confidentes encarcelados y 
otros dos en libertad bajo fian
za.

El juez de la Audiencia 
Naciona, Baltasar Garzón, ha 
ampliado el secreto del sumario 
por un plazo máximo de un 
mes.

Diligencias 
abiertas

Las fuentes consultadas 
agregaron que se ha podi
do averiguar que algunos 
guardias civiles implica
dos en la trama no sólo 
pagaban con droga a su.s 
confidentes con parte de 
los alijos incautados a los 
narcotraficantes, sino que 
también incurrieron en 
narcotráfico, "mediante 
distracción de la sustan
cia, favorecimiento del 
tráfico y venta del estu
pefaciente”.

El juez mantiene el 
secreto del sumario, en el 
que se estima que pueden 
estar incluidas irregulari
dades correspondientes a 
casi diez operaciones 
antidroga efectuadas por 
agentes de la Guardia 
Civil, que han venido 
siendo investigadas desde 
septiembre de 1991, aun
que no se ha determinado 
aún la cantidad de estu
pefaciente manejada por 
los agentes, ya que las 
diligencias siguen abier
tas.
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Aunque manifestó que defendió bien los intereses españoles en la pasada cumbre

Felipe González dice que era pesimista 
ante la cita comunitaria de Edimburgo

Cunde el 
desánimo entre 
los mineros del 
pozo de Santa 
Bárbara

José María Aznar acusa al Gobierno de excesivo triunfalismo por los resultados obtenidos

El presidente Felipe Gon
zález aseguró ayer en el 
Congreso de los Diputados 
que defendió bien los inte
reses españoles en la cum
bre de Edimburgo y criticó 
a aquellos que le han acu
sado de ^^pedigüeño” en 
Europa y de despilfarrar 
en España.

MADRID. (Efe).- En la 
sesión en la que explicó los 
resultados del consejo euro
peo de Edimburgo, González 
admitió que era “pesimista” 
ante esa cita debido a la crisis 
política, económica y psicoló
gica de la CE, pero resaltó 
que la defensa española de 
una Europa social ha salido 
"bien parada, superando una 
situación de alto riesgo”.

Por su parte, el presidente 
del Partido Popular, José 
María Aznar, acusó al Gobier
no de excesivo triunfalismo 
por los resultados de la cum
bre comunitaria de Edimbur
go y dijo que el presidente 
del ejecutivo, Felipe Gonzá
lez, no tiene autoridad para 
hacer ciertas críticas al PP.

Aznar respondió así desde 
la tribuna del Congreso a la 
intervención de González en 
la que minutos antes, durante 
la explicación de los resulta
dos de la cumbre de Edim
burgo, había señalado que “es 
nuestra obligación como 
gobierno y como fuerza polí
tica situar el interés del país 
por encima de los intereses 
del partido”.

Sintiéndose aludido por ese 
comentario, Aznar recordó 
que un comentario similar en 
relación con el interés parti
dista del PP fue hecho por

Eusko Aikartasuna no acudió a la reunión 
que celebró ayer la Mesa de Ajuria Enea

VITORIA. (Efe).- Pasadas 
las 14,30 horas de ayer comenzó 
en Vitoria la reunión de los par
tidos integrantes de la Mesa de 
Ajuria Enea, a la que en esta 
ocasión tampoco ha acudido 
EA.

El primero en acudir fue 
Xabipr Arzalluz, del PNV, que 
llegó al palacio de Ajuria Enea 
sobre las 13,30 y el último en 
hacerlo fue el lider socialista 
Ramón Jáuregui, que lo hizo 
una hora después. Los partici
pantes no hicieron declaracio
nes a la prensa a su llegada.

Los integrantes de la Mesa, 
que bajo la presidencia de José 
Antonio Ardanza analizaron la 
evolución de la violencia en 

, Euskadi, almorzaron juntos en 
el palacio y posteriomente pro
longaron la entrevista. En la 
reunión, además del lehenda
kari, tomaron parte Xabier 
Arzalluz (PNV), Ramón Jaure
gui (PSE-PSOE), Jaime Mayor 
(PP), Juan María Bandrés (EE)

Felipe González se defiende de las acusaciones del PP en el Congreso.

el vicepresidente del Gobier
no, Narcís Serra, y reiteró que 
González “menos que nadie, 
tiene ningún derecho ni auto
ridad para decir eso”

”Nadie le dará al grupo 
popular una lección de defen
sa de los intereses nacionales, 
y menos que nadie, usted”, 
agregó el dirigente conserva
dor entre un intercambio de 
aplausos y pateos desde los 
escaños, y subrayó la necesi- 

‘dad de que España no ofrezca 
una imagen débil y mendican
te en Europa.

Según Aznar, “la propagan
da no debe tapar la realidad” 
europea, lamentó que se esté 
afianzando una Europa de dos

y Pablo Mosquera (UA).
Fuentes de la Presidencia del 

Gobierno Vasco adelantaron 
que no se espera la redacción 
de un comunicado conjunto por 
parte de los presentes en la reu
nión, como se hizo en anterio
res ocasiones.

El secretario general de Eus- 
ko Aikartasuna, Inaxio Oliveri, 
reiteró en Vitoria que su par
tido no se cuestiona los pos
tulados del Pacto, así como su 
petición de que el debate sobre 
la Pacificación y Normalización 
s-e traslade desde esta Mesa al 
Parlamento.

Oliveri dijo que la razón de 
la convocatoria de los partidos 
“no es por la situación del país”, 
sino por la necesidad del lehen
dakari José Antonio Ardanza 
de “hacerse sentir en la política 
vasca, de la que en los últimos 
tiempos ha desaparecido y ha 
sido sustituido por su partido”, 
el PNV. 

1

velocidades debido a que “ca
da día está más claro que los 
países con mejor situación 
económica no están dispuestos 
a esperar a nadie” y estimó 
que la solución de los pro
blemas comunitarios no llega
rán mediante los fondos de 
cohesión.

En relación con estos fon
dos, el presidente del PP dijo 
que los 126.000 millones de 
pesetas previstos en ellos para 
España durante el próximo 
año suponen menos de la 
mitad de las pérdidas de 
RENFE en un solo año o la 
quinta parte de lo que ha cos
tado el AVE.

Insistió Aznar en el “pro

José Antonio Ardanza, lehendakari del gobierno vasco.

fundo fracaso político y- eco
nómico” del gobierno de Feli
pe González y aseguró que el 
gran problema de España es 
practicar una “política de des
pilfarro, de gastar lo que no 
se tiene”.

”Hace falta menos escán
dalos todos los días y más 
ahorro, porque España ni 
marcha ni funciona y no tene
mos una sociedad ilusionada 
en ganar ese futuro”, agregó 
el presidente del PP, quien 
recordó que en la cumbre de 
Edimburgo se eludieron varios 
problemas como el del GATT, 
la situación en la antigua 
Yugoslavia y la aplicación del 
acuerdo de Schengen.

TURON. (Efej.-u.,. 
das de rescate v 
de Hunosa descartaroI^'S 
que los cuatro mineros que ' 
manecen atrapados del 
jueves en el pozo Santa r 
bara, en Turón, puedan hall' 
en la parte inferior del t 
dimiento.

En concreto, la dirección 
la empresa calificó de “n' 
ticamente nulas” las pos¿" 
des de que el vigilantes 
tres picadores puedan serjj 
lizados en la zona donde seo 
traron las labores de res 
desde el día del accidente

No obstante, a lo largo 
todo el día se continuaron 
labores de limpieza de esc 
bro y estériles en esa zonal 
rior y el avance hacia las' 
ves” (refuerzos de madera); 
guas, para descartar cualq 
tipo de duda.

Lós técnicos de la empi 
han decidido además ad« 
una nueva estrategia de aci 
ción en las labores de resc 
al haberse encontrado los ¡ 
bajadores que realizan las» 
mas con importantes difim 
des para atravesar la gran! 
de pizarra que se encuentra 
la zona.

Su dureza, según el dire 
del grupo Aller-Turón, Raí 
Cobo Huici, “no permite a! 
gar esperanzas de que p« 
ser demolida antes de irí 
cuatro días”.

Por esta razón, la direo 
de la empresa ha abandoc 
por el momento las labores 
ya se ejecutaban sobre lapo 
losa en el punto en el quí 
esperaba pudiesen enconlr 
los cuatro accidentados.

Ahora, los equipos de res' 
han iniciado un nuevo ara 
hacia la parte superior del 1 
dimiento hasta llegar a ha 
no afectada, a tan sólo! 
metros de distancia de la: 
tima galería.

De este modo se habili 
un nuevo acceso consids 
“mucho más fácil” tantoi 
parte de las brigadas de res 
como de los técnicos da 
dirección de la empresa.

Desde ahí se iniciará dea 
vo una labor similar a la ’ 
lizada en los últimos díasR 
intentar localizar a los 
mineros atrapados, y 
nuevo el gt'an costero o 9 
de pizarra, que podría 
las seiscientas toneladas ■
peso. ■

Por otra parte, si nosH 
ducen interferencias entf^H 
trabajadores, la dirección■ 
dia la posibilidad dep^J 
marcha un tercer equipo ■ 
cate que continúe reahzaM 
labores en la zona de 
donde ahora se han aro
do a consecuencia de 
y dificultad para 
misma. ' , j*

La larga espera y 
tades que de continuo 
para agilizar el resW‘ ^ 
carón en 
desánimo entre los 4 
compañeros del pt I’ 
Santa Bárbara que ^ 
momento están d
las tareas del misniO'

M.C.D.2022



Miércoles, 16 de
Diciembre de 1992-fribujia NACIONAL 21

Unti comisión deberá presentar sus resultados el próximo mes de mayo

¡» La libre circulación entre los países del 
a Grupo de Schengen, después del verano

los ministros y secretarios de Estado de los países componentes se reunieron ayer en Madrid

hafc

fUjre circulación de personas entre los países que 
Mponea ^1 Grupo de Schengen no se podrá realizar 
tes del verano, cuando la comisión encargada de valorar 

1 medidas adoptadas en las fronteras exteriores de la 
hava emitido un informe favorable.Comunidad haya emitido un
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MADRID. (Fax-Press).- 
Esia comisión que ya ha comen- 

jy sus trabajos deberzí pre- 
«ntar los resultados en el próxi
mo mes de mayo, durante el 
segundo semestre de presiden
cia'española de la Comunidad 
Europea. .

Los ministros y secretanos- de 
Esiado de los distintos países 

Ique componen el Grupo de 
¡Schensen’ —todos los de la 
¡Comunidad excepto Gran Bre
taña, Dinamarca e Irlanda, reu
nidos ayer en Madrid— insis
tieron en la idea de reforzar 
fc fronteras exteriores de la 
Comunidad y en hacer homo-

géneos los requisitos para la 
entrada de los nacionales de 
terceros países. En este sentido 
acordaron la adopción de un 
modelo de visado común que, 
formalmente, ha sido elaborado 
por la Fábrica Nacional de 
Moneda y Timbre.

El secretario de Estado de 
las Comunidades Europeas, 
Carlos Westendorp, recordó 
que existe una lista común de 
ciento veinte países a los que 
todos los miembros del Grupo 
de Schengen exigen visado para 
entrada en la Comunidad, lo 
que les permite viajar por estos 
países durante tres meses. La libre circulación de las personas entre los países se retrasa al verano.

Información 
Schengen

El secretario de Estado 
español, Carlos Westen- 
dorp, indicó que si en el 
momento en el que se 
decida la libre circulación 
de personas hay alguna 
frontera exterior de algún 
país que no reúne los 
requisitos necesarios, ello 
no impedirá que el con
venio entre en vigor. La 
comisión de fronteras 
exteriores creada el pasa
do 6 de noviembre tiene 
previsto visitar un punto 
de frontera exterior cada 
quince días, y está com
puesta por un experto de 
cada uno de los países 
miembros.

Los responsables polí
ticos reunidos en Madrid 
aprobaron también el 
manual Sirene que define 
los procedimientos de 
intercambio de informa
ción que sirven de apoyo 
al funcionamiento del Sis
tema de Información 
Schengen (SIS).
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Le dispara en la cabeza por 
una discusión de tráfico
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BARCELONA. (Efe).- El 
joven de 20 años Pedro Alvarez 
Pesa murió, tras una discusión 
de tráfico, de un tiro en la cabe
za que le disparó el conductor 
de un turismo que, posterior- 

Imente, se dio a la fuga, infor- 
jmaion fuentes policiales.
| El suceso ocurrió hacia la 
11,15 horas de ayer en la avenida 
ICatalunya de LHospitalet de 
iLLobregat cuando Pedro Alva- 
Itez Peso, de 20 años, paseaba 
Icón su novia y un coche estuvo 
■apunto de atropellarlos, lo que 
|originó una violenta discusión 
|cnlre el conductor y el joven.

nado en las inmediaciones.

Crisis nerviosa

Le atravesó el cráneo

habiW 
nsideij 
tanto! 
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sa. ] 
•ádeii

días 
os n

Según la declaración de la 
pia, durante un momento de 
^disputa, el conductor del 
resacó una pistola y disparó 
^cabeza de Pedro Alvarez, 

murió pocos minuto.s des
venando era trasladado al 
brispital de Bellvitge.

^1 proyectil atravesó el crá- 
del joven y se incrustó en 

" coche que estaba estacio-

El presunto homicida se dió 
a la fuga en su vehículo, mien
tras que la novia de la víctima 
sufrió una crisis nerviosa aguda 
que le impidió anotar la matrí
cula del coche del agresor.

La chica, que precisó asis
tencia médica, sólo ha podido 
declarar a la policía que se trata 
de un coche de ?color blanco 
y que el agresor tiene entre 30 
y 40 años.

La policía encontró en el 
lugar del suceso un casquillo 
de bala que está siendo ana
lizado por los expertos en balís
tica para identificar la pistola 
con la que se efectuó el disparo.

El suceso ocurrió hacia la 
1,15 horas de ayer en la avenida 
Catalunya de LHospitalet de 
LLobregat cuando el joven ase
sinado de unos veinte años de 
edad, paseaba con su novia y 
un coche estuvo a punto de 
atropellarlos.
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El jefe del Estado Mayor de la Defensa sufre un accidente cerebrovascular

El almirante Martín Granizo, 
en estado de suma gravedad
El ministro de Defensa, García Vargas, retrasa su previsto viaje a Serbia

EI Jefe de Estado Mayor 
de la Defensa, (JEMAD) 
almirante Gonzalo Rodrí
guez Martín-Granizo, se 
encuentra en estado de 
“extrema gravedad”, 
según se afirma en el par
te médico que fue difun
dido a primeras horas de 
ayer por la tarde por el 
Hospital Militar del Aire, 
donde permanecía ingre
sado.

MADRID. (Efe).- El almi
rante Rodriguez Martín-Gra
nizo ingresó en el Hospital 
a las 02,00 horas de ayer en 
estado de coma profundo, 
como consecuencia de un 
proceso neurológico agudo 
debido a una hemorragia 
cerebral, “comprobado por 
tomografía axial computeriza
da que afecta al tronco cere
bral por perforación y vertido 
hemático al tercero y cuarto 
ventrículo, produciendo 
hidrocefalia”, afirma el parte 
médico.

El paciente se encuentra 
internado en la Unidad de 
Vigilancia Intensiva del Hos
pital, cuenta con respiración 
asistida, aunque sus constan
tes vitales permanecen esta
bles, agrega el parte.

García Vargas

Gonzalo Rodríguez Mar
tín-Granizo recibió ayer por 
la mañana la visita del minis
tro de Defensa, Julián García 
Vargas, acompañado por los 
secretarios de Estado para la 
Administración Militar, Gus
tavo Suárez Pertierra, y de 
Defensa, Antonio Flos.

Vargas declaró que el almi
rante sufrió ayer de madru
gada en su domicilio “un acci
dente cerebrovascular” e 
informó que ayer desarrollo 
un día normal de trabajo.

El ministro aseguró que 
“probablemente” deberá 
retrasar el viaje a Croacia y

Alfonso Escámez declara 
ante el juez como testigo 

en el ‘caso Macosa’
BARCELONA. (Efe).- El 

ex-presidente del Banco Cen
tral, Alfonso Escámez, negó 
ayer ante el juez que investiga 
el “caso Macosa” que la entidad 
que dirigía hubiera subrogado 
en beneficio particular del 
entonces presidente de la 
empresa, Eduardo Santos, una 
deuda de 1.467 millones de 
pesetas en concepto de inte
reses.

Eduardo Santos, ex-presiden
te de Macosa y con anterioridad 
subsecretario del Ministerio de 
Industria, intentó cobrar los 
1.467 millones de intereses con
donados por el Banco Central 
tras abandonar la dirección de 
la empresa, en marzo de 1990.

Foto de archivo del almirante Martín Granizo.

Bosnia-Herzegovina, previsto 
para el próximo jueves y evitó 
referirse a la posibilidad de 
sustituir al almirante Rodrí
guez Martín-Granizo.

El ministro visitó a Mar
tín-Granizo antes de asistir al 
acto de entrega de diplomas 
de la 49 promoción de Estado 
Mayor de la Escuela Superior 
del Aire, bajo la presidencia 
del Rey Juan Carlos, quien 
fue informado inmediatamen
te del ingreso del JEMAD.

García Vargas no se mos
tró optimista respecto a la 
evolución de la dolencia de 
Martín-Granizo y evitó hablar 
sobre su sustituición, aunque 
fuentes militares explicaron 
que, en ausencia del JEMAD, 
quien asume sus funciones es 
el jefe más antiguo de la 
cúpula* militar, en este casó 
el Jefe del Estado Mayor del 
Ejército de Tierra, Ramón 
Porgueres.

El almirante Martín-Grani
zo preside la Junta de Jefes 
de Estado Mayor, integrada 
por los jefes de los Estados 
Mayores de los ejércitos de 
Tierra, Aire y la Armada, des
de el 18 de mayo de 1990, 
a propuesta del presidente del 
Gobierno y antes de que Nar
cís Serra fuera sustituido 
como ministro de Defensa

La operación no se llevó a 
cabo finalmente por supuestas 
discrepancias con el equipo ges
tor entrante.

La condonación por parte del 
Banco Central de estos intere
ses a Material y Construcciones 
(Macosa), tras el pago de una 
deuda de 10.000 millones por 
parte de la empresa, constituye 
uno de los puntos de investi
gación de que ha sido deno
minado caso Macosa, junto a 
la presunta "distracción” de 
más de mil millones mediante 
operaciones inmobiliarias y 
supuestas falsificaciones de 
balances, lo que ha motivado 
diversas querellas de pequeños 
accionistas.

por Julián García Vargas.
EI almirante Rodriguez 

Martín-Granizo ingresó en el 
Hospital a las 02,00 horas de 
ayer en estado de coma pro
fundo, como consecuencia de 
un proceso neurológico agudo 
debido a una hemorragia 
cerebral, “comprobado por 
tomografía axial computeriza
da que afecta al tronco cere
bral por perforación y vertido 
hemático al tercero y cuarto 
ventrículo, produciendo 
hidrocefalia”, afirma el parte 
médico.

Gonzalo . Rodríguez Mar
tín-Granizo recibió por la 
mañana la visita del ministro 
de Defensa, Julián García 
Vargas, acompañado por los 
secretarios de Estado para la 
Administración Militar, Gus
tavo Suárez Pertierra, y de 
Defensa, Antonio Flos.

El ministro aseguró que 
“probablemente” deberá 
retrasar el viaje a .Croacia y 
Bosnia-Herzegovina, previsto 
para el próximo jueves y evitó 
referirse a la posibilidad de 
sustituir al almirante Rodrí
guez Martín-Granizo.

García Vargas no se mos
tró optimista respecto a la 
evolución de la dolencia de 
Martín-Granizo y evitó hablar 
sobre su sustituición.

Alfonso Escámez.

Jesús Rosa en los juzgados de Sevilla, en julio pasado.

Según el presidente del comité parlamentarin

‘Caso Ollero’: No se aclara 
la identidad del comisionist

SEVILLA. (Efe).- El presi
dente de la comisión parlamen
taria que investiga supuestas 
responsabilidades en la adjudi
cación irregular de obras públi
cas, el socialista Guillermo 
Gutiérrez, aseguró en conferen
cia de prensa que “al día de 
hoy no se ha aclarado la iden
tidad de ningún comisionista”.

Gutiérrez, que compareció 
ante los periodistas tras la reu
nión de la comisión, afirmó que 
la identidad del presunto comi
sionista que intentó extorsionar 
a la empresa Construccione.s y 
Contratas SA, según denunció 
el jefe de la comisión técnica 
de la Consejería de Obras 
Públicas, Angel Tavira, “no ha 
sido aclarada”.

Otras fuentes parlamentaria.s 
aseguraron que Enrique Haz, 
responsable de las empresas 
Construcciones y Contratas 
S.A., quien prestó declaración 
ante la comisión que investiga 
el “caso Ollero”, manifestó que 
sólo habló con el presunto 
comisionista ”diez segundos por 
teléfono y no sabía nada de él”.

Enrique Haz, responsable a 
finales de 1991 de CONYCON, 
a la que se adjudicaron supues
tamente de forma irregular las 
obras de tres carreteras comar
cales, declaró ayer ante la comi
sión parlamentaria durante algo 
menos de una hora, tras lo que 
abandonó la sede de la Cámara 
andaluza y no habló con los 
periodistas.

Pese a que no estaba previsto 
en el orden del día, Angel Tavi
ra, jefe de la comisión técnica 
de la Consejería de Obras 
Públicas, compareció también 
ayer por la mañana, durante 
poco más de media hora, sin 
que trascendiera tampoco el 
contenido de su declaración.

Tercera comparecencia

tos, conoció por la preE 
según aseguró posteriorniei

Las fuentes indicaron que 
las declaraciones de ho\ i 
serias contradicciones”, quej 
tificaron por el “miedo" de! 
empresarios a perder posll 
adjudicaciones y contratos^ 
nuevas obras públicas.

No obstante, agregaron q 
tras las comparecencias 1 
muchos hechos probados".

Por su parte, Gutiérrez oí 
firmó que ya no se producid 
má.s comparecencias antea 
comisión, cuyos trabajos cí 
cluirán el viernes, tras lo a 
pedirá al presidente del Pq 
mentó andaluz, José Amn 
Marín Rite, que convoque] 
antes posible” a la Junta del! 
tavoces y se fije la fecha | 
pleno en el que se deba urja 
asunto. |

La comisión se volverá al 
nir el próximo jueves, fecha! 
la que terminará el estudio 

'tivo a dichas carreteras col 
cales, y su preceptiva valJ 
ción. J

Agregó que se trabajó 
los diecisiete hechos prohai 
de los que quince hM 1 
aprobados por unaniil 
mientras que los otrosdosí 
redactados por dos niieiw 
de la comisión e incorpoj 
para su estudio en la rcifl 
del jueves. 1

Esta es la tercera vez que 
comparece Tavira ante la comi
sión para aclarar, en este caso, 
el intento de extorsión a la 
empresa Construcciones y Con
tratas S.A. en la concesión de 
tres obras públicas.

Estas obras son la mejora en 
los tramos Jerez-Eos Barrio.s 
(Cádiz), la variante de Ronda 
(Málaga) y la de Dos Herma
nas-Utrera (Sevilla), según des
veló Tavira la pasada semana 
en su comparecencia, extremo 
que el consejero de Obras 
Públicas, Juan José López Mar-

_________ Caso Filesa^

Por otra parte, el 
Extraordinario del Tribun» 
Cuentas se reunirá hoj { 
debatir las diferenciase^ 
entre los miembros de I 
organismo en relación^ 
“caso Filesa”, después de I 
mera sesión celebrada eW 
viernes, dijeron fuentes 1 
bunal. Este Pleno extraed 
rió del Tribunal de CuJJ 
convocó a iniciativa de J 
sejeros Antonio de i 
Ramón Muñoz, UbaldM 
y Antonio de la Rosa 1 
por el PP-, que disc^J 
los puntos de vista .51 
den te de esta instiiucio J 
fo Carretero, y del po" J 
informe del Caso R* 
Fernández Centeno, e 1 
con este asunto. , J

Las discrepancias se 1 
si se encuentra o no J 
bunal la documenuicJl 
a la contabilidad d i 
entre los años «> 
fué utilizada para Al 
del informe de Fen»’*' 1 

teño. |
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^^ie^s la Administración cifra en un 17’8% el seguimiento de la huelga

L0S sindicatos hablan de éxito 
tras el paro del funcionariado

•'—'^^T, CC>OO. y CSIF cuantifícan en un 77% el respaldo otorgado

sindicatos UGT, CC.OO y CSIF cifraron ayer en 
^\l% el seguimiento de la segunda jornada de huelga 

ndmiaístración pública, a la que estaban convocados 
^\e l,d millones de trabajadores. El Ministerio para 
T^áministraciones cifró su seguimiento en un 17’8%.
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ÍMADRID- (Efe)-" L^^ ^'"' 
UGT, CCOO y CSIF 

Konayer-que la participa- 
del 77 por ciento de los 

Lados públicos en la segun- 
Pornada de huelga de la 
Ministración ha sido un éxito, 
^anunciaron que continuarán 
Movilizaciones hasta que el 
Lrno restituya la claúsula 
Igarantía salarial.
lijos representantes de las tres 
Lales sindicales señalaron 
| rueda de prensa conjunta 
Los datos de participación 
Ib jomada de huelga son muy 
|ilares a los del paro del 26 
| noviembre, destacaron la 
Incia de incidentes y ase- 
ton sentirse reforzados en 
K reivindicaciones.
■ a participación en el paro, 
■n las centrales, alcanza el 
■ipor ciento en la adminis- 
Kún central, el 73,2 por cien- 
Kn la autonómica y el 79,4 
■las corporaciones locales.
■ orsectores, destaca el segui- 
■mo en Correos, que roza
■ por ciento, mientras que 
Blusticia la participación es 
■82.6 por ciento, en Sanidad,
■ 70,3 por ciento y en Ense- 
H del 67 por ciento, siem-

según datos de los s¡nd¡-

era ara 
, fecha 
ludio a 
as coa 
/a van

I secretario general de la
ración de Servicios Públi-

El representante del CSIF, 
José Luis Manzanares, afirmó 
que el Gobierno “está pidiendo 
guerra” con esa enmienda y dijo 
“que la tendrá”. Añadió que

esta central pedirá a los emplea
dos públicos un voto de castigo 
contra la política antisocial del 
Gobierno en las próximas elec
ciones generales, y añadió que 
“hoy no es el último día de 
movilizaciones”. También el 
responsable de CCOO manifes
tó la voluntad “firme y deci
dida” de los sindicatos de con
tinuar sus protestas si el Gobier
no persiste en su postura.

»

Guerra de cifras en cuanto a) seguimiento de la huelga.

Dentro de unos días

tajósq 
prohaf 
hans 

aniniil 
,dosíi 
miera! 
orpon 
a ren

de UGT, Santiago Nieves, 
refirió a la enmienda pre
nda ayer por la mañana por 
filosocialista en el Senado, 
[dwa la subida salarial de 
pcionarios al 0,8 por cien- 
|dijo que el grupo socialista 
h comido el marrón del 
lino”.
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10 Ministerio para las 
Rinistraciones Públi- 
hafó ayer en un 17,8 
Fdentó el seguimiento 
F Í3 segunda jornada 

en la Administra- 
F central del Estado, 
P^tos correspondien- 
F« cincuenta por cien- 
f.® los centros de tra
mo.

datos facilitados 
C d Gobierno son sen- 
pemente inferiores a los 

P''''^c;ra jornada de 
P día 26 de 

ciclando cifró

I r, por ciento.
ledpT’^^®’’*® dispo-

Inci- 

c>utonó-
'«cales, ni tam- 

RntP j personal no 

las universi-
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...vamos a ser noticia.
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i Reacciones de la CEOE ante Edimburgo ^^^^^^^^^^^^^^^
El líder de la patronal CEOE recordó que todos tendremos que pagar la enorme deuda 

El presidente de la CEOE, José M- Cuevas, 
califica este año como el del endeudamiento

El dirigente empresarial coincidió con José María Aznar en que España ha dado la imagen de pedigüeña

El presidente de la Confederación Española de Orga
nizaciones Empresariales (CEOE), José María Cuevas 
calificó ayer al año 1992 como el ^^año del endeuda
miento” y nos recordó a todos los españoles que el 
objetivo prioritario que él cifra para los próximos años 
no será otro que el de pagar “la enorme deuda que 
tenemos”.

MADRID. (Efe).- El líder 
de la patronal, José María 
Cuevas, que inauguró las déci
mas jornadas de prevención de 
riesgos laborales se refirió a 
los resultados del Consejo 
Europeo de Edimburgo y dijo 
que “es malo que algunos paí
ses hayan obtenido uña par
ticipación en la Comunidad 
Europea a la carta”.

El dirigente empresarial 
añadió que la cumbre del pasa
do fin de semana no ha servido 
para salir de la situación de 
incertidumbre en que se 
encuentra el proceso de unión 
europea.

Partido Popular

Coincidió con el presidente 
del Partido Popular, José 
María Aznar, quien ha decla
rado que la imagen que ha 
dejado España en Edimburgo 
ha sido la de país “pedigüeño”, 
aunque Cuevas matizó que 
“imagino que Felipe González 
habrá tenido en cuenta otros 
factores”.

Respecto al incremento de 
los fondos estructurales, José

María Cuevas dijo que “no van 
a servir para solucionar nues
tros problemas”.

Se refirió a las previsiones 
económicas apuntadas por el 
ministro de Economía, Carlos 
Solchaga y dijo que “el minis
tro ve tan mal 1993 que pre
fiere hablar de 1994”.

Descartó que la patronal 
bancaria haya “desobedecido” 
las recomendaciones de la 
patronal para la negociación 
colectiva, ya que dijo “la Con
federación Española de Orga
nizaciones Empresariales no 
está para marcar el paso de 
nadie”.

José María Cuevas acusó a 
los dirigentes sindicales, 
durante la inauguración de las 
citadas jornadas, de utilizar los 
accidentes de trabajo como 
“arma arrojadiza contra las 
empresas”.

Tarea colectiva

Pidió que la tarea colectiva 
que debe ser la prevención de 
riesgos laborales no sea “apro
vechada por algunos para 
lograr un mayor grado de

José María Cuevas, presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales.

intervencionismo que nada tie
ne que ver con la salud de 
los trabajadores”.

Por otra parte, los activos 
líquido.s en manos del público 
(ALP) crecieron en noviembre 
un 11,5 por ciento en tasa 
intermensual anualizáda, con 
lo que la tasa acumulada sobre 
diciembre de 1991 se situa en 
el 5,2 por ciento. El ritmo de 
crecimiento de este agregado 
en los dos últimos meses está

motivado, en gran parte, por 
la mayor preferencia hacia los 
activos financieros a corto pla
zo, ante la incertidumbre que 
ha rodeado la evolución de los 
mercados financieros. Tenien
do en cuenta los desplaza
mientos de fondos, ocurridos 
a principios de año, desde 
pagarés del Tesoro y pagarés 
forales hacia deuda especial y 
la sustitución de depósitos por 
participaciones en fondos de

inversión materializados j 
deuda a medio y largo plaJ 
la expansión acumulada deJ 
diciembre de 1991 seda 
hasta el 7% según datosÍa 
litados por el Banco de Esa 
ña. El mercado de pagarés! 
empresa mantiene la tónial 
estancamiento de los últn 
meses. El saldo en mañosa 
público ha experimentado a 
noviembre un descenso 1 
29.000 millones de pesetas.]

Crisis en las empresas '=^=^^^ ^m
La cifra de negocios desciende un 6 por ciento sobre el año pasado

La crisis puede desplazar a las 
‘pymes’ al ámbito sumergido

MADRID. (Efe).- La situa
ción económica actual que hará 
que al finalizar el año la cifra 
de negocios de la pequeña 
empresa descienda un 6 por 
ciento sobre el pasado año, pue
de originar un desplazamiento 
de las pymes hacia la economía 
sumergida, según el estudio ela
borado por la consultora Pro
demsa, S.A.

El informe, que esta consul
tora ha elaborado por segundo 
año consecutivo, señala que la 
incertidumbre en el futuro más 
inmediato y la pérdida de los 
márgenes financieros originada 
por los altos tipos de interés, 
hacen que las perspectivas para 
acabar el año sean bastante 
negativas.

Pérdida de empleo Financiación

Destaca que al terminar el 
año, la pérdida de empleo en 
las pequeñas y medianas empre
sas rondará el tres por ciento, 
reduciéndose el número de 
empleados por empresa a 7 
frente al 7,2 de 1991. El estudio 

fue realizado sobre una muestra 
de 340 empresas, de las que 
el 4,1 por ciento pertenecen al 
sector primario, un 23,5 al 
secundario, un 7,7 por ciento 
a la construcción y el resto al 
sector servicio, y la encuesta fue 
completada con dato.s oficiales 
de distintos organismos. Los 
problemas de la pequeña y 
mediana empresa siguen cen
trandose en la baja capitaliza
ción y proporción de fondos 
propios, el alto coste de la 
financiación externa, la alta vul
nerabilidad en el inicio de sus 
actividades, la falta de canales 
de información adecuado y la 
mayor atomización de las mis
mas frente a nuestras homóni
mas comunitarias.

En el año 1991 la deuda con 
entidades de crédito en 1991 
supuso el 22,98% de la finan
ciación total frente al 17,48 por 
ciento del ejercicio anterior, y 
la cifra de negocio subió un 1,24 
por ciento frente al 12,21 de

gastos de personal cre- 
un 6,79 por ciento, el 
medio por trabajador

Las pequeñas empresas, al borde del abismo.

1990 y el 20 por ciento del año
1989.

Los 
cieron 
coste 
subió el 8,42 por ciento y las 
dotaciones a las provisiones por 
insolvencias subieron un 73,52 
por ciento.

Las caida.s de beneficios 
antes de impuestos fueron de 
un 75 por ciento y el indice 
de productividad medio bajo 
del 40,38 de 1990 al 32,21 en 
1991.

Empresas societarias

Prodemsa, S.A. recomienda 
facilitar la transformación de 
empresas individuales en socie
tarias, reducción de la impo
sición de beneficios reinverti
dos, transparencia fiscal volun
taria, reducción de las impo
siciones que no tengan en cuen
ta el rendimiento real de las 
empresas, deducciones por gas
tos de formación, asi como de 
cotizaciones sociales y flexibi
lización del mercado laboral.

M.C.D.2022
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Es posible una resolución del Consejo de Seguridad que demande una mayor intervención

La ONU pide a la OTAN que prepare 
su intervención militar en Yugoslavia
los militares de la OTAN prepararán planes concretos para mantener la zona de exclusión aérea

£1 secretario general de la 
Organización de Naciones 
Unidas, Butros Gali, ha 
pedido a la OTAN que se 
prepare para responder a 
una posible resolución del 
Consejo de Seguridad que 
demande una mayor inter
vención en la antigua 
Yugosiavia, según fuentes 
diplomáticas de la Alianza.

BRUSELAS. (Efe).- La 
petición de Gali fue estudiada 
v aceptada el lunes por los 
dieciséi.s embajadores de la 
OTAN (Organización del Tra- 
lado del Atlántico Norte), que 
accedieron a preparar planes 
militares para cuando se deci
da utilizar la fuerza a fin de 
hacer cumplir el cierre del 
espacio aéreo de Bosnia.

Estados Unidos y Francia 
manifestaron anteanoche su 
intención de pedir al Consejo 
de Seguridad de la ONU una 
resolución en ese sentido.

Desde que la ONU decidió 
prohibir los vuelos militares 
sobre la república ex yugoslava 
de Bosnia-Herzegovina, los 
aviones radares de la OTAN 
(Awac) han detectado más de 
300 violaciones, sobre todo 
por helicópteros militares ser
bios.

La petición de la Organi
zación de Naciones Unidas 
permitirá, de momento, a los 
militares de la OTAN prepa-

Foto de archivo de un soldado bosnio junto a sus compañeros abatidos.

Debate 
ministerial

La posibilidad de una 
intervención militar en 
la extinta Yugoslavia y 
el rechazo de los media
dores Cyrus Vanee y 
David Owen a ello cen
trarán la reunión de hoy 
miércoles, en Ginebra, 
a la que asistirán 18 
ministro.s de Asuntos 
Exteriores.

Un total de 29 nacio
nes enviarán represen
tantes a la reunión 
ministerial de segui
miento de la Conferen
cia de Londres, que se
celebrará 
europea 
Unidas, 
una vez

en la sede 
de Naciones 
para discutir 
más sobre el

rar planes concretos para 
mantener la zona de exclusión 
aérea en Bosnia.

Hasta ahora, la Alianza sólo 
tenía planes generales en tres 
aspectos; hacer respetar la

exclusión aérea, evitar la 
extensión de la guerra a zonas
adyacentes, en especial a 
región serbia de Kósovo, 
crear zonas seguras para 
población civil.

la 
y 

la

abanico de posibilidades 
que permitan el adve
nimiento de la paz en 
la devastada Bosnia 
Herzegov ina. El 
encuentro tendrá lugar 
después de tres meses 
de lentas negociaciones, 
debido a la intrasigencia 
de las tres partes invo
lucradas en la guerra a 
ceder en sus posiciones 
acerca del futuro de 
Bosnia.

Las tropas de 
EE.UU. en 
Somalia se 
desplazan hacia 
Baidoa

BAIDOA.(Efe).- Un contin
gente de las tropas estadouni
denses en Somalia se desplazó 
esta medianoche a Baidoa, 280 
kilómetro.s al noroeste de 
Mogadiscio, donde los líderes 
locales han ofrecido su cola
boración.

Así lo dió a entender en Bai
doa el embajador especial esta
dounidense, Richard Oakley, 
quien visitó esta ciudad, esce
nario de enfrentamientos y 
pillaje cotidianos y una de las 
más afectadas por la hambruna.

Oakley, quien se reunió con 
los principales líderes políticos 
y religiosos de la región, ase
guró que todos ellos le han ofre
cido su colaboración para evitar 
que se registre ningún tipo de 
incidentes durante la misión 
humanitaria de las tropas de 
Estados Unidos.

"La reunión ha sido muy 
positiva”, afirmó, “y podemos 
confiar en que todos juntos tra
bajaremos ahora para sacar este 
país adelante".

El enviado especial de 
EEUU a Somalia, Robert Oak
ley, que se reunió la semana 
pasada en Mogadischo con líde
res rivales somalíes, viajó ayer 
martes a la ciudad de Baidoa, 
el principal centro de distribu
ción de la ayuda humanitaria 
en el interior de Somalia.

El portavoz de la Casa Blan
ca, Marlin Fitzwater, dijo que 
las tropas estadounidense,s “se 
están preparando” para dirigir
se a Baidoa y “el embajador 
Oakley viajaría a esta ciudad 
para hablar de la situación”.

Cuando el líder ruso está más necesitado que nunca

Helmut Kohl y Yeltsin 
inician negociaciones

Otras quince personas resultaron heridas

Siete muertos en otra oleada 
terrorista en Colombia

JMOSCU. (Efe).- El canciller 
Helmut Kohl, en su prl- 

visita oficial de dos días 
Rusia independiente, 

■^ó-ayer martes, negocia- 
con el presidente ruso, 

Yeltsin, cuando este últi- 
V está más necesitado que 

de respaldo político y 
económica.

Beldar la bienvenida a Kohl, 
B®sala San Jorge del gran 

del Kremlin, Yeltsin le 
■Preció su llegada en un ”pe- 

tan difícil” para Rusia, 
sesión “dramática” del 

R iJSreso de Diputados, macro- 
''USO, que obligó al 

B^nte ruso a abandonar al 
reforma econó- 

» Yegor Gaidar.
insistió 

salvar el rumbo 
i aunque, desde 

P''^C'o de determina-

BirLici previsto 
Gaidar y, 

fuentes, incluso 
Bloscó '''‘'^'^a, llegó 

j cauche, pocas hora.s 
Btepr Congreso 
B''¿or?k Gobierno 

Weitó»,, ^’^'^oniirdin, quien

I ciernan al aeropuer

to gubernamental de Vnuko- 
vo-2.

El presidente ruso aseguró a 
Kohl que el ascenso de Cher- 
nomirdin, un ex “apparatchik” 
del Partido Comunista y repre
sentante del sector estatal de 
la industria, “no supondrá un 
retroceso en la reforma” ideada 
por Gaidar.

Pocas horas antes, en un acto 
de reconciliación de los dos 
pueblos que lucharon uno con
tra otro en la Segunda Guerra 
Mundial, Yeltsin y Kohl colo
caron coronas de flores en el 
cementerio de los prisioneros 
de guerra alemanes, en el barrio 
moscovita de Liublinó, y en la 
tumba del Soldado Desconoci
do, en la muralla del Kremlin.

Tras la ceremonia oficial, los 
dos dirigentes se reunieron 
durante una hora acompañados 
por sus asesores y más tarde 
las negociaciones continuaron 
en una sesión plenaria de ambas 
delegaciones. En esta primera 
visita de Kohl a Moscú, despué.s 
del derrumbe de la URSS y la 
salida del escenario político de 
su amigp el ex presidente sovié
tico Mijail Gorbachov, el can
ciller alemán también se reunió 
a solas con Yeltsin en la resi
dencia privada del líder ruso.

SANTAFE DE BOGOTA. 
(Efe).- Siete personas murie
ron, entre ellas un supuesto 
guerrillero, y otras quince 
sufrieron heridas, al estallar 
anteanoche dos coches bomba 
en las ciudades de Yopal y 
Medellín, confirmaron ayer 
martes, las autoridades.

Los hechos más graves se 
registraron en Yopal, capital 
departamental de Casanare, 
este colombiano, donde un 
todoterreno con 120 kilogramos 
de dinamita, conducido por un 
terrorista, explotó antes de lle
gar a su destino.

La onda expansiva afectó a 
otro vehículo que pasaba por 
el mismo lugar y mató a tres 
personas, mientras que once 
traseúntes sufrieron heridas 
graves por la explosión, que se 
produjo hacia las 20.00 hora 
local, a unos 150 metros del 
comando de la Policía de 
Casanare.

El comandante de la Policía, 
coronel Miguel Angel Meza, 
aseguró que el atentado iba a 
ser perpetrado por insurgentes 
de la Coordinadora Guerrillera 
Simón Bolívar (CGSB), pero 
dijo desconocer el objetivo final 
pues cerca del lugar están el 
comando de la Policía, la XVI

Brigada del Ejército y una plan
ta generadora de energía.

Meza afirmó que los civiles 
muertos quedaron aprisionados 
entre la carrocería de un auto
móvil Mazda, mientras que el 
cuerpo desintegrado del terro
rista quedó disperso en un área 
de cien metros.

Por otra parte, en Medellín, 
capital del departamento de 
Antioquía, tres ciudadanos que 
circulaban en un vehículo todo
terreno en la parte sur de la 
ciudad murieron cuando un 
automóvil explotó al colocarse 
a su altura en la calzada.

El coche bomba, también con 
unos 120 kilogramos de dina
mita, fue abandonado en la mis
ma vía donde en los últimos 
días se han registrado otros dos 
atentados dirigidos contra la 
policía y que han causado quin
ce muertos.

La Policía Metropolitana de 
Medellín atribuyó el atentado 
a las bandas que trabajan al 
servicio del “cártel de Medellín” 
-fueron hallados hoy otros 350 
kilogramos de dinamita en la 
finca de un mafioso-, pero no 
descartaron que pueda haber 
sido una acción de la guerrilla, 
que reactivó la oleada terrorista 
en todo el país.

Varios detenidos 
tras violentos 
disturbios en la 
ciudad de Los 
Angeles

LOS ANGELES. (Efe).- La 
policía de Los Angeles detuvo 
anteanoche a diecinueve perso
nas en unos violentos incidentes 
ocurridos en la misma zona de 
la ciudad donde tuvieron lugar 
los sangrientos disturbios del 
pasado mes de abril.

Unos 200 policías se concen
traron en la intersección de las 
avenidas Florence y Norman
die, en el barrio “South Cen
tral” (Sur Central), para hacer 
frente a cualquier eventualidad.

Según las autoridades poli
ciales, la situación quedó rápi
damente bajo control, pero el 
comandante David Gascón, de 
la policía de Los Angeles, pidió 
a la población que no circulara 
por la zona de South Central.

Todo comenzó, al parecer, 
con una manifestación de pro
testa por el trato recibido por 
cuatro hombres de raza negra 
a los que se acusa de haber 
apaleado, en los disturbios del 
pasado abril, a un camionero 
blanco.

Cuando las fuerzas del orden 
llegaron al lugar de la mani
festación, los manifestantes les 
arrojaron piedras y botellas.
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El terremoto político de Italia se salda con la derrota de los partidos históricos

El voto de protesta italiano premia a 
las formaciones de corte nacionalista

Encuentran el 
cadáver de 
Nissim Toledano 
policía israelí 
secuestrado

Los resultados de las elec
ciones italianas adminis
trativas, con la derrota de 
los partidos históricos y el 
ascenso de los nacionalis
tas de Umberto Bossi y la 
Rete del ex democristiano 
Leoluca Orlando, pese a 
ser esperados no han deja
do de impresionar.

ROMA.(Efe).- La prensa 
de ayer martes, analiza “el 
terremoto político” de la prue
ba administrativa que, según 
el diario “Corriere della Sera”, 
arroja nuevas dificultades para 
el Gobierno del socialista Giu
liano Amato, constituido pre
cisamente por una coalición 
de los derrotados.

Las elecciones administra
tivas parciales en 55 munici
pios italianos han penalizado 
especialmente a los socialistas 
de Bettino Craxi y a los demo
cristianos de Mino Martinaz- 
zoli, y en menor grado a libe
rales, republicanos, ex comu
nistas de Achille Occhetto y 
verdes.

Se mantienen los socialde
mócratas, mientras ascienden 
significativamente los naciona
listas de la Liga Norte, la Rete 
del ex alcalde democristiano 
de Palermi, Leoluca Orlando, 
y en menor grado los “mi
sinos” (extrema derecha), de 
Gianfranco Fini, y los orto
doxos comunistas aglutinados 
en la Refundación Comunista, 
de Armando Cossuta.

Las consecuencias “lógicas” 
que deberían derivarse de 
estos resultados serían, según 
un comentario del diario “La 
Stampa”, la dimisión inmedia
ta de Craxi, antes de que se

La Checoslovaquia unida, fundada en 1918, está condenada a desaparecer el primero de enero próximo

El Parlamento Federal checoslovaco fírma
su acta de defunción con un ‘banquete’

PRAGA. (Efe).- El Parla
mento checoslovaco firmó su 
acta de defunción en la sesión 
ayer martes, y de hoy la última 
antes de la disolución del Esta
do y que será clausurada con 
un "banquete de despedida" a 
la Checoslovaquia unida, fun
dada en 1918 y condenada a 
desaparecer el primero de ene
ro próximo.

En esa última sesión toman 
parte también el cuerpo diplo
mático y el Gobierno federal 
interino, que no está descartado 
que presente su dimisión for
mal, ya que su misión de “or
ganismo liquidador" del Estado 
fe<'eral está prácticamente cum
plida.

El Parlamento, paralizado y 
agonizante en medio de las 
polémicas en torno a la legi
timidad de la división del país, 
decidió autodisolverse en 
noviembre pasado, al aprobar 
la ley para liquidar el Estado

Los votantes han penalizado especialmente a los socialistas de Betino CraxL
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Los votantes han penalizado especialmente a los socialistas de Betino Craxi.

la impongan sus mismos com
pañeros de partido, sin espe
rar al congreso de abril próxi
mo.

Electores católicos

También, la advertencia a 
Martinazzoli de que muchos 
electores católicos y ex demo
cristianos han seguido “no los 
llamamientos del Papa o el 
suyo, sino los de los jueces”, 
que procesaron por corrup
ción a miembros de la DC.

Asimismo, los secretarios 
del Partido Democrático de la 
Izquierda (PDS) y de Refun
dación Comunista (RC) ("hi

federal, sin incluir en ella la 
celebración de un referéndum 
que ratifique o refute esa deci
sión histórica.

La desintegración de Checos
lovaquia dejará sin trabajo a los 
300 congresistas y senadores del 
Parlamento federal, tan sólo 
medio año después de ser ele
gido ese máximo poder legis
lativo.

Mientras que las fuerzas polí
ticas gubernamentales preten
den incorporar en 1993 a los 
diputados cesantes en una 
segunda cámara de los actuales 
parlamento.s nacionales, el che
co y el eslovaco, la oposición, 
junto con la abrumadora mayo
ría de la opinión pública, opi
nan que los legisladores, debe
rían volver a sus profesiones 
civiles.

La posible ’ creación de la 
segunda cámara del Parlamento 
checo, el Senado, calificada por 
la oposición de poco democrá-

jos”, ambos, del extinto PCI) 
“convocarían una reunión 
entre dos delegaciones de sus 
respectivos partidos, para 
poner un poco de paz en 
familia”,

Sobre todo, una consecuen
cia lógica sería que la Liga 
Norte gobernase en la muni
cipalidad de Varese, donde ha 
conseguido el 37 por ciento 
de los votos, con o sin la Rete 
o el PDS, o tal vez con una 
junta minoritaria, “de las que 
se les permitió durante dece
nios a la DC”.

Sin embargo, “nada de esto 
sucederá”, sentencia el 
comentario de “La Stampa”, 

«? 1

Vaclacv Klaus, líder del partido demócrata de Checoslovaquia.

tica e incluso inconstitucional, 
se ha convertido en uno de los 
principales escollos que blo
quean la aprobación de la Carta 

y todo se disolverá en pre
juicios, operaciones tortuosas 
y en la convicción de que “no 
hay que dejarse impresionar 
por un cortocircuito, uno de 
tantos”.

”Corriere della Sera” reco
ge un comentario oído en la 
Bolsa de Milán, según el cual 
los resultados de estas elec
ciones “han reforzado la inde
pendencia del Gobierno Ama
to, que estará menos condi
cionado por los partidos de 
su mayoría (socialistas, demo
cristianos, liberales y socialde
mócratas), y qu.e de este modo 
podrá seguir por el camino de 
las privatizaciones”.

Magna de la futura República 
Checa independiente.

Los eslovacos cuentan con su 
propia Constitución nacional.

JERUSALEN. (Efg\ 
cadáver del policía israelí n ’ 
sim Toledano, secuestrado 
pasado domingo por miembro 
del integrista Movimiento de i 
Resistencia Islámica mí 
MAS), fué encontrado ¿' 
martes, según fuentes de ¿ 
ridad israelíes..

El cadáver de Toledado, deí. 
cendiente de judíos españole; 
fue encontrado en la cueva di 
Buen Samaritano próxima 
asentamiento judío de Maali 
Adumin, a 15 kilómetros a| 
sureste de Jerusalén, en b 
carretera que une a esta ciudad 
con Jericó.

Los secuestradores habiae 
pedido, a cambio de la libe 
ración de Nissin Toledado,|i 
puesta en libertad del jeqoi 
Admed Yasin, fundador e ide¿ 
logo de HAMAS, condenado J 
cadena perpétua en Israel. 1

Unos mil palestinos del 
Movimiento de la Resistencia 
Islámica (HAMAS), que se ató. 
buyó el secuestro, el domb 
pasado, del sargento de pol¿ 
israelí Nisim Toledano, fuero; 
detenidos por las fuerzas de 
seguridad de Israel.

Entre los arrestados se 
encuentra el doctor Mabniul 
Azahar, de 52 años, jefe de 
Asuntos Políticos y máw, 
dirigente de HAMAS en la ciu
dad de Gaza, y Abdel Aziz Ran- 
tisi, de 36 años, profesor de'íi 
Universidad Islámica de Gazi 
informó ayer martes, la emisora 
de las Fuerzas Armadas.

Las detenciones tuvieroi 
lugar mientras que la població’ 
de Gaza, así como la de CM 
jordania se hallan bajo estadú 
de sitio.

También fue arrestado úi 
periodista Taher Sherita, deilj 
años, colaborador de la agencS) 

.“Reuter", la cadena de lele«i 
Sión “CBS" y del diario;!^ 
New York Times”, indicar™ 
fuentes árabes, las cuales 
cisaron que las fuerzas de se» 
ridad “detuvieron a todo el M 
dijo identificarse con HAMA® j

Azahar y Rantisi habían 
detenidos en otra ocasión a® 
sados de ser redactores de® 
comunicados públicos de 
movimiento integrista^ 
mán, que desde el año l 'B 
está en la clandesúnidad. ¡I

Azahar, fue arrestado S.I 
lunes después de propon^ 

-designación de una junta 
ca para determinar el
de salud del fundador o I 
logo de HAMAS. Ani^fl 
Yasin, preso en Israel, 
libertad exigen los secuesiwi 
res de Toledano. . v

Azahar propuso que esaftl 
'médica, que estaría w® 1 
por un médico isracli.J| 
palestino y uno del ex > 
decida si el jeque Yasin. > 
años y en silla de rué a 
una parálisis que le ae J| 
un 90 por ciento de su 
debe seguir en prisión. )■,

El nombramiento de 
ta médica in<‘^^'^|¡ 
a la prensa en GazM 
el primer paso PJ" ^|! 
también la libertad d
no. de .29 años.
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^Ij-^^or celebró ¡a desmovilización de la guerrilla y su conversión en partido

Concluye la ‘paz armada’ con 
la legalización del FMLN

Cristiani y la guerrilla sellan la paz con >in solemne acto de reconciliación

n Sabedor celebró ayer martes, ante una docena de 
obernantes extranjeros como testigos, el fín de la paz 
binada que concluyó, en el último minuto, con la des- 

oYiiuadón de la guerrilla y su conversión en partido

SAN SALVADOR. (Efe).- 
Tras once meses de un alto el 
fuego plagado de sustos y en 
el que sin embargo no se dis
paró un solo tiro, el Gobierno 

Alfredo Cristiani y el Frente 
Farabundo Martí de Liberación 
Nacional (FMLN) sellaron la 
p32 con un solemne acto de 
reconciliación nacional.

El Frente cumplió, ya por la 
noche del lunes, los dos com
promisos que aún tenía pen
dientes en los acuerdos de paz 
firmados el 16 de enero en 
México, la desmovilización del 
úliimo veinte por ciento de sus 
cerca de nueve mil combatien- 

¡ les y la práctica destrucción de 
su armamento.

Con estas condiciones se des
ojó el camino para la lega- 
|lización de la organización 
huerrillera como partido, otra 

medida que, según los acuerdos, 
debía ejecutarse antes de la cul- 

|minación del proceso.

Transformada en partido

El Tribunal Supremo Elec
toral, que se había negado a 
legalizar al FMLN mientras fue
ra una organización armada, 
realizó de inmediato su inscrip- 

'cióntras recibir la certificación 
de la ONU de que la guerrilla 
había desmovilizado a todos sus 
combatientes.

Entretanto llegó a la capital 
salvadoreña, para asistir a la 

Iceremonia, el secretario general 
|de la ONU, Butros Gali, que 
Idogió la transición salvadoreña 
m señaló que ahora el desafío 
b la reconciliación nacional. 
1 lanto a Gali estarían presen-

El fía de la 
i^erra

esa/ 
iieJ

E! fin de la guerra se 
l^stejará además con 
^'^los populare.s en la 
<:2pital y en las principales 
i^'iidadcs del país, en las 
^e repicarán las campa- 

de todas las iglesias 
«• homenaje a la paz.

El FMLN y sus sím- 
Pniizanies celebrarán la 

1^^^*^ partida 
por ol histórico 
que experimenta 

"y su organización, que 
doce años de lucha 

"•jada se adentra en la 
’Hica decidida a con- 

mayor espacio 
de poder en las 

'*«M)nes de 1
surgió en 

con la fusión de cin-

que, casi de 
Eup.-'^'^’ 'viciaron la 
"lililaV^"^’^^ ^* régimen 

^^^ gobernaba '"*« El Salvador.

tes también los presidentes de 
Guatemala, Jorge Serrano; 
Nicaragua, Violeta Chamorro; 
Honduras, Rafael Callejas;' el 
Vicepresidente del Gobierno

español, Narcís Serra; el de 
Estados Unidos, Dan Quayle, 
y ministros y otros funcionarios 
de Panamá, Costa Rica, Méxi
co, Colombia y Venezuela.

El fin de la guerra se fes
tejará además con áctos popu
lares en la capital y en las prin
cipales ciudades del país, en las 
que repicarán las campanas de 
todas las iglesias en homenaje 
a la paz. Butros Gali elogió la transición salvadoreña.

ENCARNA SANCHEZ

DESPUES DE COMER, 
ENCARNA ES 

LO QUE MAS_GUSTA 
A LOS ESPAÑOLES.

"DIRECTAMENTE ENCARNA" con Encarna Sánchez
Tardes de 4 a 7. Onda Media.

LO QUE OYES.
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La Sociedad “Casita del Pescador” entregó numerosos trofeos a los premiados. Manuel DEL MORAL, José Ru¡z Oliver, vencedor de la clasificación final de la temporada, recibe el trofeo de Carlos López Camarena,

3

El acto tuvo lugar en el transcurso de una cena a la que asistieron representantes de las cuatro sociedades de pesca de la capital 

La Sociedad Deportiva “Casita del Pescador” 
entregó los premios de la presente temporada

Setecientos ochenta pescadores lograron capturar un totai de 3.580 piezas en 1992

La Sociedad Deportiva ^‘Casita del Pescador’’ 
celebró, el sábado por la noche en el Res
taurante Almanzor, la tradicional cena anual 
en la que fueron entregados los premios 
correspondientes a los diferentes concursos

Jesús FUENTES CABAÑAS

celebrados a lo largo de la temporada 1992. 
El alcalde de Ciudad Real, Lorenzo Selas, 
el concejal de Cultura, Carlos López Cama
rena y el delegado de Cultura de la Junta, 
Javier Naharro, asistieron al acto.

AJ acto, marcado por el buen 
gusto y mejor hacer de los orga
nizadores, asistieron represen
tantes de las cuatro sociedades 
de pesca de la capital, “Casita 
del Pescador”, “Piélago”, “Vir
gen del Pilar” y “Cañistas”, en 
un ambiente de fraternidad.

El delegado de pesca de la 
“Casita del Pescador”, Agustín 
Garrido Garrido, comenzó 
haciendo un resumen de los 
resultados de los concursos de 
pesca, en los dieciocho orga
nizados por la Sociedad, así 
como de los de carácter local, 
provincial, autonómico y nacio
nal.

En primer lugar, fueron 
dados a conocer los datos 
correspondientes a la tempora
da 92. Así, los kilómetros 
recorridos en los 18 concursos 
celebrados fueron 415; el núme
ro de piezas conseguidas, 3.580; 

el peso que arrojaron en la bás
cula, 3.258 kg.; y el número de 
participación entre jubilados, 
damas, juveniles y sénior, 780.

Respecto a los éxitos logra
dos, destacó el segundo puesto 
de Eugenio Galán en el cam
peonato de Castilla-La Mancha 
de sénior, mientras que en la 
categoría juvenil, quedó cam
peón Esteban Ruiz Moral y sub
campeón, Victoriano Martín 
Centeno.

Por otro lado, la clasificación 
finí de los concursos de pesca 
deportiva de la Sociedad para 
la presente temporada fue esta:

1- José Ruiz Oliver, con 
263.050 puntos; 2® Esteban Ruiz 
Moral, 226.950; 3® José Arroyo 
Barba, 215.700; 4® Juan Damián 
Peco Guerra, 205.900; 5° Vic
toriano Martín Centeno., 
194.850; 6^ Justo Villar Cuar
tero, 186.400; 7° Pedro Jose 
Muñoz Alarcón, 155.525; 8- 
Juan García Merino, 150.200;

9® Agustín Garrido Garrido, 
149.025; y ICP César Lozano 
Palomares, 134.000.

El mejor infantil de la tem
porada fue Joaquín Aparicio 
León, con 86.400 puntos, mien
tras que el segundo fue Manuel 
Jesús Fernández, con 69.950. El 
trofeo a la mayor pieza fue para 
Manuel Jesús Fernández, con 
una carpa de 5.025 kilos y para 
Esteban Ruiz Moral con un 
cachuelo dé 5.150 kilos.

Por último, Esteban Ruiz 
Moral obtuvo un trofeo especial 
por haber quedado campeón 
juvenil de Castilla-La Mancha, 
mientras que el presidente de 
la Sociedad “Virgen del Pilar”, 
Amalio Vera, recibió una placa 
en reconocimiento al éxito 
logrado en el campeonato de 
España de Interclub j)or equi- 

. pos qué les ha,? vaiidO; su^clatT 
sificación para" el campeonato 
del Mundo a celebrar en Italia 
el próximo año. La “Casita del Pescador” homenajeó a la Sociedad ‘Virgen del Pilar”. Manuel DEL MORAL

“NAVIDAD EN LAS CALLES”
j5aDE11A12 

* PREMIOS CARBON Y MAZAPAN 1992
“NAVIDÁD EN LAS CALLES”

LO MEJOR Y LO PEOR DE 1992
ABCO IRIS
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Villarino 
mente, que 
blecidos las 
actividades

capital, Emilio Villarino, 
informó, igual-

El concejal de Deportes, Emilio Villarino lo presentó a ¡os medios informativos

Ciento veintitrés millones de pesetas 
tiene de presupuesto el P.M.D.
Los equipos con taquilla pagarán al Ayuntamiento el 50% del uso de instalaciones

£„ ¡a mañana de ayer fue
ron presentados a los 
medios informativos los pre
supuestos del Patronato 
Municipal de Deportes, que 
para 1993 ascienden a la 
suma de casi 123 millones 
ie pesetas. Los equipos con 
taquilla, pagarán por el uso 
de instalaciones.

______ Diego del MORAL

Los presupuestos del Patro
nato Municipal de Deportes 
de Ciudad Real, para el año 
1.993, ascienden a la cantidad 
de 122.950.408 pesetas, según 
informó ayer en rueda de 
Prensa el concejal de Depor
tes del Ayuntamiento de la

ya se han esta- 
fechas para las 
deportivas de

Navidad, que serán las del día 
31 de diciembre para la 
“Carrera del Pavo”, que este 
año vuelve a la Plaza Mayor 
como punto de salida y lle
gada; las jornadas de natación 
Escolar serán el día 22 de 
diciembre, horas después de 
salir el gordo de Navidad; las 
actividades de la Tercera 
Edad serán el día 30 de 
diciembre, con Petanca, Aje
drez y Billar, así como baño 
en la piscina climatizada; el 
torneo de Fútbol-sala, los días 
28 al 30; el Cross del Carre- 
terín de la Atalaya, abierto a 
todos los atletas de la ciudad, 
el día 26 de diciembre, con 
final de guisos de comidas 
típicas manchegas y finalmen
te. la entrega de títulos a los 
mejores deportistas del año.

César Manrique, mejor deportista del año

1

1

el día 29 en el salón de plenos 
del Ayuntamiento, el día 29 
a las 20 horas.

Mejores deportistas

Como mejores deportistas 
del año han sido nombrado.s 
estos: Masculino: César Man
rique, del Caserío Vigón; 
femenino: Elena Sánchez 
Romero del Voleibol Ciudad, 
Real; al mérito deportivo, a 
Carlos de la Torre Vaxeras; 
promoción deportiva, Asocia
ción Deportiva Carlos Eraña; 
Carta Puebla, a Rosario Vera 
Martínez y finalmente el pre
mio a los mejores clubs recayó

en Caserío Vigón de Balon
mano; C Club UDP Voleibol; 
y en Fútbol a C.D. Manchego 
y Alarcos, todos por sus res
pectivos ascensos. El Club 
Quijote de Pelota recibió este 
premio el año pasado

Las subvenciones concedi
das en 1992, han sido estas; 
De 250.000 pesetas, a Prado 
Marianistas, C.U.A., U.D.P 
Voleibol; y Carlos Eraña; de 
200.000 y con carácter extraor
dinario a Sociedad Pesca Vir
gen del Pilar; de 150.000 pese
tas, C.Natación Ciudad Real, 
D.D. Alarcos; Casita del Pes
cador y El Piélago; de 50.000 
pesetas a Quinto Aliento, C.

5s
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Orientación, Manchego de 
Frontenis y A.D. El Perchel.

Estas subvenciones suman 
un total de dos millones de 
pesetas.

Se informó de las subven
ciones que recibirán los equi
pos por uso de instalaciones 
deportivas que, para los que 
abren taquilla serán del 50 % 
de los gastos y para los que 
no abren taquilla, del 805 de 
los gastos de usey^

Finalmente, se habló de las 
futuras inversiones en mejora 
de las instalaciones deportivas 
de Ciudad Real, para lo que 
hay un monto de veintidós 
millones de pesetas.

El equipo manchego afianza el cuarto puesto en la tabla clasificatoria

Ciudad Real Rugby Club venció, de forma
apurada, al Torrelodones (10-7)

J. A. CAMACHO

5 ’^®®’ ^C= Núñez,
"¡■i , ^^’ Camacho, Gómez, 

jl‘^s, Moreno, González, 
Wena, Roque, Villaseñor, 

Demetrio, Villanueva, 
■ Mo y García.

• ' Torrelodones RC: Lobillo,
f^ernández, Argan- 

■vó ^^^^°ri I, Chacón II, 
■ ^^^e^’ Espinosa,
íB^hT’Regidor, Estepa, 
|*¿»anyPeña.

■'Oirrect*'** ^'^^^ Carlos Aguilar.

^risayaron por el 

0 y
Sel’ñf’^j®®’as: Partido jugado 

I> de r f' 

■iestaZj ,'J‘^’versitaria.
invÍn

Dúhí agradable y

Buen

■ P^'’*ico en las gradas.

Comentario: Mucho tuvo que 
luchar el Ciudad Real 
Rugby-Club para repetir la vic
toria ante Torrelodones. Las 
numerosas bajas que arrastra
ban los manchegos permitieron 
el debut de tres jugadores, Jesús 
(segunda), Coco y Demetrio 
(tres cuartos), y forzaron el rea
juste del paquete de delanteros 
con la inclusión de Moreno y 
González (flaukers).

Respecto al desarrollo del 
partido, buen juego practicado 
por el “apertura” Villaseñor, 
con patadas profundas que 
seguían.

Los “tres cuartos“ defendie
ron con presión y buenos pla
cajes, y subieron con pases rápi
dos que recibían en carrera. 
Destacó la labor del “zaguero” 
García, que confirmó su buen 
momento de juego, con subidas 
valientes y placaje.s contunden
tes.

La delantera ciudarrealeña

Los manchegos sudaron para lograr la victoria.

S

fue superior en la.s melés, pero 
no en las touch (saque lateral), 
y y resolvió las agrupacionesa- 
briendo balones a la línea.

Torrelodones no bajó la cara 
en ningún momento y en la 
segunda parte consiguió un 
ensayo y una transformación.

La Escuela de 
Fútbol en 
Tomelloso echó 
a andar el 
sábado

Jesús GALLARDO

El pasado sábado, y con asis
tencia de personalidades impor
tantes en el mundo de la polí
tica y del deporte, se firmó el 
acuerdo por el que la Escuela 
de Fútbol de Tomelloso pasa 
a ser Escuela de Fútbol depen
diente de la Federación caste
llano-manchega y, por tanto, de 
la Federación Española de Fút
bol. El acuerdo fue firmado por 
el alcalde de Tomelloso, Javier 
Lozano y el presidente de la 
Federación castellano-manche
ga de Fútbol, Nieves Mercadi
llo, así como el representante 
de la empresa Porfi Sport es 
uno de los patrocinadores.

Pero la presentación de la 
Escuela comenzó con una rueda 
en la que Lorenzo Navarro, 
Loren, presentó a los medios 
de comunicación los actos pre
vistos para este acontecimiento. 
Aparte de presentar los actos.
Loren 
todos 
hecho 
como

hizo un recordatorio a 
los hombres que han 
posible esta firma así 

el apoyo del Patronato
Municipal de Deportes y el 
Ayuntamiento porque sin ellos 
-dijo-, no hubiera sido posible 
todo esto.

Presentación

Los actos de la presentación 
comenzaron a las once de la 
mañana con el desfile de los 
monitores, en total 16, y de los 
alumnos de la Escuela, que son 
350 y forman las escuela más 
numerosa, en el Estadio Muni
cipal de Tomelloso. Posterior
mente se jugaron en el propio 
campo dos partidos de alevines 
de fútbol-siete, la nueva moda
lidad, para terminar con un par
tido de cadetes.

En el polideportivo de la 
Carretera se jugó, en el campo 
de hierba, que así tiene su inau
guración oficial, dos partidos de 
benjamines de fútbol-ocho. En 
los otros campos, de tierra, se 
jugaron en uno un partido de 
infantiles y en otro dos partidos 
de benjamines fútbol-ocho. Así 
se terminó la jornada de maña- * 
na.

Por la tarde se hizo el acto 
protocolario de la firma con 
asistencia de Nieves Mercadillo, 
presidente de la Federación 
territorial de Fútbol; Francisco 
Lozano, alcalde de Tomelloso; 
Mariano Moreno, director de 
la Escuela Nacional de entre-
nadores de 
Menéndez, 
Escuela de 
Castilla-La

Fútbol y Ginés 
director de la 
Entrenadores de 

Mancha, los dos
últimos como representantes de 
las Escuelas de Fútbol-Base.

En el acto, todos los asis
tentes dijeron unas palabras 
destacando la importancia de 
este acto y dándole la relevancia 
que tiene para el deporte rey, 
que es el fútbol.

Tras la intervención de todos 
los invitados se cerró el acto 
con la firma protocolaria del 
convenio entre Federación y 
Ayuntamiento y así se cerró la 
jornada en la que la Escuela 
de Fútbol de Tomelloso pasa 
a formar parte de la Fede
ración.

C
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Mejoría paulatina de los juradores de la plantilla valdepeñera

Raúl se recupera de la operación de 
menisco a la que ha sido sometido

Frenazo en 
Villarrobledo 
para el Cátedra 
que pierde el 
liderato

Posibles cesiones de jugadores del At. Madrid y Rayo Vallecano

Tras la grave intoxicación 
que sufrieron los Jugadores 
de la plantilla del Valdepe
ñas, comienza ya la activi
dad normal de entrenamien
tos. El Joven Jugador, Raúl 
Maroto, se recupera, de la 
operación de menisco a que 
ha sido sometido reciente
mente por el Dr. Guillén.

LOPEZ DE LERMA

Ayer martes se reanudaban 
los entrenamientos en el seno 
del C.F. Valdepeñas, de cara 
al partido que el domingo jue
gan en casít del Orense. Lo 
cierto y verdad es que debido 
al aplazamiento sufrido en el 
último encuentro Valdepe-
ñas-Pontevedra, ello va a
imposibilitar de que este mes 
de diciembre se puedan ver 
encuentros en el municipal de 
"Los Molinos”, siendo ya el 
6 de enero con la visita del 
Getafe, cuando la afición vuel
va a ver al equipo de Eduardo 
Caturla.

Sigue recuperándose del 
traumatismo craneal el porte
ro Olmedo, y el lunes era dado 
de alta el jugador Raúl Maro
to Arroyo que fue operado el 
viernes en el Hospital de la 
Seguridad Social de menisco 
interno de la pierna derecha, 
y el resto de los intoxicados 
ya se encuentran en óptimas 
condiciones de al menos 
intentar coger forma.

Así las cosas es muy posible 
que fichen en esta.s últimas 
horas un medio punta proce
dente del Rayo Vallecano de 
21 años, al igual que un delan
tero centro de la misma edad 
y de idéntica procedencia, y 
un portero de 20 años que

Raúl Maroto se recupera de su operación de menisco.

w
 ÍS

pertenece al Atlético Madrid. 
Todos ellos vendrán cedidos 
al Valdepeñas por lo que resta 
de temporada y lógicamente 
se van a producir bajas, por
que Caturla ya ha pasado el 
oportuno informe confidencial 
a la junta directiva.

La operación de Raúl

Centránd^nos en la situa
ción de Raúl, hay que señalar 
que a sus 19 años ya ha tenido 
que pasar por sendas opera
ciones de menisco, en otra 
ocasión el doctor Guillén lo 
operó del menisco de la pierna 
izquierda, y ahora ha sido el 
doctor Jaime Velasco el que

lo ha intervenido felizmente 
del menisco interno de la pier
na derecha.

Puesto.s al habla con la 
joven promesa de la cantera 
nos decía que se encontraba 
muy mejorado, y que aunque 
al principio y después de la 
anestesia tuvo considerables 
molestias, conforme pasan los 
días se siente muy recuperado.

A juicio de Raúl, la ope
ración de este menisco resultó 
algo más complicada por estar 
roto por tres sitios, pero i él 
no pierde el entusiasmo pues 
señaló “esto le puede pasar 
a cualquiera, y yo ya había 
notado algo de molestia, pero 
confío que con la operación

esta terminen aquí las lesio
nes”. Raúl se mostró muy con
fiado en que Caturla va a con
tar con él, y es optimista tam
bién a la hora de señalar que 
con ganar dos partidos se 
sitúan prácticamente en la . 
mitad de la tabla, siendo -di- 
jo“cuestión de proponérselo, 
ya que toda la plantilla lo que 
queremos es salir hacia ade
lante, pues es bien para 
todos”./El joven jugador val- 
depeñero se mostró muy agra
decido tanto al técnico Eduar- - 
do Caturla como a Macipe y 
a sus compañeros “por el apo
yo y la moral que me han 
dado en estos malos momen
tos”.

Los juveniles del Gimnástico de Alcázar lo
tuvieron difícil ante el Puertollano

18 C.A.B. Villarrobleiin 
Lisardo (p), Lara, Mecin S 
Ramón (3), Daniel■ (4) Angel Cano (a/S.,^ 

c.al-, González (ps), ^ 
Lara, Martínez, Fernández n 
y De la Cruz.

18 Cátedra 70: Jordi (n) y. 
tor, Camacho (2), Alfredo’¿ 
den (2) y Quiñi (8) -siete infei 
Eduardo (ps), Jero (2).Tori¿ 
y Roberto.

Arbitros: Simón Rodríguezi 
Avila de Toledo. Bien ec 
general.

Comentario: Mucho público' 
asistió al encuentro entre di 
C.B. Villarrobledo y el Cáte¿ 
70, líder y tercer clasificado.w 
mucho público infantil en b 
grada, animando a su equipa^

Interesante el encuentro Sí 
putado entre ambos equipa.' 
ambos bien clasificados, 
hastíi el domingo iban l«v|i 

'clasificado a tan solo 3 pu¿ 
de diferencia, con plantillamuri 
joven por- los lócales y portó 
visitantes muchas bajas en nsí 
líneas amen de los tocados Oui-j 
ni, Camacho y Toribio, pori 
que mermó el potencial de li 
malagoneros.

El equipo de VillarrobH 
dispuso una defensa en ^ 
basado en su gran estatura (jn 
le facilitaba su efectividad. * 
que el equipo contrario solodi 
ponía de Camacho como b 
zador y muy mermado por t 
tobillo lo que hacia queeljue^ 
se cargase mucho por el e.® 
mo de Quiñi que conseguía! 
tantos (3 de penalti) y en ta 
tremendas entradas que reJ 
zaba Alemany, el cual suíni 
varios choques de imporianJ 
pero a pesar de eso consepuíB 
4 tantos. I

Al descanso se llegó con m»" 
ventaja de 7-10 para losfi- 
dristas donde mucho tuvo^t 
ver su guardameta Jordi, yaip 
este primer período parabaK 
penaltis y uno por dos v«í 
lo que suponía una gran acij 
ción y confianza para sus 
pañeros. J

En el segundo, período M 
. den realizaba un ’ avanzado■

lili

LOUZAN

3 Gimnástico de Alcázar:
.Muñoz, Soria, Gámez, 
Samper, Librado, Santi 
Carlos, min. 61), Edu, 
Rubén (Caravaca, min. 
José Joaquín.

David, 
(Juan 
Félix, 
79) y

2 Atlético de Puertollano: 
Cañizares, José Angel, Ladis, 
Pardo, Santi (Muela, min. 88),
Acevedo, Manzano 
min. 45), Manolo, 
Zamora y Mariano.

Arbitro: Vicente
Delgado. Mal. Se

(Nevado, 
Lendino,

Aguado 
tragó un

penalti a favor del Puertollano 
y se olvidó de los fueras de 
juego. Enseñó tarjetas amarillas 
a Edu (min. 72), Félix (min. 
73) y Gámez (min. 75), por par
te local. Amarilla a Lendino 
(min. 70) y roja directa, por 
protestar, al entrenador visitan
te (min. 90).

Goles: 0-1, minuto 25: Zamo
ra saca una falta directa desde 
el borde del área y marca pega-

do a un poste. 1-J, minuto 33: 
Edu recibe un balón dentro del 
área y de media vuelta marca 
pegado al poste derecho. 1-2, 
minuto 55: Mariano regatea por 
dos veces a Soria y marca por 
el centro. 2-2, minuto 68: Un 
balón de Rubén golpea el lar
guero visitante y el rechace lo' 
recoge Félix para marcar junto 
al poste derecho. 3-2, minuto 
85: Centro-chut de Samper que 
golpea la red junto al poste 
contrario.

Incidencias: Por culpa del 
penalti que no pitó el árbitro, 
el entrenador y un seguidor visi
tante perdieron los papeles y 
provocó un incidente que nó 
llegó a mayores. Tarde de sol 
con mucho frío al final del par
tido. Poco público en las gradas 
y césped en buen estado. Jor
nada 14® de primera división 
juvenil, grupo CR, jugado en 
el Estadio Municipal de Alcázar 
de San Juan.

Comentario: No tuvo mucha

calidad este partido, aunque fue 
emocionante por lo incierto del 
resultado final. Al primer minu
to de juego hay una falta directa 
que lanza Landino y paradón 
de Muñoz desviando a córner. 
A partir de aquí los azules de 
Puertollano se encierran en su 
área y no quieren saber nada 
de la portería contraria, lo que 
provoca el dominio total de los 
rojillos. Pero los locales no 
saben aprovechar tal situación, 
y se estrellan contra el cerrojo 
de los chicos de José Antonio 
Eléjaga. Y en un avance visi
tante hay falta directa que saca 
Zamora para marcar un gran 
gol, lo que acentúa aún más 
el dominio de los alcazareños, 
que logran empatar ocho minu
tos después. No hay muchas 
ocasiones de gol, pero en el 
minuto 45 Félix tira desde el 
extremo izquierdo y el balón 
golpea el larguero visitante. Y 
se llega al descanso con empate 
debido al cerrojazo azul y al

individualismo de lo.s rojillos. 
En uno de los contados avances 
del Atlético de Puertollano, 
Mariano marca el segundo gol, 
que pone muy nerviosos a los 
chavales que dirige Luis Ligero, 
que siguen dominando pero sin 
la intensidad del primer tiempo, 
pues los azules montan algunos 
contraataques muy peligrosos. 
Con el empate a dos por parte 
de Félix, el partido se pone muy 
interesante, ya que se equilibran 
las fuerzas, y la clave estuvo 
en el minuto 69, Mariano se 
queda sólo ante Muñoz y éste 
le derriba con claridad, pero el 
árbitro no sanciona con penalty, 
lo que produjo una general pro
testa de técnicos y seguidores 
visitantes. A partir de aquí los 
alcazareños pasan otra vez a 
dominar el encuentro y Juan 
Carlos tuyo una ocasión de oro 
para marcar, pero el balón salió 
rozando el poste derecho, y en 
la jugada siguiente marca Sam
per el 3 a 2 definitivo.

lateral para evitar sus W 
mientos, pero Daniel Cal 
seguía haciendo daño p«1 
extremo y el joven Bravofti 
seguía 4 tantos en lanzaniR 
de nueve metros, lo que M 
mitió empatar el encuendo 1 
el minuto 15 de este seguni 
período a 14 tantos, adebo^ 
dose posteriormente hasta 
seguir un 16-14, momento! 
que Juan Amador hizoun^ 
bio en ataque, quitan | 
Camacho estenuado pana j 
entrada a Jero en su 
el cual consiguió dos n i 
tantos que hacían la 
a 16, siguiendo los loc^l^ 1 
tando en su juego ante M 
parecía no poder el Cate W 
pero en los 5 últimos n 
Quiñi igualó a 18 ' ■
treinta segundos. J

Poco más podemos .> 
este encuentro, donde _ j 
les supieron ^proven . 
bajas del contrario ) .^ 
pudo conseguir nada 
un punto, como ma

¡611 
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El resultado ante los maños ha levantado ampollas y las repercusiones están por ver.

Candel tomó el pulso a la plantilla en la reunión del lunes y sigue atando cabos para dar con la solución

JESUS MORENO

La plantilla vuelve hoy al trabajo, tras dos días
de fuerte resaca

ü plantilla del Albacete Balompié vuelve esta 
semana a los entrenamientos tras dos días inten- 
sos en la sede del club donde el presidente 
del consejo de administración^ Rafael Candel, 
fe estado atando cabos con el fín de atajar

Adolfo GIMÉNEZ

[ Una vez escuchadas a todas 
Apartes por separado, el pre- 
pnte del Albacete Balompié, 
Rael Candel, tiene previsto 
Rirse esta noche con los 
pponentes del consejo de 
pinistración. Aunque la cita 
p fijada desde la semana 
Wa, lo cierto es que uno 
F los temas que están sobre 
Mesa es la actual crisis de 
pitados del equipo que ha 
pendido la luz roja de alarma. 
1 Me es partidario de pre- 
ppse, pero lo cierto es que 
P resultados no mejoran de 
Ra inmediata, Julián Rubio 
Fa tener muy difícil su con- 
Ridad al frente de la plantilla, 
r^o en dentro del club, pues 
P®®nsiderársele un hombre de 

siempre tendría sitio en 
UJareas técnicas del Albacete 
Rnipié,

^’J^ pase, lo cierto 
Candel va a tener 

opinión mayo- 
línro jugadores (que se 

"^i^iun am en te), 
hecho cuando las 

i^ion en el 
r 0 rieportivo, y al respecto 
|L'™0Wamos a la campaña 

Albacete estu- 
P¿n"^?^ Tercera

precisamente de Sioafi^^ JV**^"^ Rubio como 
| Qie. Si el técnico cuenta

por el batacazo ante el Zaragoza
los males de un equipo que en estos momentos 
se debate en los últimos lugares de la clasi
ficación. La situación es complicada y el directivo 
albaceteño ha contrastado todas las opiniones 
posibles, teniendo muy en cuenta la de los pro
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Zalazar, ausente el próximo domingo.

en la actualidad con el apoyo 
de sus jugadores o no, es algo 
que se verá con el paso de los 
días, puesto que hasta el pasado 
lunes, día en que se encerró 
con la plantilla, Candel había 
rechazado cualquier opción de 
cesar al entrenador, llegando a 
asegurar incluso que antes peli
graba su puesto en el palco.

Mientras, el plantel blanco

pios futbolistas, como ya hiciera en otras épocas 
de crisis. Poco ha podido trascender de la reu
nión mantenida entre Candel y los Jugadores, 
pero lo cierto es que se habló largo y tendido 
sobre la fígura del entrenador, Julián Rubio.

^'i
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Sotero salió del ostracismo.

prosigue su ritmo normal de 
entrenamientos y para esta 
mañana, a las nueve y media, 
están citados todos los jugado
res en el Campo de la Fede
ración. Ayer hubo descanso, sal
vo para el "grupo” especial que 
por unas u otras razones no 
está a tope físicamente: Rom
mel Fernández, Balaguer, Parri, 
Sotero, Bjeli?a y Chesa.

No acudirán a la cita el 
defensa Santi que anoche juga
ba un compromiso oficial con 
la selección sub‘21 en Alema
nia, ni el centrocampisa Zalazar 
que marchó el pasado lunes por 
la tarde con destino a Mon
tevideo. El uruguayo será baja 
para el partido de Sarriá, lo 
que supondrá la vuelta de Che
sa a la titularidad.

Tras el debut 
de Sotero, 
todos han 
participado 
en Liga

Con la entrada de Sote
ro el pasado domingo en 
la alineación, ya no quie- 
da ningún jugador de la 
primera plantilla que no 
haya jugado algún minuto 
en el transcurso de las 
catorce jornadas disputa
das. El rubio jugador 
merengue comentaba al 
término del encuentro su 
satisfacción por el partido 
realizado, aunque recono
cía que había notado la 
inactividad en los últimos 
minutos.

El único jugador que 
permanece sin haber 
entrado en convocatoria 
alguna es el guardameta 
Marcos, al que el club le 
ha buscado equipo desde 
que Rubio se hizo cargo 
de la plantilla.
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Los brasileños Gomes y Candido y el liberiano George Weah lideran el jue^o del equipo francés

El París Saint-Germain, próximo rival 
del Real Madrid en la Copa de la UEFA

Para Fernández Trigo, gerente del club merengue, ^^el Madrid va a tener que emplearse a fondo”

El París Saint-Germain será el rival del Real Madrid 
en los cuartos de fínal de la Copa de la UEFA, según 
ha deparado el sorteo efectuado ayer en Ginebra. El 
encuentro de ida se disputará el 3 de marzo en el 
Santiago Bernabéu, mientras que el de vuelta será el 
17 de marzo en terreno francés.

GINEBRA (Efe).- Los bra
sileños Ricardo Gomes y Val
do Candido y el liberiano 
George Weah lideran el juego 
del París Saint-Germain, que 
dirige el portugués Artur Jor
ge. y que actualmente ocupa 
la tercera plaza en la Liga 
francesa con 24 puntos, a dos 
del líder, el Nantes.

Paul Le Guen, capitán del 
equipo francés, que ha elimi
nado en el torneo al PAOK 
Salónica, Nápoles y Ander- 
lecht, ha visto cumplir su sue
ño de jugar contra el Real 
Madrid en la Copa de la 
UEFA. Le Guen señalaba 
ayer que “el Real Madrid es 
uno de los más grandes de 
Europa y actuar en un recinto 
tan impresionante como el 
estadio Santiago Bernabéu 
supondrá un aliciente para 
todos”.

El París Saint-Germain dis
puta sus partidos en el estadio 
del Parque de los Príncipes, 
con capacidad para 48.360 
espectadores, y es un club que 
ha ganado la Liga en 1986 
y la Copa de Francia en los 
años 82 y 83.

Artur Jorge llegó esta tem
porada al París Saint-Germain 
con la intención de aupar al 
club a lo más alto del fútbol 
europeo. Intentó la contrata
ción de Paulo Futre, pero al 
final éste decidió continuar en 
el Atlético de Madrid.

Una de las revelaciones del 
PSG esta temporada es su 
defensa Antoine Kombuaré. 
Laurent Fournier, ex jugador 
del Marsella, lo.s centrocam
pistas David Gignola y Bruno

Luis Aragonés no es partidario 
de fichajes y pide tranquilidad

Aimar dirigió su primer 
entrenamiento con el Logroñés

MADRID (Efe).- Luis Ara
gonés. entrenador del Atlético 
de Madrid, manifestó ayer que 
no es partidario de fichar a nin
gún jugador y que le ha dicho 
al presidente del club, Jesús Gil, 
que no pierda los nervios.

“Es bueno que el presidente 
se preocupe cuando el equipo 
no marcha bien, pero los ner
vios no conducen a nada y aho
ra hay que estar tranquilos. Así 
se lo he dicho ayer”, dijo Luis.

El técnico rojiblanco descartó 
la posibilidad de que su club 
fiche a algún jugador para suplir 
al alemán Bernd Schuster, que 
continúa lesionado.

Luis explicó que no es el 
momento de fichar cuando la 
temporada ha comenzado y que 
considera que cualquier nueva 
incorporación podría perjudicar 
el ambiente del equipo.

Añadió que la lesión de 
Schuster le preocupa igual que

Germain, y los delanteros 
Daniel Bravo y Amara Simba 
son los internacionales fran
ceses que militan en el equipo.

La calidad y la elegancia del 
brasileño Valdo es una de las 
armas más importantes con las 
que cuenta Artur Jorge, quien 
descubrió el talento de este 
jugador y su compañero 
Ricardo en su época de fut
bolistas en el Benfica.

George Weah, nacido en 
Monrovia (Liberia), es uno de 
Io.s hombres que más espec
táculo ofrece desde su posi
ción de delantero centro en 
la Liga francesa. Fichado en 
1992 por cuatro años, ante
riormente jugó en el Tonnerre 
de Yaundé y en el Mónaco. 
En la actualidad ocupa la 
segunda plaza en la clasifica
ción de goleadores con 11 tan
tos, por detrás de Gravelaine 
(Caen), con doce.

Fernández Trigo

Manuel Fernández Trigo, 
gerente del Real Madrid, afir
mó ayer que para pasar la eli
minatoria de cuartos de final 
de la Copa de la UEFA frente 
al club francés París 
Saint-Germain “el Madrid va 
a tener que emplearse a fon
do, ya que este equipo es uno 
de los más potentes en estos 
momentos”.

“Discrepo cuando se dice 
que el París Saint-Germain no 
es uno de los favoritos en los 
cuartos de final de ¡a Copa 
de la UEFA, ya que este equi
po está calificado como un 
equipo muy potente”, dijo 

la de cualquier otro jugador, y 
comentó que la recuperación 
dql centrocampista alemán pue
de tardar en producirse.

“Primero necesita el alta 
médica definitiva y luego coger 
la forma física necesaria para 
poder jugar un partido comple
to”, señaló Luis.

Sobre la reunión que tuvo 
con Jesús Gil, declaró que ha 
sacado conclusiones muy posi
tivas de la misma y que estos 
encuentros se producirán perió
dicamente a lo largo de la 
temporada.

“En Pamplona jugamo.s muy 
mal, sobre todo en el último 
cuarto de hora En la reunión 
se habló de esto y de otras 
muchas cosas. Todas las sema
nas se ya a hacer lo mismo para 
que haya un acercamiento entre 
la dirección del club, la secre
taría técnica, el médico, etc.”, 
manifestó Luis.

Los gerentes del París Saint-Germain y del Madrid se saludan tras el sorteo.

Fernández Trigo.
“No se puede olvidar que 

el club francés ha dejado fuera 
de combate en esta compte- 
tición de la Copa de la UEFA 
al Paok de Salónica, al Nápo
les y al Anderlecht”, indicó, 
“equipos que son algo y 
alguien en el concierto futbo- 
lítico europeo”.

“El Madrid va a tener que 
luchar mucho y emplearse a 
fondo si quiere estar en las 
semifinales y en la final, pero 
eso ya es consustancial con 
nuestro equipo”, agregó.

“Sabemos que en todas par
tes todo el mundo aspira a 
vencer al Real Madrid y que 
nuestro equipo no tienq nunca 
un enemigo fácil”, añadió.

“Si además se trata de un 
equipo en forma y con poten
cial como es este club francés 
en este momento, pues indu
dablemente que vamos a tener 
que hacer un gran esfuerzo”, 
destacó.

LOGROÑO (Efe).- El téc
nico argentino Carlos Aimar 
dirigió en el día de ayer por 
primera vez el entrenamiento 
de los jugadores del Logroñés, 
que se desarrolló con niebla y 
lluvia en los campos de fútbol 
de la Residencia de La Rioja.

Aimar llegó el pasado lunes 
a un acuerdo con el presidente 
del Logroñés, Marcos Eguizá
bal, para entrenar al equipo 
hasta el final de la presente 
temporada. El pasado 6 de 
diciembre fue destituido David 
Vidal.

El entrenador argentino se 
sentará por primera vez en el 
banquillo como entrenador del 
Logroñés el próximo jueves en 
el partido amistoso que el equi
po riojano disputará en Huesca.

Carlo.s Aimar aprovechará 
este encuentro para ver en 
acción a sus nuevos jugadores 
antes de afrontar su primer

^^Nos daba 
igual el rivar^

El chileno Iván 
Zamorano, delantero 
del Real Madrid, mani
festó ayer al conocer el 
resultado del sorteo de 
los cuartos de final de 
la Copa de la UEFA 
que tanto a él como a 
sus compañeros les daba 
igual cuál fuera su 
próximo rival, “porque 
quedan ocho equipos 
fuertes”.

Respecto a la disputa 
del partido de ida en el 
Bernanéu, Zamorano 
señaló que “siempre 
gusta jugar primero fue
ra”, pero no considera 
que la circunstancia sea 
decisiva y confía en que 
el Madrid se clasifique 
para las semifinales. 

compromiso oficial, el próximo 
domingo en la Liga contra el 
Atlético de Madrid en el estadio 
Vicente Calderón. '

El preparador físico, José 
Luis Gilabert, dirigió la primera 
parte del entrenamiento de ayer 
martes, mientras que Miguel 
Angel Lotina, que ha dirigido 
al equipo durante las últimas 
semana.s y será el ayudante de 
Aimar, se ocupó de entrenar 
a los porteros.

Aimar, sorprendido por el 
frió de estos días, también par
ticipó con los jugadores en los 
ejercicios físicos. La plantilla se 
entrenará en doble sesión diaria 
para asimilar cuanto antes el 
sistema de juego que pretende 
implantar el nuevo técnico.

Carlos Aimar y Marcos Egui
zábal ya trabajan en la contra
tación de un nuevo jugador 
extranjero, probablemente un 
centrocampista ofensivo.

Martín Vázquez 
y Alfonso 
consideran la 
eliminatoria muy 
complicada

SEVILLA (Efe)- D,r Martín Vázquez y ¿^ 
p"7ó '“^adores*) 
Real Madrid seleccionados ña 
el partido España-Letonia el 
sificatorio para el Mundiilí’ 
Estados Unidos, considera 
complicada la eliminatoria co 
el Paris Saint Germain, rival 4 
cuartos de final de la Copad, 
la UEFA.

Para el centrocampista bb 
co, que no puede participares 
el torneo europeo, “a estas alia, 
ras cualquier rival hubiera sido 
igual de difícil, porque el con. 
junto francés ha dejado en ante
riores eliminatorias a rivales 
muy buenos como el AnderJ 
lecht y el Nápoles, por lo que 
pienso que cualquiera de I» 
dos puede pasar”.

Martín Vázquez señaló que 
el orden de los partidos -y 
es decisivo, aunque a veces« 
mejor jugar primero fuera “por
que si hay un resultado adverse 
en casa se puede solucionar con! 
el apoyo del público” aunqnel 
matizó que “lo importante es\ 
jugar los dos partidos al má»| 
e intentar ganarlos”. ]

^*No hay crisis en el Madriá"

Sobre la crisis de juego es 
el Real Madrid, Marlín Váz
quez resaltó que “no hay crisis 
en absoluto. Lo sería”, afirmó, 
“si se tuvieran malos resultados^ 
y en este caso el Madrid no 
los está teniendo, sino todo lo 
contrario. Lo que sí se puede 
decir es que quizás no estamos 
jugando tan brillantemeniej 
como todos desearíamos”, 1

Alfonso Pérez coincidía coa! 
su compañero de equipo y dej 
selección en que “el rival esj 
complicado, como todos cuamfcl 
se llega, a cuartos de final 
manifestó. 1

El joven delantero madrileái 
no tenía predilección por f 
rival en el sorteo: “Particula:j 
mente ya daba igual poríjJ 
todos los equipos que quedaba! 
son complicados. Se han eliro! 
nado a una serie de conjuntó e 
y ahora van quedando los 
importantes”. 1

“Nos ha tocado primero 
casa -dijo Alfonso-, por lo w “ 
trataremos de sacarlo adela»® e 
y luego, allí, en su campo,ini® 
tar pasar la eliminatoria 9 
agregó que “siempre es iinp<j 
tante el primer partido pof<l® 
tienes una referencia en el® f 
vuelta . ■

ArturJorge^JFIsor^^

Artur Jorge, entrenador ® 
París Saint-Germain.
al conocer el sorteo de la W ij 
de la UEFA que “el eWii 
jamiento había sido idea B 
añadió que sus jugadores le 
una.s ganas “enormes de en ■ ^^ 
tarse al Real Madrid.5^'^'■mi 
mejor club del mundo - By

“Para mí, jugar ante e 
Madrid u otro rival ea 
Estoy tranquilo. Aún i^Bpe 
mos de tre.s meses pa^ 
no.s una idea del Peal JBesi 
que actualmente paf^ «hi 
estar en muy buena Bofi
comentó Artur Jorge- B
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^casa, la selección española, al fin, debe golear al flojo combinado letón

Esta noche, España-Letonia 
un partido para la goleada

£¡ seleccionador nacional español espera ver ‘‘una España agresiva y rápida

fonsfl lavíer Clemente no tiene un sentido trágico de la vida 
sino todo lo contrario. Javier Clemente seleccionador espa
ñol de fútbol ve el mundo idésde la óptica del optimismo.
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SEVILLA (Efe).- Al cabo de 
tres partidos de la fase clasi- 
ficatoti^ P^^^ ^^ Mundial . de 
Estados Unidos estima que la 
trayectoria no es mala puesto 
que aún no ha conocido la 
derrota. Ante Letonia, quiere 
conseguir la primera victoria.

España no ha perdido toda
vía con Javier Clemente en el 
banquillo, pero tampoco ha 
ganado. (La única victoria fue 
la conseguida con Vicente Mie
ra 3-0 a Albania).

La selección que decepcionó 
en Riga, Q^e no pasó de la dis
creción en Belfast y fracasó con
tra Eire, no tiene obligación de 
maravillar ante Letonia, pero 
está acosada por el compromiso 
moral de la victoria.

Letonia ha jugado la pasada 
semana dos partidos amistosos 
en Italia. Ante un equipo de 
aficionados y contra el Saler- 
nitana de Tercera División 
cosechó sendos empates a cero 
goles. En esta precariedad 
goleadora parece gemela de la 
selección española de Javier 
Clemente que tampoco ha 
logrado marcar un solo gol a 
pesar de que en cada partido 
ha improvisado un ataque dis
tinto.

Letonia es un equipo que no 
resistiría ante algunos equipos 
españoles de Segunda División 
y por tanto, en casa, en el Sán
chez Pizjuán de Sevilla, no debe 
(iescartarse que, al fin, la selec- 

| ción se decida a golear.

Tres objetivos: Ganar, golear y 
agradar a la afíción

conseguir un triunfo lo más 
amplio posible.

sideró que aunque Letonia 
encaje un gol .mantendrá su tác
tica defensiva y, por tanto, 
seguirá planteando problemas.

Clemente destacó que la 
principal cualidad de Letonia es

No obstante, indicó que “es que es un equipo muy sacri-
más fácil lo que quieren hacer 
ellos que lo de^ España, puesto, 
que lo normal es que intenten 
perder por la mínima”, y con

ficado, que juega con entusias
mo a no perder. “Es un punto 
de vista que me parece digno 
de admiración”, dijo. Javier Clemente, durante ia rueda de prensa de ayer.

Expansión
le ayuda a ahorrar impuestos

Conozca las claves
de los nuevos IRPF e IVA
Desde el miércoles 16 de diciembre 

Expansión le ofrece, en cuatro entregas, dos 
manuales prácticos sobre el NUEVO 
REGLAMENTO DEL IMPUESTO SOBRE 
LA RENTA y el NUEVO IMPUESTO 
SOBRE VALOR AÑADIDO, comentados 

por los expertos de la Asociación Española
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Javier Clemente, selecciona
dor nacional de fútbol, mani- 

.festó ayer en conferencia de 
prensa en Sevilla, donde hoy 
Rará España ante Letonia, 
tac está acostumbrado a la pre
sión desde que empezó como 
entrenador,

Cemente indicó que le gus
taría ver el camio de estilo en 
Rencuentro ante Letonia, “pe
to una cosa es el deseo y otra 
estaque el jugador puede hacer ' 

• tealizar. Con que se intente me 
j conformo”, subrayó.

El asunto de la selección 
wcional es muy diferente a un 
.‘“0, continuo, “puesto que los 
jugadores que van a ir son una 
¡"ígnita, ya que no lo sé hasta 

1 vísperas”.
| El técnico vasco comentó que 
| espera ver “una España agre- 
1 ^ rápida, lo que más me 
Ipeupa es el ritmo del par- 
| °’que contra Irlanda no fue 
| bueno”.
\ reconoció que ante
\ me?”*^ ^'^^^ '■’'®^ objetivos; pri- 
1 ler^gO’ conseguir 
lyip ^ti gol de diferencia, 

tt^ftidar a la afición 
gente que en 

1 le metimos un
r'*o”,dijo.
lesta ^^*^^^*°nador nacional, de 
| tara anunció que apos-
■ equipo netamente1 "to con la intención de
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RESÉRVELOS 
EN SU KIOSCO

de Asesores Fiscales y de Price 
Waterhouse, respectivamente.
Dos obras dirigidas a todos los profesionales 
que necesitan una información clara, rigurosa 
y completa sobre las últimas reformas y 
novedades de la legislación fiscal, y que reco
gen comentarios de todos sus artículos para 
ayudarle a pagar a Hacienda solo lo justo.
Dos herramientas imprescindibles con las que 
Expansión le ayudará a conocer las modifca- 
ciones del nuevo IVA, el IVA intracomunita- 
rio y el reglamento de I.R.P.E

MANUAL PRACTICO
DEL

NUEVO IVA

TEXTO INTEGRO DE LA LEY 
Y COMENTARIOS

Mee Waterhouse

DIAS 17.18 Y 191

Expansión
EL PN MCA OlAftlO ECOMXMCO

3 TOMOS

Expansión
EL PRIMER DIARIO ECONOMICO
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Horóscopo Crucigrama

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán amantes de los placeres y el lujo; les gustará el orden en todo, siendo 
meticulosos en grado extremo.

ARIES
SALUD.- Afonía
TRABAJO.- El conipoitamíento de 
í'i's compañeros le causará muchos 
dolores de cabeza
AMOR.- Bueno

LIBRA
SALUD.- Normal
TRABAJO.- Rompa la monotonía de 

' profesional
AMOR.- Muy bueno

TAURO
^ SALUD.-Excelente

V TRABAJO.- La competencia será hoy 
A feroz

AMOR.- Deje de jugar con fuego y 
* * no sea tan frívolo

ESCORPION
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Hoy habrá de resolver 
numerosos problemas

M AMOR.- Cita importante para su
futuro amoroso

GEMINIS
jn SALUD.- Buena

TRABAJO.- Controle sus emociones 
y actúe con sentido práctico
AMOR.- La persona amada hallará 
en usted nuevos atractivos

SAGITARIO
A SALUD.- Buenéi

* y TRABAJO.- Un acontecimiento ines- 
perado le pondrá nuevamente en

AMOR.- La persona amada se hallará 
dispuesta a complacerle hoy en todo

CANCER
4 j SALUD.- Bupna

TRABAJO.- Es probable que discuta 
hoy con sus socios o compañeros de 
trabajo por motivos económico.s 
AMOR.- Sus planes marchan viento 
en popa

CAPRICORNIO
SALUD.- Falta de vitaminas 
TRABAJO.- No vacile en pedir con- 
sejo a personas con más experiencia 
en órbita
AMOR.- Asegúrese de que sus dudas 
son justificadas

LEO
SALUD.- Si su trabajo le obliga a 

f ponerse en contacto con líquidos
corrosivos, lleve mucho cuidado 
TRABAJO.- No trate de imponer sus 
ideas
AMOR.- Decepción amorosa

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No trate de lograr el 
triunfo a toda costa; piense que hay 
cosas en la vida más importantes que 
el éxito y el dinero
AMOR.- Regular

VIRGO
Á SALUD.- Se sentirá un poco cansado

7> TRABAJO.- Ganancia.s inesperadas 
< / -^ ^ AMOR.- Esas relaciones amorosas ilí-

citas acabarán por destruirle

^^ PISCIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Frene su egoísmo y cum-
P'^ lo 9^^ ha prometido
^MOR.- Tenga paciencia con la per- 

w amada

4

6

' O

HORIZONTALES: 1: Prin
cipiante, inexperto (PI). 2: 
Antigua región de Grecia. 3: 
Interjección. Afile, saque pun
ta. Consonante repetida. 4: 
Número. Adverbio de lugar. 
Anillo. 5: Parte de un río a 
su entrada en el mar (Pl). Al 
revés, desmenuzaba con los 
dientes. 6: Al revés, anduve de 
prisa. Prenda interior que usa
ban las mujeres. 7: Ciudad de 
Argelia. Bote. 8: Municipio de 
Zaragoza. Período de tiempo. 
Río europeo. 9: Preposición 
inglesa. Ventila. Interjección. 
10: Estorbo, dificultad. 11: 
Dícese del que profesa cierta 
ciencia.

VERTICALES: 1; Fisgona.

2: Derrochador. 3: Símbolo del 
sodio. Al revés, reunión noc
turna de personas distinguidas 
con música o baile. Consonanie 
repetida. 4: Ansar, Música. 
Adverbio de modo. 5: Parte de 
tierra baja, llana y fértil. Leyen
da. 6: Enseña, instruye. Cierto 
árbol frutal. 7: Demente (Fe
menino). Desprovisto de 
humedad. 8: Nombre de con
sonante. Al revés, alabanza. 
Letras de “augurar”. 9: Nola 
musical. Enfurecer. Artículo.
10: Composición poética cuyas j 
letras iniciales, medias o finales 
de los verso.s forman un voca
blo o una frase. 11: Natural! 
de cierto país de Asia (Fe
menino).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: J
1: Residuo. 2: Pomerania. 3: Vi. Egira. La. 4: Eta. Osa. Sur. 5: Laii| 
tuve. 6: Egina. Lerín. 7: Roza. atoG. 8: Ora. Oía. ana. 9: sA. Urgía.! 
Es. 10: Suntuosas. 11: Piorrea.

VERTICALES: 1: Veleros. 2: Pitágoras. 3: Ro. Atia. Up. 4: Eme. 
Ana. Uní. 5: Segó. Orto. 6: Irisa. Ligur. 7: Dará. aioR. 8: Ona. Ted 
Ase. 9: Oí. Surta. AA. 10: Aluviones. 11: Arengas.
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Horario de misas
Días laborables Domingos y festivos

Guía cultural
CIUDAD REAL

Oí

Mañanas
07:45.— Residencia Sanitaria
08:00.- Catedral

Coreysa
Siervas de María

08:30.— Catedral — San Pedro — Carmelitas 
— Adoratrices — Q. Asunción.

09:00.— Catedral — Asilo — San José
10:30.— Catedral — Ciudad de Matrimonios
11:00.— Santo Tomás
11:30.— Santa María del Prado ’
12:00.— San Pedro — San Pablo
12:30.— Santiago — San Ignacio
Tardes

Mañanas
08:00.- Catedral
08:30.— Carmelitas — Siervas de María
09:00.— Catedral — Santiago — Los Angeles 

— San Ignacio — Asilo — Adoratrices 
— Dominicas — Quinta Asunción

09:30.— Santa María del Prado — San Juan 
de Avila — San Pablo

10:00.— San Pedro
• 'cepcionistas 

10:30.-Catedral -

Santo Tomás — Con-

EI Pilar — Hospital

05:30.— Residencia Sanitaria
06:00.— Concepcionistas
06:30.— Dominicas

Cementerio

San Ignacio — Coreysa 
11:00'—Sah'Pedro — Santiago — Santo Tomás

MUSEO PROVINCIAL: Exposición “Castilla-La Mancha y Amé
rica en el Quinto Centenario”. 1

MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición de pintura de 
obras premiadas y seleccionadas en el primer premio nacional ¿i 
Pintura Manuel López Villaseñor. j

SALA DE EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: OM 
y dibujo.s de Alex Martín. I

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de piH 
del artista Chamizo. |

MUSEO ELISA CENDRERO: Muestra del colectivo "Arie-arj 
tesanía”, hasta el 19 de diciembre. j

SALA DE EXPOSICIONES DE LA CAJA DE TOLEDO: 'R 
trillo” para la erradicación de las drogodependencias en el ámwl 
penitenciario. I

Ho

San Juan de Avila Larache
11:30.— Santa María del Prado — San Pablo

07:00.— San Juan de Avila — Los Angeles — 
El Pilar — Hospital — San Ignacio

07:30.— Santa María del Prado — Santiago
— Santo Tomás — San Pablo

08:00.— Catedral — San Pedro

— La Poblachuela 
Sanitaria

Residencia

12:00.— Catedral — San Pedro — Santo Tomás 
— Los Angeles — San Ignacio — San

Tardes de sábado y víspera de fíestas

05:30.— Residencia Sanitaria
06:00.— Concepcionistas

Cementerio

José — Ciudad 
Poblete

12:30.— Santa María del 
de Avila — San

de Matrimonios

Prado — San Juan 
Pablo — Las Casas

PUERTOLLANO J
CASA DE CULTURA: Oleos y acuarelas de los Hemi»i,

Menchón, hasta el 18 de diciembre. j
ALMAGRO J

GALERIA FUCARES: Exposición .del artista Alfonso 
Sobrino. . J

GALERIA TALLER “Apuntes y paisajes": Exposición depin"''! 
de Olga Alarcos y Begoña Conde. J

06:30.— Santiago — Dominicas — La Pobla
chuela

07:00.— San Pedro — El Pilar — San Juan 
de Avila — Los Angeles — San Ignacio 
— Hospital — Poblete

07.30.— Santa María del Prado — Santiago — 
Santo Tomás — San Pablo — Las 
Casas

08:00.— Catedral — San Pedro

13:00.— San Pedro — Santiago — Santo Tomás
13:30.- San Pablo
Tardes
06:00.- San Pablo
06:30.- El Pilar
07:00.— San Ignacio
07:30.— Santa María del Prado — Santiago — 

Santo Tomás
08:00.— Catedral — San Pedro

1

NO SE OFÍ 
DE JUGAR 

¡PUEDE SéR S

M.C.D.2022



AGENDAp fi}

Miércoles, 16 de
Diciembre de 1992

farmacias Cines
CIUDAD REAL

oY' MARTIN-TORRE Y FERNANDEZ. Ciruela, 1.
MAÑANA: ENCARNACION SANCHEZ GARCIA.
Esperanza, 19-

ALCAZAR DE SAN JUAN
MERCEDES CASTELLANOS. Plaza de Palacio, 6.

MAÑANA: CRISTINA MAZARRON. Castelar, 59.
ALMADEN

HOY Y MAÑANA: JOSE R. SAINZ. Plaza Constitución.
CAMPO DE CRIPTANA

MARIA JOSE NEIRA. Maestro Manzanares, 12.
MAÑANA: VICTORIANO DURAN. Cardenal Monescillo, 2.

DAIMIEL

dUDAD REAL

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 6,30, sesión continua.

Pases: 6,30, 8,35 y 10,45.
“EL MAESTRO DE ESGRIMA”

PUERTOLLANO

hoY- NARCISO LOZANO. Fontecha, 10.
MAÑANA: FEDERICO FISAC. Obispo Quesada, 1.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: SEBASTIAN RODRIGUEZ. 
Empedrada, 28.

MULTICINES CORDOBA
SALA 1: Pases: 5,15, 7,45 y 10,15.

“MUJER BLANCA SOLTERA BUSCA”.
SALA 2: Pases: 5, 7,30 y 10.

“FALSA SEDUCCION”
SALA 3: Pases: 5, 7,30 y 10. “SOLO EN CASA 2'

PUERTOLLANO
hoy- NICOLAS ARENAS. P® San Gregorio, 18.
MAÑANA: FELIX GARCIA-LOZANO.
Carretera Almodóvar, 25.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ANA M® GARCIA DE CASTRO.
C. Sotelo, 12.

El tiempo

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: AMPARO OCAÑA MUÑOZ.

TOMELLOSO

EMPRESAS 
QUE COLABORAN 

CON EL

CASERIO VIGON
U\ TRIBUNA

VIAJES CERVANTES

RESTAURANTE ALMANZOR
RESTAURANTE REAL

AURORA SEGUROS
COCACOLA

CID TRAVEL

0 del 1 
noc-1 

nidai | 
nante 1 
úsica. | 
le de | 
,eyeii-1 
jeno | 

(Fe-1 
3 del

con-1 
lanza. 1 
Nota 1 

■.ÍCUlO. | 
cuyas i 
males 
voca- 
atura! j

(Fe-

HOY: LUIS A. MENCHEN. Generalísimo, 6.
MAÑANA: FERNANDO CAÑAS. Alfonso XIII, 2.

VALDEPEÑAS
HOY: JOSEFA BLANCO. Avda. Estudiantes, 20.
MAÑANA: ISABEL MARIA GOMEZ. Seis de junio, 20.

Presión: 706,1 mm.
Estado del cielo: cubierto.
Dirección y velocidad del viento: calma.
Máxima: 8,4 grados.
Mínima: 0,8 grados bajo cero.
Humedad: 91 por ciento.
Evaporación: 0,5 mm.
LLuvia recogida: 0,2 litros por metro 

cuadrado.

SEUR

NUEVO PARQUE RESIDENCIAL 
E. VILLASEÑOR

ASEPEYO

JESUS YEPES

OCASO

PORCELANOSA

CAJA RURAL

Teléfonos de urgencia
Protección Civil

Bombero-s

Cruz Roja Española C. Real 
” ” Alcázar

Almodóvar 
Malagón 

” ” Manzanares
Puertollano 

" ” Socuéllamos
Tomelloso 

’ ” Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
«Valdepeñas 091

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 11 00 Puertollano 092
22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
22 19 85 Valdepeñas 092

Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44
Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80
Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 61 08 30
Daimiel 85 10 85 Puertollano 4211 00
Manzanares 61 10 80 Valdepeñas 32 02 00

CASERIO VIGON

BANCO CENTRAL

FOTOS CECI
NEW YORK BURGER

ELECTRICIDAD VERA

PEDRO PERAL

SEAT-DICASA

TRESA-AUTOMOCION

.LES;

; Lata-i 
Uiaii

Autobuses AISA
A.V.E.
JOAQUIN FDEZ. RGUEZ-PATIÑO

; "Rai] 
ánW

OleoH

pintR

mal iM

; Eme.
i. Ta

Amil

Salidas de Ciudad Real a:
Agudo.................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

.........13,30
........9,30

9í

9?
Socuéllamos...........................
Tomelloso...................;..........

14,00 ”
13,00 ”

Albaladejo.............................. 13,00 ” .........14,00 99 14,00
17,00 ” Piedrabuena................. .........11,00 / 99 17,00 ”

.Almodóvar............................. 13,30 ” 13,00 ?5 Torrenueva.............................. 14,00 ”
19,00 ” .........15,30 Saceruela ................................. 18,15 ”

Daimiel................................. 7,00 ” ......... 18,15 99 17,00 ”
1 9,30 ” ......... 19,15 99 19,00 ”

11,00 ” Porzuna......................... .........13,00 99 Villarta.................................... 14,00 ”
1 14,00 ” 15,30 99 ’ 99 18,30 ”
1 ” 17,00 ” ......... 19,15 99 Valdepeñas............................ 7,00 ”
1 18,30 ” Puertollano.................... ........8,30 99 99 13,00 ”

19,30 ” ......... 11,00 Villarrubia............................. 9,30 ”
Daimiel-Moral....................... 12,00 ” 13,30 99 11,00 ”

pie. el Fresno......................... 11,00 ” .........16,45 99 99 14,00 ”
14,00 ” .........19,30 99 99 19,00 ”
18,30 ” Pllano.-Vald................... 7,30 99 - Vald.-Cozar............................ 12,00 ”
19,00 ” .........14,00 99 Navalpino................................ 15,30 ”

norcajo................................. 15,30 ” Vald.-Pllano................... 8,30 99 Salidas hacia Madrid:
^'31agón................................. 13,00 ” .........16,00 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

PETROFISICA IBERICA, S.A.

HORCISA

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

EL MOTOR NACIONAL

LANCIA -MAFERBA 
CONSTRUCCIONES LEON TRIVIÑO

RESTAURANTE “EL TORREON’

VIUDA DE HILARIO GARCIA

PAN DE AZUCAR1

CONSTRUCCIONES 
CALVISAS.A,

rniai

lint®

Horarios del AVE Y TRENES TALGO
Madrid Puerta de Atocha - Ciudad Real - Puertollano - Córdoba -Sevilla Sanca justa

VAHE

a»
 ír

f -
^ e

? í
r 

fe
 e

 - 
« S

 I- &

TIPOOETREÍ;

LANZ LLAW LANZ. LJÍNO

3

PUiTO LLANO

1

LLANO lANZ. VALLE lANl

GASS CIUDAD REAL

S 
S 

S 7,15
8.09 •
8.30

8.00

9,47
10.38

9.I5- 
10,09 
10,30

11,00 13,15
14,09
14,30

14,00 16,00

12,47
13,33 16,30

17,47
18,38

17,00
17,53
18,08
16,53
19,45

19,00 19,15
20,39
20,30

20,47
21,38

21,00
21,53
22,08
22,53
23,45

22,15
23,09
23,30

Sevilla Santa Justa - Córdoba - Puertollano - Ciudad Real - Madrid Puerta de Atocha

LAHZ.

S

MADRID -SEm
MADRID-CORDOBA
MADRID ■ PUERTOLLANO
MADRID-CIUDAD REAL

CIUDAD REAL-SPaiLA 
CIJOAOREAL CORDOBA 
CIUDAD REAL-PUERTOLLANO

PUERTOLLAUO-SRILIA 
PUERTOLLANO-CORDOBA

CORDCBA-Sf'ALLA

aiM 
1.830

Precios
TI IDICTA

LANZ.

PREFERENTE - - - - - - - -
LANZ.

piiinlUlUOi/I

PUNTA VALLE LLANO PJNTAVAU: LLANO VALLE LLANO PUNTA

5 OCO 7.200 8.400 8.400 10.100 1180'3 11.800 14100 16503
4 4a 5.300 6100 6100 7400 8.600 8600 10300 12.300
2.7D0 3.200 3.800 2800 3.800 4.500 530'3 2.800 5 300 6 300 7403
Z3«I 2.700 3.200 2400 3 200 3 800 4 400 2 400 4 400 5 300 6 203

3.800 4.500 5.300 5.300 6400 7400 7400 8.900 10300
2,200 2.600 3.000 3.000 3.600 4.203 4.200 5.000 5 903

500 500 600 500 600 800 903 500 900 1000 1.203

3400 4.000 4700 4 700 5 600 6.503 6.500 7 800 9103
1.700 2.100 2400 2.400 2.900 3 303 3 300 4.000 4 703

1.700 2.000 2300 2.300 2.800 3.203 3.200 3.900 1503

Horario de trenesTALGOdesdelaEstacióndeCiudadRe^

EROSKI

LANZ. VALLE LANZ | LANZ LLANO PUNTA LANZ LLANO £ LLANO

£1 
3

VALLE

'S
 S

 S

7.00
7.44
8,27
8.42
9,45

9,00
9,15

'0,15

■ 11,00
11,44

12,00 ■ -
12,16
13,15 13,38

14,00

5

17,00
17,16
18,15

16,00
16.44

18,38

17.30
17.44
18,27
18,42
1945

19.00
19,44

21,38

21,00
21,16
22,15

21,00
21,44
22,27
22,42
23,45

DIRECCION MADRID Y BARCELONA:
Salida de la Estación de Ciudad Real a las 11,45 horas (diario). Paradas 
intermedias en Madrid, Zaragoza y Lérida.
DIRECCION SEVILLA:
Salida de Ciudad Real a las 17,10 horas (diario). Parada en Córdoba.
DIRECCION MALAGA:
Salida de Ciudad Real a las 10,57 horas (diario). Paradas en Córdoba, 
Puente Genil y Bobadilla.

TELEFONO DE INFORMACION DE RENFE: 22 02 02

NOTA: Las empresas que dia
riamente irán apareciendo en 
esta columna colaboran con 
el Caserío Vigón en la adqui
sición de un Carnet de Socio 
Protector

022
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Anuncios por palabras

El Motor Nacional, S.A 
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real

AUTOMOVILES FENIX, S.L.
VEHICULOS SEMINUEVOS. DIEGO DE

ALMAGRO, 10. TRES Y. SEIS MESES DE 
. USO (ESQUINA RONDA DE ALARCOS)

TEF. 21 26 03 CIUDAD REAL
NUEVO SISTEMA TOTAL GARANTIA: 
ALGUNAS DE NUESTRAS OFERTAS:

CERVECERIA-MARISQUERA^

LA GAMBA

Concesionario
Peugeot Talbot

ALFA ROMEO TD, T-0 ...........................
BMW 316, CR-J .........................................
LADA SAMARA, CR-L ............................
BMW 320, B-EU .........................................
TALBOT HORIZON, CR-I ......................
CITROEN BX D 1.9, CR-J ......................
OPEL CORSA A/Acond. J-N .................
CITROEN AX D, CR-L .............................
CITROEN GS, CR-D .................................
SEAT 131 D, CR-H .....................................
FORD ESCORT D 1.6 A/Acond., A-AF
CITROEN BX 1.4, M-JJ ...........................
CITROEN C-15 D, CR-J ...........................
PEUGEOT 309 GL CR-I ..........................
OPEL KADETT, CC-J ...............................
CITROEN BX TRD A/ Acond. CR-K ...
SEAT IBIZA 1.5, CR-L...............................

200.000 Pts.
300.000 Pts.
300.000 Pts.
350.000 Pts.
300.000 Pts.
400.000 Pts.
750.000
700.000
75.000

200.000
300.000

Pts. 
Pts. 
Pts. 
Pts. 
Pts.

. 750.000 Pts.

. 500.000 Pts.

. 600.000 Pts.

.1.050.000 Pts.

.1.000.000 Pts.
. 750.000 Pts.

PEUGEOT 205, 6 MESES, GARANTIA 6 MESES . 700.000 Pts.
PEUGEOT 309, 6 MESES, GARANTIA 6 MESES . 900.000 Pts.
PEUGEOT 405, 6 MESES, GARANTIA 6 MESES .1.700.000
CITROEN C-15 D, CR-K ............
LADA NIVA, TO-S .........................
SEAT 127 4 PUERTAS, M-AF ..
ALFA ROMEO 33 TI, CR-J .......
SEAT 850 SPECIAL, CR-D, ITV

650.000
600.000
100.000
550.000
30.000

Pts. 
Pts. 
Pts. 
Pts. 
Pts. 
Pts.

^N TODOS ESTOS VEHICULOS SU PRECIO INCLUYE IVA, 
TRANSFERENCIA Y GARANTIA OCASIONES DEL LEON

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

SEAT TOLEDO 3 MESES 

FORD ESCORT 6 MESES 

FORD FIESTA 6 MESES

CITROEN BX 6 MESES 

CITROEN XM 6 MESES

CITROEN ZX 6 MESES 

CITROEN AX 6 MESES

RENAULT 18 A.A. 400.000

RENAULT 18 GTS 300.000

RENAULT 4L. 1.1 400.000

RENAULT EXPRESS 600.000

RENAULT 21 GTX 900.000

OPEL KADETT1.6D 700.000

PEUGEOT 205 5P 450.000

FURGONETAS
R. TRAFIC 1 AÑO

FORD-TRANSIT 1 AÑO

BMW-732 FULL-EQUIP 1.000,000

TOYOTA CELICA 16 V. 1.800.000

ALFA ROMEO 33 1.71 800.000

Paseo San Gregorio, 49
Tel. 42 78 88 

PUERTOLLANO

CITROEN AX-TRDD 800.000

SI EL COCHE QUE UD. DESEA NO SE ENCUENTRA 

ANUNCIADO, CONSULTENOS SEGURO LO TENEMOS. 

FINANCIACION SIN ENTRADA HASTA 4 MESES

VENTA -ALQUILER
PISOS-LOCALES 
NAVES SOLARES 

C/ MONTESA, 7 TEL: 25 56 44-21 27 42 
CIUDAD REAL

LA CASA DE LAS TAPAS 

BAR EL ALCAZAR 
Gran surtido en tapas variadas, 

guitarras, perritos, pinchos
C/ Palma, n^ 12 -CIUDAD REAL-

D0| 
BLES

Monjas, 4
Tel. y Fax 25 18 02
CIUDAD REAL

ENCENDEDORES, CAMISETAS, 
PANCARTAS, RECLAMOS PUBLICITARIOS. 

TODO EN REGALO DE EMPRESAS

Cer^^na Cífanlín

Hidalgos, 5 
CIUD/Í) REAL

LADY MODAS
CALZADA N® 31 
PUERTOLLANO

ALUCAL
ALUMINIO

C/ La Solana, 32-34

Pol. LARACHE 

13005 CIUDAD REAL

Telfs. 2158 00 - 21 58 04

Fax 2146 46

AGRUPACION DE 
EMPRESARIOS 
PARA OBRAS 

PUBLICAS
Y MOVIMIENTO 

DE TIERRAS
C/ Cen/antes, n^M 

PUERTOLLANO

Ctra, Carrión

«MS 
ClRw

Teléfs. (926) 25 39 77 - 78
13005 CIUDAD REAL

• SE VENDE camión IVE- 
CO-M. 260-26 tres ejes. tel. 
80 20 28. Sr. Domingo

• SE VENDE piso céntrico, 
amueblado, calefacción y 
garaje. Tef. 89 70 45. Sr. 
Jesús

FAX 25 39 73

AZ0R,S.A, 
Proyectistas Consüllo- 

res Paseo S. Gregoiio, 

87. Entreplanta. Tlfnos.' 

43 24 62 y 43 25 67.

FAX: 431712 
PUERTOLLANO

TURRILLO GAS, S.L.
Instalaciones y mantenimiento de gas, calefacción 

y aire acondicionado

Empresa consultora de Repsol-Butano, para Ciudad Real, 

Polígono Industrial Larache. Nave-811 Bajo 

Teléfono 21 06 85-21 03 22. Fax. Los mismos.

Teléfono Urgente. 22 07 53

_________ - .

PUB !PIS
H^OS. VEUSCO

Tercia, 6,5
Tfno: 80 04 .32 

.MAI-ATKIN (U Real)

Jacinto Benavente, 10
Tfno: 80 11 20 

MALAGON (C. Real)

Pub

Feo. Javier

SI TE GUSTA
EL FUTBOL 

LOS DOMINGOS 
TE ESPERAMOS

Avda. La Mancha. 

Tel; 23 01 46 
CIUDAD REAL

CAFETERIA
“ESTACION DEL AVE”

Teléfono: 23 10 29
CIUDAD REAL

REPRESENTACIONES Y 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCION

BAR “LOS FAROLES” 
CASA DE LOS BOCADILLOS 

Plaza del Pilar, 9
CIUDAD REAL

J. Fernando Fernández

Ronda del Carmen, 2
Telf. 23 0916
Fax. 23 09 17 

13002 CIUDAD REAL

1
LECTURA DE TAROT 

BUSQUE LA RAIZ DE SU PROBLEMA 
Y DE UN NUEVO RUMBO A SU VIDA
PETICION CONSULTAS: DE 3 A 9 (Tarde)

Tlfn; 22 44 76

MESON
“LOS BLANCOS”

Polígono La Granja 
esquina a C/ Puerto
Rico. Tlfn: 21 53 14

CIUDAD REAL

Restaurante
Casa

raPEPE
ESPECIALIDAD EN ASADOS Y MENUS DE TRABAJO 

Ctra. Nao. N« 430 - Km. 250 

CARRION DE CALATRAVA (C. Real)

QueseRms^ stilcgdo 
——————— el.

FABRICA: Polígono Industrial LARACHE P. 809
Teléfonos: 21 53 51-52

CIUDAD REAL (ESPAÑA)

TRANSPORTES

Socuéllamos, 4Í
Polígono Industrial Larache
Teléfonos (926) 21 57 02 y 21 57 03
Telefax (926) 21 57 04
13005 CIUDAD REAL

CAFETERIA “MIRIAM"
C/ Pozo Concejo, n® 1

Teléfono: 25 49 81
CIUDAD REAL

CAFETERIA JAZZ
Plaza Vía Crucis, n- 6

PUERTOLLANO

BAR LAS
TRES REJAS
Especialidad: Pan tos
tado con aceite y toma
te, Montados varios y 
hamburguesas. Biaza. 
San Francisco, N® 4

CIUDAD REAL

CAFE 
LATINO

C/ Numancia, nH’ 
PUERTOLLANO

I

CERVECERIA
C/ Hidalgos, 11 
(Torreón) CIUDAD REAL

RECUERDA LOS RPÍ^

PUEDES VIAJAR 
A EURODISNEY

ESTAMOS 
^iLAR

EN C/ CALATRAVA, N*« 
TODO EN CAZA, PESCA, DEPORTES Y

Tel. 22 27 73
CIUDAD REAL ____

BAR CHURRERIA 
“EL BOMBA"

ESPECIALIDAD EN DESAYUNOS 11*'*

C/ Gran Capitán, 19 PUERTOLl

BAR RESTAURANTS

CAPRI
Plaza del Pilar, 5. Tlf: 21 ®

CIUDAD REAL

>oe
h 
ptí
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, • SE HACEN portes a toda
, España. Tel. 80 22 57

corno de di^, 
Í«íitón enfermas. 
>**!“’como

• SE VENDE maquinaria 
de sondeos y dos camiones 
en buen estado. Tel. 
81 00 87________________ __

• SE LLEVAN contabilida-' 
des. Tef. 23 1910

Qf^FE METRO 
/Wda. Torreón, 3 
CIUDAD REAL

1 D. ALBERTO FRIAS RUIZ

X 
o ' o o tu

I 2. > re : o ' > » TO
 

! ®' ! 9 > 2 t o

■ ANTONIO JARAVA MELGAREJO
■ * Ingeniero Agrónomo
I oficina de Gestión Agraria

3¿n: Edificio Europa. Tlf y Fax; 21 59 35

NDE 
IOS 
AS

bnERlA REAL 
[ HOTEL 

La CECILIA
tíK, Bodas, Servicios 
^¿ayconvencciones 
f Ü Tintó. 3
| CUIDAD REAL

NTO 
AS

5
g

ASESORIA FISCAL CONTABLE LABORAL

TELF. 22 30 46 TELF. 22 77 47

ALARCOS, 3
TELF. 21 36 11

TOLEDO, 3 
TELF. 22 39 46 1

RAMON Y CAJAL, 5 Gral AGUILERA. 3 
CIUDAD REAL

■ PROFESIONALIDAD
■ SERVICIO
■ CALIDAD Y PRECIOS JUSTOS 
Avda. 1 ’ de Mayo, 2 Tlfn. 43 00 1 8 

PUERTOLLANO

CORREDURIA DE SEGUROS 
■ LEASING FWANCIACIONES HIPOTECAS

(ifciún de Morafa, 3-13002 CWON) REAL • Tét; (82Q 23 13 23 - Fax. (92612313 23

UMMI eUCAO KKAl

Y AHORA TU NUEVA TIENDA DE CONSOLAS Y VIDEO JUEGOS

Vicente Lozano
revestimientos decorativos

C/ CALZADA. 25 Tel. 42 75 77 PUERTOLLANO
VENTA E INSTALACION

PARQUET DE MADERA-CORCHO Y SUELOS. P.V.C.

IPROYMA GANADERA, S.L.
PRODUCTOS PARA GANADERIA 

Juan de Austria, 5
Teléfonos 54 25 96 - 54 42 78

^ALCAZAR DE SAN JUAN (C. Real)

tSA ANGEL BAR COMIDAS
1 Platos Típicos Manchegos

■a,Sara Montiel, s/n - Tlfn: 5616 77 
ífíWPODE CRIPTANA (Ciudad Real).

insultó- 

egoiio, 

Tllnos 

> 2567. 

12 
iNO

L CAMPESTRE
BAR RESTAURANTE
MD PAELLA Y PLATOS COMBINADOS
[tonal N^ 401 Km. 177,400 PERALVILLO
1 TELEFONO; 2319 23

r

RNFAH

s I* PARA VEHICULO INDUSTRIAL Y AUTOMOVIL
R ORCIAL EQUIPOS DE MOTOR DE IMPORTACION 
¡WS DOS AÑOS GARANTIA. BAJOS PRECIOS

Tílélono Particular. 22 99 20. Tet. 21 49 55

m ARTIN, S L

ROR

RIS
^ n- 3 
[22 75 46 
k REAL

SE HACEN
Portes y mudan
zas, con guar
damuebles. Tel. 
25 16 38. Luis.

TRANSPORTES 
HERMANOS RACIONERO 
CAMIONES GRAN TONELAJE

Dirección: Recro, 50 
Teléfono; 54 52 73 - 54 08 12

ALCAZAR DE SAN JUAN (C. Real)

Peluquería del Jovep
VKISÍA

C/ Paseo Estación 
«2 54 15 46 ALCAZAR iC R 1

ANYSA GANADERA, S.L.
PRODUCTOS PARA GANADERIA...

Y todo lo necesario para la comodidad de 
su perro y gato. (Alimento, cunas, collares, 

higiene, etc.).
Tefl: 22 42 00 C. REAL

TALLERES VICTORIA 
REPARACION CHAPA Y PINTURA EN 

GENERAL PARA VEHICULOS
Carreterín de la Atalaya n“ 6 

Tef. 23 01 47 -CIUDAD REAL-

PUERTOLLANO, PASEO SAN GREGORIO, N 68

PUERTOLLANO

BAR LOS SERRANOS
Especialidad: Tapas, raciones y bocadillos 
Dirección: Camino Viejo de Alarcos, n-17 

Teléfono. 21 50 02

FEDERICO MARTIN FERNANDEZ-E.
Planta:
Ctra. N-430. P.K. 201.800
Tefs.23 10 01
23 10 02
23 10 33
CIUDAD REAL

Oficina 
Avda. Rey Santo, 8-5° pía.

13001 CIUDAD REAL 
Tefs. 21 18 01 

21 11 29 
21 10 68 Fax.21 10 42

• COMPARTO piso con 
chicas. Calefacción, céntri
co, habitación individual. 
Tel. 25 23 07 - 25 11 44

CONFITERIA

LA DELICIOSA 
Fábrica Pol. 

Ind. Ctra. Atala
ya. Tel: 22 05 01 

Despachos:
PI. Mayor, 5 T. 2115 22

C/ Alarcos, 25 T. 2138 01

C/ María Cristina, 2 

T.^09 33

Compás

ABIERTO A 
PARTIR DE 

LAS 18 
HORAS 

COPAS Y CAFE
Viernes, Sábados y 

Domingos 
Ferrocarril, 7 

ALCANZAR DE 
SAN JUAN

BAR LA PLAZA
Plaza Mayor, n^ 14

CIUDAD REAL

ESTRUCTURAS DE HORMIGON 
Y CONSTRUCCIONES

Gómez Tembleque, S.L.
Avda de Castilla, 2 13670 Villarrubia de los Ojos 
C/ Lugo, 8 Tlfn: 89 80 45 / / 89 8512• SE OFRECE chica para 

cuidar niños. Tlfn: 22 26 36

CAnLTAPA’

<5. n" 3 ■ Tel. 22 99 47 - Ciudad Real

R

I • VENDO cocina seis fue
gos, 2 hornos y freidora. 
Seminuevo y barato. Insta- 
lado. Tel. 80 21 55________

' • SE VENDE piso. C/ Ruiz 

Morote, n® 3-4® D. Totalmen
te reformado, 120 metros 
cuadrados. Tel. 22 02 25— 
25 18 35 Ciudad Real

BAR CAFETERIA

BAR PICHI
¡AMPLIA VARIEDAD EN 
TAPAS Y RACIONES!

C/ Recreo Alcázar de San Juan

COCEDERO MARISQUERIA 
“EL POLIGONO”

(Frente al Hospital)
En el corazón de la Mancha nuestros mariscos 

del día y ud. la mayor garantía
Alcázar de San Juan C/ Juan Carlos 1

Tlfn; 54 1013

BODEGAS ANGORA
ELABORADORAS

VINOS Y DERIVADOS

Trinidad. 42 13600 Alcázar de San Juan
Teléfono: 54 24 09 (C. Real).

PABLO NOVIEMBRE GARCIA ^^^^ .d 

JTALLER DE CERRAJERIA
Polig. Ind. Alces, 2* Fase - Pare. 39-40
Apartado de Correos, 234
Teléfono (926) 54 55 33
Teléfono Parto. 54 00 92
Fax (926) 54 79 48

13600 ALCAZAR DE SAN JUAN 
(Ciudad Real)

BAR SIGLO XX
CAFETERIA 

CERVECERIA
C/ García Morato, 2 ALCAZAR DE SAN JUAN

BAR RESTAURANTE 
EL GALEON

Comidas Típicas Manchegas
C/ Juan Bautista 
de la Concepción,12
Teléfono: 54 26 49 ALCAZAR DE SAN JUAN

BARBACOA SEVILLANO
Especialidad en Cenas Caseras
Alfonso Xll
Teléfono: 54 10 62 ALCAZAR DE SAN JUAN

JESUS CABALLERO MARTINEZ
1 MEDICO ESTOMATOLOGO 

COLEGIADO N» 2051 
ODONTOLOGIA GENERAL 

''ENUi 'ORTODONCIA EXCLUSIVA
58 IMPLANTES

.Í^^r do San Juan (CIUDAD REAL)

BAR-BARBACOA 
CARRETERO

Especialidad: Carnes a la Brasa 
Bautizos, comuniones, onomásticas, etc.

C/ Mary Monr3al, 3
Tfno: (926)54 49 57 ALCAZAR DE SAN JUAN

• BUSCO piso en Ciudad 
Real, 100 metros cuadrados. 
9.000.000 ptas. Tef.21 04 83. 
Preguntar por Tomás ,

• SE VENDE caravana Her- 
go impata. Muy bien cuida
da. 350.000 Pts. iOcasión! 
Tlfn; 22 30 51 de 5 a 8 tarde. 
Sr. Dionisio.

MERCAUTO
Vehículos de ocasión - Importación

Oferta: * Jaguar J.S. 3.6 (Año-89)...................................3.500.000 Ptas.

* Mercedes 300 - 88 C U.S.....................................1.100.000 Ptas.

* Todo terreno Mitsubihi (Turbo Diesel)........1.900.000 Ptas. 

0/ Cardenal Monescillo, n’ 18 CIUDAD REAL

HOTEL CABAÑAS-RESTAURANTE
AMPLIOS SALONES

PARA BODAS
CARRETERA PUERTOLLANO-CIUDAD REAL, N'’ 3

TELS. 42 06 50/42 06 54
PUERTOLLANO

• SE OFRECE Chófer a 
particulares para inda cate
goría de vehículos. Tlfn; 
25 58 32

SE VENDE CAMION
Pegaso-415. con tarjeta de transporte 
comarcal al servicio público, tara y carga: 
3.500 kg. Perfecto estado. Precio. 
1.000.000 Ptas. Tlf. 2516 38. Preguntar 
Sr. Luis.

• SE DAN CLASES de 
Francés con profesora nati- 
.va. Todos los niveles. Inclu- 
.so BUP. COU. Tlfn: 25 54 29
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- PARA NOSOTROS
0930.. NOTICIAS
0935.- TU MUNDO Y EL MIO
10,25.- NOTICIAS
1030.- LA CAMARA BLINDADA
1145.- NOTICIAS
11,20.- CRISTAL. Marion continua con 

su obsesión de separa a Luis Alfre
do de Cristina y piensa que el 
medio podría ser Adam. Marion 
es informada por su marido de la 
imposibilidad de volver a engen
drar un hijo.

1245.- MAGAZINE TERRITORIAL
12,40.- NOTICIAS
12,45.- EL SHOW DE LA UNA
13,55.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,25.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO -1
1530.- ABIGAIL. Abigail vuelve a.insistir 

con Carlos Alfredo para que retire

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0734.- APERTURA
0735.- TITULARES
0730.-EL INFORME DEL DIA
08,00.- TITULARES
08,05.- TELEDIARIO INTERNACIONAL
09,05.- TITULARES
0940.- LA AVENTURA DEL SABEk
1030.- LA PELICULA DE LA MAÑANA: 

“PASA LA TUNA” (1959 - 92). D.: 
José María Elorrieta. L: Mara Cruz, 
José Luis, Celia Conde. José Luis 
será médico en Junio. Además de 
sus estudios, tiene que preocuparse 
de una joven, enferma incurable, a 
la que hay que consolar, también 
de su padre, ordenanza del Museo, 
a punto de jubilarse y con dificul
tades para encontrar nueva vivienda. 
Ademas, José Luis se ha enamorado, 
dirige la tuna y recibe proposiciones 
para cantar profesionalmente.

1240.- PASE DOS. FUTBOL. CAMPEO
NATO DE EUROPA JUVENILES.

antenas
0730.- LA GUARDERIA
0930.- VIVA LA VIDA. Programa dedi

cado a la salud presentado por 
el doctor Bartolomé Beltrán.

10,00,- ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA. Agustín se pone 

muy furioso al oir de boca de 
matón, que fue Horacio González 
el hombre que los pagó para ata
car a Cara Sucia.

1130.- VIVIR, VIVIR ¡QUE BONITO!
1230.- SANTA BARBARA

CON08,00.- ABC WORLD NEWS 
PETER JENNINGS

08,30.- DIBUJOS ANIMADOS:
ALDEA DE ARCE

08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: PSICOSIS IV
1133.- CINE: EL DIABLO
13,15.- PIEZAS
1335.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS:

CHICOS DE LOS ALPES

LA

LOS

1430.- TELECOMEDIA: LOS PRIME
ROS DE LA CLASE

(Información facilitada por la Agencia Efe)

la denuncia que pesa sobre Cheito, 
y. se brinda a acompañarle al 
juzgado.

1635.- PASA LA VIDA
17,55.- NOTICIAS
18,00.- PINNIC: LOS TINY TOONS. EL 

ZORRO
19,00.- DIRTY DANCING. Invitado por 

Baby, llega al comlejo Kellerman, 
el famoso productor de Hollywodd, 
Ballanstaing, acompañado por su 
hija, pretendiendo que sea un 
secreto para disfrutar de una vaca
ciones tranquilas, pero se hace

ESPAÑA - ALEMANIA. Repetición 
del partido celebrado ayer en el Esta
dio Municipal del Salto del Caballo 
(Toledo).

1335.- DIBUJOS ANIMADOS
14,05.- CIUDAD FRONTERIZA
1430.- LOS GRANDES MOGOLES
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- EL ARCA DE MOA
16,25.- LA ISLA DEL TESORO
1630.- LA PELICULA DE LA TARDE: 

“NO HAY ESCAPATORIA” (1976 
- 93). D.: Robert Michael Lewis. L: 
Richard Benjamin, Paula Prentiss.

1330.- SUPERMARKET
14,00.- VIVIR, VIVIR ¡QUE BONITO! 
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE
1730.- LA MERIENDA
1830.- UN ANGEL EN LAS CALLES
19,30.- AQUELLOS MARAVILLOSOS 

AÑOS. Debbie, la hermana 
pequeña de Paul, se siente en 
el paraíso cuando Kevin se pone 
de acuerdo con ella para que le 
acompañe a un baile.

20,00.- LA RULETA DE LA FOR
TUNA

20,30.- NOTICIAS
21,00.- CON USTEDES... PEDRO 

RUIZ
2145.- PICKET FENCES
2245.- SERIE
22,45.- LA NOCHE DE HERMIDA 
00,30.- NOTICIAS
01,15.- DEBATE ABIERTO
01,45.- CINE DE MADRUGADA
03*15.- SERVICIO EFETEX- 

TO-ANTENA 3 TELEVISION

15,00.- CINE: QUEMADURA DE TER
CER GRADO

1633.- CINE: LA DISCRETA
ia,03.- CINE: LA MALDICION DE 

AMITYVILLE
1935.- DIBUJOS ANIMADOS:- BITEL- 

CHUS
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA: ALF
21,00.- TELECOMEDIA: ENTRENA

DOR
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: EL TIEM

PO DE LOS GITANOS
00,15.- CINE: INTREPIDOS FORAJI

DOS
01,55.- 24 HORAS
02,48.- CINE: FE EN LA JUSTICIA 
04,15.- CIERRE

público y surgen problemas.
1930.- SIN VERGÜENZA
19,55.- NOTICIAS
20,00.- MACGYVER. “Juego peligroso”' 

Mac Gyver investiga para su vieja 
amiga Mamá Cotton, la entidad de 
los miembros de una organizada 
bnda de traficantes de históricos 
cromos de béisbol. Para ello, con
tará con la valiosa colaboración de 
Wendy, hija del conocido jugador 
Novil Reilly, extorsionado por la 
banda desde que abandonara en 
el campo de juego.

C
M 

III

Una orquesta de músicos Se traslada 
a Sidney para dar una serie de con
ciertos. La gira ha sido organizada 
por Nick, relaciones públicas de la 
poderosa compañía que patrocina a 
la orquesta.

1840.- MUNDO DE FIERAS
19,05.- HERMANAS
20,00.- DOCUMENTAL
20,40.- VIVIEN LEIGH: MAS ALLA DE 

SCARLETT OHARA
2130.- LARGOMETRAJE ESPECIAL: “LA 

CALLE DE ATRAS” (1961 - 102). 
D.: David Miller. L: Susan Hayward,

o o P I

e o ■

o
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AVANCE DE PROGRAMA
CION Y ESPACIOS PROMO
CIONALES
ENTRE HOY Y MAÑANA 

(rep.)
DESAYUNA CON ALEGRIA

0930.- ALICIA
10,00.- ENTRE PLATOS ANDA EL

JUEGO
1030.- CINE CORAZON: “EL DIVOR

CIO ES COSA DE TRES” (1979) 
1230.- MARIA DE NADIE

CANAL SUR

08:00.- TELETRASTO
09:00.- NOTICIAS
09:05.- ANDALUCIA NUESRA
09:35.- HOSPITAL
10:30.- NOTICIAS
11:25.- NOTICIAS
11:30.- CINE MATINAL
14:05.- DINOSAUCERS
14:30.- EL DIARIO-1
15:30.- EL HOMBRE Y LA TIERRA
16:00.- MIKE HAMMER
17:00.- SI TU ME DICES VEN
18:10.- BOLA DE DRAGON 2
18:35.- PRIMEROS BESOS
19:00.- NOTICIAS
19:05.- TAL COMO SOMOS
20:30.- EL DIARIO-2
20:55.- EL TIEMPO
21:00.- OLE TUS VIDEOS II
22:05.- CINE: “La hora de las pis

tolas”
23:35.- INDICIOS
00:30.- DIARIO-3

ílif

¡CSCI

21,00.- TELEDIARIO - 2
23,20.- QUIEN SABE DONDE
00,30.- TELEDIARIO 3
01,00.- PANORAMA
02,00.- CINE 92: “UN MINUTO Df Rn. 

DAD” (1953 - 105). D.: S' 
Gómez Muriel. L: Carlos Naví^ 
Irasema Dilian. Juana ba?’ 
que está a punto de tomará 
tos de novicia, regresa a su caí 
después de cinco años de ausend 
cuando es llamada por cuñado 
hermanas para que firme ¿! 
documentos de quiebra de la ob 
benéfica que su padre fundó y ¡ 
la que es titular. Juana descubre 
que todo despende al egoismod. 
su familia que pretende apoderare 
de todo el patrimonio y éste es 
el motivo por el que jurídicamente 
declaran a la muchacha incapaz de 
administrar la fortuna.

03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

John Gavin. Paul Saxon y RaeSniiii 
mantuvieron un apasionado idilio 
mientras él estuvo en el ejérciía 
Pero Paul está casado y la paiqi 
se separa. Al cabo del tiempo» 
vuelven a encontrar.

2330.- VEN AL PARALELO
00,50.- EL INFORME DEL DIA
01,20.- CINE CLUB. CICLO: BERNARDO 

BERTOLUCCI: “LA ESTRATEGH 
DE LA ARAÑA” (1970 96). D.:!^ 
nardo Bertolucci. L: Giulio Brag, 
Alida Valli. Su padre ha muerta 
Fué siempre su ídolo, el ideal «¡k 
tanto deseó imitar. Ahora sólo queda 
investigar a fondo lo sucedido ea 
sus últimos momentos y las verda
deras causas de su muerte. Trope
zará con sorprendentes revelacm 
que pondrán al descubierto la cotj- 
pleja realidad del mito.

03,00.- TELEDIARIO INTERNACIONAI
04,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

13,20.- A MEDIODIA ALEGRIA
13,50.- WEBSTER
14,20.- QUERIDOS PADRES
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
1530.- LAS DOS DIANAS
1630.- SE ACABO LA SIESTA
1735.- SUPER GUAY
1930.- HABLANDO SE ENTIENE

LA BASCA
20,00.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS: T 

GO ACCIDENTAL” (1988 -
23,50.- LA MAQUINA DE LA 

DAD
0030.- ENTRE HOY Y MANANA 
00,55.- ¿HABLANDO SE ENTlEIi 

T A OFNTF‘?
02,05.- STARSKY Y HUTCH
02,55.-F.B.I. -
03,45.- LA EXTRAÑA PAREJA
0445.- CINE DE MADRUGADA’ 

PROCESO DE LAS BRU 
(1969) “PUENTE DE C0PL

00:45.- DINERO
00:50.- DIMENSION DESCUIn

DA
01:35.-LUNA AZUL
02:00.- DESPEDIDA Y ClERKt

TELEONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMADOS
15:15.- SESION CONTINUA 

fantasmas de la Sra. R® 
y “El asalto” - ‘ 

18:15.- CINE* DE TARDE

20:00.- INFORMATIVO LOCAL
20:20.- INFORMACION DEF

VA
20:30.- A CALLE ABIERTA
21:00.-MUSICAL cj
22:00.- FUTBOL: ta 

na-Manchego 
00:00.- INFORMATIVO LU
00:20.- INFORMACION DC

00:30.- CINE DE NOCHE

M.C.D.2022
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Elizabetta Schachi estuvo en ¡a cárcel y posteriormente fue absuelta por falta de pruebas

Una italiana acusada de asesinar a seis 
ancianos, en “La máquina de la verdad’

La desaparición de las niñas de Alcácer centrará el espacio “Quién sabe dónde
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la italiana Elizabetta 
Scbachi, seis años en la 
^^^cel acusada de haber 
nfovocado la muerte de 
¡gis ancianos en fase ter
minal y Qae ha sido absuel- 
la por falta de pruebas, se 
someterá al detector de 
mentiras de Tele 5 en “La 
máquina de la verdad”

MADRID- (Efe).- El espa
cio, que incluye una introduc
ción al tema del periodista 
Julián Lago, se realiza con la 

(inducción al español del orí- 
anal italiano, razón por la que 
basta el momento todos los 
invitados a someterse al detec
tor han sido del país de Silvio 
Berlusconi.

En su adaptación al espa
ñol. el programa de hoy, que 
arará en torno a la eutanasia, 
rantará con la presencia del 
magistrado de la Audiencia 
Provincial José María Váz
quez Honrubia.

El magistrado centrará el 
tote a partir de la pregunta 
de si es lícito provocar la 
muerte a los enfermos termi- 
ffiles que aparentemente no 
tengan posibilidad de recupe- 
lación o más bien se trata de 

asesinato, por más ate- 
Izontes que quieran alegarse. 
1 Partidarios y detractores de 
■h eutanasia debatirán en el 
Iffograma, que incluirá tam- 

una entrevista con la 
■actriz italiana Sandra Milos, 
|qiiien presuntamente practicó

Paco Lobatón presenta el espacio ¿Quién sabe dónde?

la eutanasia a su madre.
En otro de los espacios de 

coloquio de Tele 5, “Hablan
do se entiende la basca”, los 
invitados hablarán sobre las 
limitaciones que los padres 
ponen a los jóvenes y cómo 
estos las aceptan o discuten.

A Susana Carabe sus padres 
no le dejan vestir como ella 
quiere y a Ana Ferro le ponen 
muchas dificultades para verse 
con chicos y tiene que hacerlo 
a escondidas.

Los padres de Jesús Esteve 
quieren que el chaval sea pilo

to pero él tiene muy claro que 
lo que le gusta es ser pre
sentador de televisión. Su 
situación en cualquier caso es 
mejor que la de Pedro Estre
lla, quien asegura que sus pro
genitores no le dejan hacer 
absolutamente nada.

Y en la edición para adul
tos, “¿Hablando se entiende 
la gente?”, el centro de aten
ción será lo satánico, sobre
natural y misterioso.

Los invitados son Gabriel 
Carrión, un experto en demo
nología; Pedro Melinkov, muy 

versado sobre vampirismo; 
José Antonio Valverde, autor 
del libro “Cuentos satánicos”; 
Gonzalo Presa, encargado de 
la sala del terror del Museo 
de Cera de Madrid; y Mer
cedes Nomen, quien asegura 
tener poderes paranormales.

Aunque el caso de la desa
parición de las niñas de Alcá
cer continuará siendo el cen
tro de atención del programa 
de TVE “Quién sabe dónde”, 
que seguirá la.s pistas de la 
llamada “brújula del oyente”, 
mañana dedicará gran parte 
de su tiempo a una historia 
de reencuentro.

Gracias a uno de los men
sajes de búsqueda emitidos la 
semana pasada, un hombre 
que llevaba siete años en para
dero desconocido se reunirá 
mañana con su familia.

También se tratará el caso 
de un “volataire”, un buscador 
de setas, que desapareció el 
pasado mes de octubre en 
Cataluña cuando practicaba su 
afición.

Finalmente, y aunque este 
caso estaba previsto para el 
programa anterior, “Quién 
sabe dónde” traerá el caso de 
un asturiano de 38 años que 
hace siete se marchó de su 
casa tras sufrir un desengaño 
amoroso. La madre del desa
parecido relata cómo animó 
una mañana a su hijo a dar 
una vuelta, ya que desde que 
sufrió el desengaño se había 
encerrado. Aquel fue el último 
día que alguien le vió.

Narcís Serra.

-NARCIS SERRA, vicepresi
dente del Gobierno; “Hay que 
actuar de forma rotunda contra 
la corrupción”. -GEORGE 
KARL, ex entrenador del Real 
Madrid: “En España dije cosas 
estúpidas, me metí en guerras 
que no podía ganar”. -RODRI
GO GARCIA, autor y director 
teatral: “Temía empezar a ser 
una máquina de escribir”. -EN
MA SUAREZ, actriz: “A la 
Farrow la pierde tener tantos 
niños”.- -CARLOS NAVARRO, 
ex responsable de financias del 
Grupo Parlamentario Socialista; 
“El PSOE es de los partidos 
más transparentes”. -JUAN 
JOSE LABORDA, presidente 
del Senado: “Vivir en una resi
dencia oficial valorada en 300 
millones es una incomodidad 
impuesta por el cargo”. -RA
FAEL CALVO ORTEGA, pre
sidente del CDS: “En el CDS 
no nos planteamos los pactos”. 
-BENITO FLORO, entrenador 
del Real Madrid: “Butrageño 
participa en el jíiego más que 
en su mejor época”.

Cumpleaños Robert Reford, Faye Dunaway, Cliff Robertson y Max Von Sydow, protagonizan el thriller policiaco
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Antena 3 emite la película “Los tres días 
del cóndor” dirigida por Sidney Pollack

h’ 16 de diciembre, cum- 
m RAFAEL ALBERTI, 
F y dramaturgo, 90. -SU- 
f ESTRADA, actriz de

-ARTHUR C. CLAR- 
ptor, 75. -JESUS SAN- 
|.^QF» ex ministro de Sani- 

F RAIMUNDO SAPOR- VWs, ex vicepresidente 

P Madrid, 66. -JOSE 
pío PUENTE, ex futbo- 
P MANUEL MESA, ex 
P^9. ANGEL CAPDE- 
L BLANCO, parlamenta- UJsta, 44. -MARUTSCH- 
r^ERS, actriz, 30.

MADRID. (Fax-Press).- 
• Buena programación cinemato

gráfica para la noche y madru
gada del miércoles. Destaca en 
Antena 3 el apasionante thriller 
“Los tres días del cóndor” con 
una perfecta dirección y un 
atractivo reparto. Por su parte. 
Tele 5 presenta la película de 
suspense “Testigo accidental”, 
con una brillante interpretación 
de Gene Hackman; y la “2’ pro
yecta “La calle de atrás”, eficaz 
melodrama.

En la madrugada, destaca 
“La estrategia de la araña”, una 
de las obras más fascinantes de 
Bertolucci.

A las 10.30, TVE en su pri
mera cadena emitirá la comedia 
“Pasa la tuna” que trata sobre 
Ias hazañas amorosas y musi
cales de un grupo de univer
sitarios. a la misma hora. Tele 
5 presentará la comedia italiana 
“El divorcio es cosa de tres”, 
del director Pietro Germi. Los 
intérpretes son Dustin Hoff
man, Stefania Sandrelli, Carla 
Gravina y Saro Urzi.

Alfredo, administrativo de 
banca, vive plácidamente con su 
padre hasta que surge en su 

vida una mujer, María Rosa, 
la farmaceútica de su barrio, 
con la que se terminará casan
do. A partir de aquí, empezarán 
los problemas. A las 15.30, se 
proyectará en Antena 3 el wes
tern “Tres flechas”.

El director es gary Nelson y 
los protagonistas Glenn Ford, 
daña Wynter, Michael Burns y 
Jay Silverheels. Santee es un 
hiombre que se dedica a buscar 
bandidos por los que la ley ofre
ce cuantiosas recompensas. En 
su persecución de la banda de 
Justin Drake, conoce al hijo de 
éste, Jody, un honrado ranchero 
que ignora la verdad sobre su 
padre. Santee localiza a los ban
didos y les da muerte. Jody se 
marcha a vivir con Santee.

Una hora más tarde, en la 
segunda cadena de TVE se 
podrá ver la coproducción poli- 
ciaca“No hay escapatoria”.

La dirección corre a cargo 
de Robert Michel Lewis, y la 
protagonizan Richard Benjamín 
y Paula Prentiss. Un afamado 
abogado se encuentra se 
encuentra envuelto en un caso 
de asesinato, en el que los 
implicados son influyentes hom-

El actor Dustin Hoffman .

bres de negocios.
A las 9.15, Antena 3 presen

tará el thriller policiaco “Los 
tres días del cóndor”, del direc
tor Sidney Pollack. Los prota
gonistas son Robert Reford, 
Faye Dunaway, Cliff Robertson, 
Max Von Sydow, John House- 
man, Addison Powell.

Joseph Turner, escritor de

novelas de poco éxito, trabaja 
parí ganarse la vida en la “So
ciedad de Estudios de Litera
tura Americana”, que en rea
lidad es una filial de la conocida 
CIA. Turner, que es muy ima
ginativo e intuitivo, cavila sobre 
la teoría de una red clandestina 
que funciona dentro de la pro
pia CIA.



EI pleno del 
Ayuntamiento de 
Daimiel decidió 
reducir el tipo 
del IAE

El pleno del Ayuntamiento 
de Daimiel, reunido el pasado 
lunes, decidió rebajar el coe
ficiente municipal del Impuesto 
de Actividades Económicas 
(IAE), fijado inicialmente en el 
1,6, y el establecido para la con
tribución rústica, situado en el 
0,9.

Según manifestó a LA TRI
BUNA el alcalde de Daimiel, 
José Manuel Díaz-Salazar, el 
pleno decidió dejar el coeficien
te del IAE en el 1,4 y el de 
la contribución rústica en el 0,7. 
Sin embargo, precisó que, al 
estar el ejercicio a punto de 
concluir y los recibos llevan ya 
mucho tiempo al cobro, “los 
empresarios y los agricultores 
deberán pagar conforme a los 
tipos iniciales y el Ayuntamien
to se compromete a reintegrar
les la diferencia en el primer 
trimestre de 1993".

Esta propuesta partió del 
Grupo Socialista y fue apoyada 
por el CDS, mientras que 
Izquierda Unida se abstuvo y 
el PP, que solicitó el tipo míni
mo, se opuso.

Devolver 20 millones

La medida obligará al Ayun
tamiento a devolver cerca de 
20 millones de pesetas, lo que. 
en palabras de José Manuel 
Díaz-Salazar, “complicará aún 
más el Presupuesto Municipal 
para 1993".

El alcalde explicó que había 
mantenido reunione.s con repre
sentantes de los empresarios, 
que reivindican un coeficiente 
del 1,3, y el lunes estaba pre
visto otro encuentro. Al fina
lizar el pleno, los empresario.s 
querían reunirse con el alcalde 
para ofrecerle.s sus propios cál
culos tal y como estaba previsto, 
pero Díaz-Salazar dijo que ya 
se había tomado una decisión 
en el pleno y no creyó con
veniente mantener una nueva 
reunión en ese momento para 
examinar otros cálculos, pero 
les emplazó para ayer, algo que 
“hubo quien se lo tomó como 
un desplante".

En la reunión de ayer, y en 
las que se celebren en lo suce
sivo, Ayuntamiento y empresa
rios tratarán de llegar a un 
acuerdo para fijar el coeificien- 
te municipal que deberá entrar 
en vigor para el ejercicio de 
1993.

ridad con nuestro compañero 
en Daimiel, Tomás García 
Consuegra, tras las agresio
nes sufridas el domingo en 
el campo de At. Ciudad Real, 
siguen llegando a nuestra 
Redacción.

■ De momento, los infor
madores deportivos mantie
nen la postura acordada en 
el reunión del pasado lunes.
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Uno de los camiones siniestrados, en el lugar del accidente. RUEDA

Espectacular 
accidente al 
colisionar dos 
camiones en 
Ciudad Real

Un espectacular accidente 
de tráfico, en el que no huijo 
que lamentar desgracias pet. 
sonales, se produjo ayer ej 
Ciudad Real. El hecho ocunió 
poco después de la una del- 
tarde, al colisionar por alcana

' dos camiones en Ronda i 
Calatrava.

Al parecer el hecho, se pr^ a 
dujo al girar un turismo hacií a 

‘la izquierda, concretamente¿ j 
lugar donde está ubicada'_:< 
Escuela de Magisterio, frena»» ” 
do bruscamente un camisK' 
que iba detrás, momento sK^ 
el que fue alcanzado por oten a 
camión. Agentes de la PolidiBn 
Local se personaron en a 
lugar de los hecho.s y trascol- 
probar que no había herife® 
procedieron a regular el tó 
fico, habilitando un canil 4 
sentido contrario para losveü 
culos que circulaban en di 
ción Ronda de la Mata.

Cartas a D. Quijote 
Universidad para Puertoüaim

■ El tema del IAE sigue 
trayendo cola. Ahora resulta 
que el Ayuntamiento de Dai
miel ha decidido rebajar el 
coeficiente, del 1,6 al 1,4.

■ Se da la circustancia de 
que era, precisamente, en 
esta localidad donde el IAE 
había alcanzado el límite 
máximo, para una ciudad de 
las características de Daimiel.

■ Los empleados públicos 
volvieron a salir ayer a la 
calle para protestar por la 
congelación salarial de sus 
salarios para el próximo año.

Díaz Salazar reduce
■ Entre los manifestantes 

llamó la atención la presencia 
de una asociación de “Pro
fesores malatratados”, con 
sede en Tomelloso.

■ Sin embargo, en su pan
carta, - muy expresiva, por 
cierto - no quedaba claro si 
era el Ministerio de Educa
ción o los jóvene.s quienes 
maltrataban a estos pobres 
profesores.

M. LOPEZ CAMARENA

Bono se vuelca en Toledo y Albacete.

■ Las muestras de solida-

Querido D. Quijote:
José Bono, presidente, 

según él, de todos los cas
tellano-manchegos, se ha 
reunido con el rector de la 
Universidad de La Mancha 
y con el presidente del Con- 

• sejo Social, para, según las 
crónicas, pedir un estudio 
positivo para la instalación 
de un “campus“ en Talavera. 
Como .sabes, viejo amigo. 
Bono tiene dos debilidades 
en política: Albacete y Tole
do. Ya sabes que los huma
nos somos de donde nace
mos o pacemos. A Pepe 
Bono le cogen las dos cosas.

Y puestos en esa tesitura, 
y a la vista de como, pese 
a lo que diga el informe del 
BBV, nuestra provincia se

descuelga del progreso, 
al AVE, para lo que h¡ 
comparar, por ejeffl 
como Toledo se distan» 
nosotros en parque auto'
vilístico, cuando !''^, 
estuvo igual o por '
yo reclamo desde
“campus” para puerto 
como ya hiciese 
Ciudadana. Espero 
sensibilidad y vulen^ffijf 
todas las .fuerzas pol>^ru 
sociales de la ciuda» 
que Pepe Bono está 
do bien poco, como^ej, 
actual crisis de la P®?|fe'
mica, que rompan m 
y empiecen a poners^ Ba,
sitio 

Un abrazo.
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